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Teatro, música y proyección de diapositivas en el Teatro Quijano

Cientos de niños se reunieron para 
homenajear a la Constitución española

Ptiños de 5° de EGB de 
¡os distintos colegios de 
Ciudad Real se dieron cita 
en la mañana de ayer en 
el teatro Municipal Quija
no para conmemorar el 12 
aniversario de la Consti
tución española. La convo
catoria había sido realiza
da por el Ayuntamiento.

El Teatro Quijano albergó 
ayer a cientos de chavales de 
5° de EGB que conmemora
ron el aniversario de la Cons
titución española. Las conce
jalías de Educación, Juventud 
e Infancia del Ayuntamiento 
de Ciudad Real convocaron 
a los niños para explicar el 
contenido del texto constitu
cional a través de imágene.s 
ilustrativas en diapositivas, 
teatro y la propia parlicipa- 
cos y chicas que leyeron los 
artículos de la Constitución 
elegidos. El tema fundamental 
sobre el que giraban este año 
las actividades era la Decla
ración de los Derechos Huma
nos.

Los niños disfrutaron enor
memente y participaron en 
todos los actos que tuvieron 
lugar en la escena del Teatro 
Quijano. (Pág. 5)

La chiquillería lo pasó pipa. El numeroso público infantil que ayer se dio 
cita en el Teatro Quijano disfrutó de lo lindo con las actividades organizadas para 
conmemorar el Día de la Constitución. Sobran las palabras, los chicos gritaron y aplaudieron 
a rabiar toda la mañana, con cada una de las intervenciones de los actores, y de sus 
propios compañeros.

Rosa Sánchez, presidente de la Junta de Per
sonal del Hospital Nuestra Señora del Carmen, 
del sindicato CSIF, criticó ayer en rueda de 
prensa la situación del Hospital Psiquiátrico Pro

Según Blas Camacho, la 
contribución rústica “es 

niás grave que la urbana”
El diputado nacional por el 

anido Popular Blas Camacho 
aneada aseguró ayer en 
onteHoso que la contribución 

urb''^^”'^^ ^^^ grave que la 
>■ ana” y qyg supone un ver- 
® ero atropello para los agri- 
“’^Q^es. (Pág. 11)

“La presión social es 
más efectiva ante 
injusticias como la 
que padecen los 
agricultores”

—- y además ■

El cabo primero 
Ignacio Romero, 
primera víctima 
mortal en la 
flotilla

(Pág. 17)

La vivienda, 
principal causa 
de reclamación 
del consumidor

(Pág. 20)

Tropas 
estadounidenses 
frustran una 
sublevación en 
Panamá (pág. 26)

Levantado el 
estado de sitio en 
Argentina tras la 
asonada

(Pág. 27)

SORTEO 
BONOLOTO

(Pág. 8)

El sindicato denuncia que la remodelación del centro no se ha' concluido

CSIF califica de ‘‘espantosa” 
la situación del Psiquiátrico

vincial. Sánchez calificó el estado actual del cen
tro de “horrible” y “espantoso” tanto para los 
pacientes como para el personal.

(Pág. 7)

LAS MEJORES MARCAS
—ERMENEGILDO ZEGNA '
—BURBERRYS
—PULUGAN
— LACOSTE
—PEYTON
—CARAMELO
—TINOCHEDA

C/ Ramón y Cajal, 12 Tlf: 22 75 35 - C.Real 
(Abrimos sábados tarde)

Francisco Ureña.

Ureña afirma 
que será 
candidato a la 
Presidencia de la 
Diputación

(Pág. 14)
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Firma invitada

Los presos de ETA
1 director general de prisiones 
ha levantado nuevamente la 
polémica al afirmar en Bilbao 

que también los presos etarras con deli
tos de sangre podrán acogerse a la 
reinserción.

Ciertamente, el funcionario Antoni 
Asunción no descubría el Mediterrá
neo ni aportaba novedad alguna. Todos 
los presos de ETA político militar -los 
“polis-milis”- están actualmente rein
sertados, tras las arduas gestiones que 
realizaron Rosón y Onaindia a partir 
de 1981, con el apoyo fructífero de 
Juan Mari Bandrés. Y desde 1984 se 
inició un proceso semejante con algu
nos presos de ETA militar, interrum
pido dramáticamente por el asesinato 
de Yoyes en 1986. Actualmente, la dis
persión de los presos etarras, decidida 
el pasado año por el Gobierno, ha 
facilitado las soluciones individuales 
para reclusos que desean no ser uti
lizados politicamente por el extremis
mo abertzale.

Como reconoció el propio Asunción, 
esta vía para resolver el problema de 
los activistas etarras que, una vez con
denados, intentan rehacer sus vidas tras 
abandonar la disciplina de su antigua 
organización es doloroso para los fami
liares de las víctimas que han caído 
asesinadas por el fanatismo etarra. La 
Asociación de Víctimas del Terroris
mo, cada vez mejor organizada, com
bate, muy comprensiblemente, cuanto 
no sea el hacer severa justicia con los 
victimarios de sus deudos. Sin embar
go, el problema de ETA concierne en 
realidad no sólo a quienes han sido 
lesionados directamente por la orga
nización terrorista sino a toda la socie
dad, por lo que es legítimo buscarle 
una solución política que libere a todos 
los ciudadanos de la potencial amenaza 
y de las indeseables consecuencias polí
ticas de la pervivencia de la violencia. 
De otra parte, los activistas de ETA, 
por negativa que sea la consideración 
que puedan merecer, son delincuentes 
singulares: es absurdo no reconocer 
que en ellos hay voluntarismo político
utópico que 
son, en fin, 
infringen la 
sables. En

los mueve a matar. No 
maleantes comunes que 
ley por móviles inconfe- 
consecuencia, quienes

poseen argumentos personales para 
oponerse a cualquier medida de gracia 
tienen que hacer el supremo sacrificio 
de tolerar esta salida al terrorismo, 
en aras del bien común, y partiendo 
de la base de que la comunidad ha

ANTONIO PAPELL
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La Asociación de Víctimas del Terrorismo, cada vez mejor 
organizada, combate, muy comprensiblemente, cuanto no 
sea el hacer severa justicia con los victimarios de sus deudos, 
Sin embargo, el problema de ETA concierne en realidad 
no sólo a quienes han sido lesionados directamente por 
la organización terrorista sino a toda la sociedad

de pretender, por imperativos éticos, 
que el delincuente retorne a la socie
dad cuando ha demostrado cumplida
mente que es digno de este regreso. 
La parábola del hijo pródigo, presente 
en muchas confesiones religiosas, tiene 
en esto una evidente aplicación.

Parece claro que Antoni Asunción 
ha querido lanzar un mensaje a los 
terroristas con sus declaraciones en el 
País Vasco.

Ciertos indicios muestran que los 
presos están hartos de pagar con su 
sacrificio la obcecación de sus jefes 
en libertad; y, como ha dicho el direc
tor general de prisiones, las Gestoras 
Pro Amnistía podrían interrumpir con 
su presión las medidas ya emprendidas 
de dulcificación del régimen carcelario 
de aquéllos que se muestren dispuestos 
a la reinserción.

Los últimos éxitos policiales de los 
Estados español y francés en la lucha 
contra ETA permiten hablar en estos 
términos de cierta generosidad, y hasta 
mostrar que el problema de los presos 
etarras dejaría de serlo si cundiera en 
ETA el sentido común y cesaran los 
atentados. E incluso podría entenderse 
que las declaraciones del funcionario 
Asunción son un globo sonda de ETA, 
con vistas a una hipótesis conciliadora, 
en forma de negociación o similar.

Sea como sea, en estos momentos 
en que ETA se halla en franco declive, 
política y organizativamente, es preciso 
que el Estado tenga la generosidad 
suficiente para dar a este grupo ultra- 
nacionalista la posibilidad de una sola 
caída, que abrevie la agonía de la vio
lencia. Nada hay, pues, que objetar 
a las declaraciones de Asunción.

M.C.D.2022
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^ La pirámide
A mi paisano y amigo 

Luis Cobos que hace 
música y arregla con

ciertos, le han salido ya los con
testatarios. Es natural; cuando 
^P criptano se hace mayor y 
triunfó’ sea cual sea su arte, 
enseguida le aparecen los envi
diosos que le quieren morti
ficar; es una fea costumbre muy 

} a la española que no conquista, 
aunque mata, ilusiones. Y esto 
lo digo porque acabo de leer 
en el diario Ya de Madrid un 
suelto, firmado por Pedro 

i Villalar, de que se ha consti
tuido o va a constituirse, el 
“Club de enemigos de Luis 

’ Cobos” Digo yo que será una 
especie de aparcadero de los 
inconformistas de su música y 

Í de sus maneras de entendería 
Icomo un bien del alma crea- 
(dora para gozo de las gentes 

y del pueblo que recibe seme- 
t jante gracia. Siempre que en 
^éste país aparece un creador 
^que luce su estrellato, le ponen 

(sombra lós ignorantes y envi
diosos que parecen acechar 
detrás de las esquinas para 
impedir que los aplausos hagan 
una montaña de parabienes y 

|de ofertas estimulantes. Con- 
Ifieso que soy un lego en música, 

pero soy un gran amante de 
este arte que, gracias a él, me 
ayuda, a veces,' a transportarse 
a mi Olimpo desde el que miro 
el nuevo rostro del mundo.

Ellos, los inconformistas, los 
del “Club de enemigos...”o el 
propio autor de la sección “Ho
ja del calendario”del Ya, dicen: 
“Ya no hay Inquisición, por lo 
que nada hay que objetar a que 
las gentes usen su libertad para 
fabricar engendros, para difun
dir la chabacanería o -y éste 
es el caso- para ilustrar a Beet- 
hoven con un chin-pún profa
nador. Pero habrá que mani
festar, al menos, el rechazo 
intelectual de quienes aborre
cemos la manipulación de lo 
genuino y denostamos la falta 
de ingenio de quienes, incapa
ces incluso del arte de plagiar, 
'adaptan" con pésimo gusto la 
nás sublime originalidad” ¡Qué 
arbaridad! ¡que condenación! 
El Club se ha constituido sin 
ninguna razón en un alto tri
enal inquisidor para dar su 
veredicto negativo, a otro crea- 
lor de la belleza, dándoles a 
as obras eternas, un nuevo 
movimiento y que estas lleguen 
al alma del pueblo insatisfecha 
-m este mundo de vulgares 
maneras de expresión.

De Luis Cobos se ha escrito

los 
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en 
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ive, 
;iso 
Jad 
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Fusas y Corcheas en la batuta de Luis Cobos
JOSE GONZALEZ LARA

mucho; de su obra se ha escrito 
más; y no se va a tambalear 
por la opinión de un Club de 
melómanos o de dignidades 
musicales que no quieren 
entender la intencionalidad de 
la música de este composi
tor-arreglista que estrena sus 
obras con la Filarmónica de 
Londres. Ahora, la “Suite 1700” 
su ambicioso proyecto basado 
en la obra de compositores 
barrocos como Haéndel, Albi- 
noni, Bacha, Pachelbel y Vival
di, también con la Orquesta de 
Filarmónica de Londres, va a 
revelamos toda su capacidad 
creadora, su disposición para 
dirigir con su batuta las grandes 
formaciones musicales y su pre
paración para los conciertos 
que la sociedad nueva de este 
momento pide y demanda.

Luis Cobos es un músico 
joven que ha cubierto su apren

dizaje en un pueblo que hace 
de sus azules amaneceres, la 
ceremonia del bautizo de la luz 
sobre la cal que viste a su cuer
po de doncella. Y ha tenido 
la suerte, de que la inspiración 
le venga por el ábrego de los 
“Miradores" siguiendo el zig
zagueo de las palomas que 
todos los días zurean por la 
torre de la Asunción, que seña
la, como un dedo grandote, el 
talismán de la nube que pro
nostica a los aguadores y labrie
gos que voltean la tierra por 
la “Hidalga” que hay que apa
ñar la sementera porque la llu
via está cerca.

Criptana, le ha inspirado a 
Luis Cobos todo el poder de 
recreación; la música, en su 
pueblo, es un alimento que for
talece a todos los criptanos; se 
nace y se bautiza con los arpe
gios de un órgano medieval y 

se muere con la fúnebre de 
Beethoven. La muerte es un 
acontecimiento funerario que 
necesita ser envuelta en músi
cas, y no sólo las del “grego
riano” sino las de la marcha 
última con las qué se despide 
el duelo.

Por eso a Luis Cobos no le 
preocupa “sus enemigos del 
Club” Le sobra inspiración para 
componer su obra magna, lo 
que ocurre, que mientras llega, 
tiene que postular su vocación 
y formar su inspiración aden
trándose en el mundo solemne 
de las grandes obras de los 
maestros. Luego, el ritmo que 
él pone a sus arreglos, es como 
un juego maravilloso de notas 
y compases que llenan el alma, 
muchas veces vacías de eter
nidad, de este disparatado 
mundo que teme por su ocaso.

Criptana, le ha 
inspirado a Luis 
Cobos todo el poder 
de recreación; la 
música, en su pueblo, 
es un alimento que 
fortalece a todos los 
criptanos; se nace y 
se bautiza con los 
arpegios de un 
órgano medieval y se 
muere con la fúnebre 
de Beethoven
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.^ ALBACBTB, el mayor Centro Comercial 
___ de Castilla-La Mancha.

Avda. 1° de Mayp. s/n.
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E
l artículo 39 de la Ley 
de Caza de 1970, en 
vigor, determina que... 

“La Constitución, competencia 
y funcionamiento, se regulará 
por vía reglamentaria” Las 
actuaciones, por tanto, deben 
ajustarse a la Ley y su Regla
mento; estos consejos no ela
boran leyes. También existe un 
Reglamento Interno de los 
Consejos que en su artículo 3, 
7): “Los acuerdos se tomarán 
por mayoría de los asistentes"; 
la Administración y cada con
sejero pueden hacer su pro
puesta, que pasa a votación. 
Ante lo expuesto los aficiona
dos a esta modalidad de caza, 
se encuentran a merced de los 
Consejos Provinciales de Caza, 
ya que el Servicio fijará, según 
el artículo 25 del Reglamento 
de Caza, en su número 13 a), 
el informe de los respectivos 
consejos.

Estos informes dependen de 
los componentes o miembros 
del Consejo, si predominan en 
ellos los enemigos de esta 
modalidad, en la votación aun
que haya propuestas justas, con 
toda clase de razonamientos 
irrefutables, firmas, etc., serán 
desestimadas; lo que es anti
constitucional y discriminato
rio.

Hay provincias que se pro
híbe y no en acotados, afec
tando ello a quienes su eco-

La caza del perdigón y 
los consejos provinciales 

de caza

La distancia entre cazadores la deben fijar ellos en el cazadero, 
distancia que depende de lo accidentado del terreno, llanura, viento, 
etc. y los 500 metros deberían estar ya derogados

nomía no les permite tener 
acceso a esos acotados.

Por ser una modalidad que 
contempla la Ley tiene los mis
mos derechos que sus congé
neres. A estos derechos que 
están ahí, para jóvenes y mayo
res, es corriente argumentar, 
sin fundamento, que se tenga 
comprensión y benevolencia 
con las personas mayores, de 
avanzada edad, que cazan esta 
modalidad, porque ya no pue
den cazar otra; esto no es así, 
los hay jóvenes a miles, cazando 
todas las modalidades, con ple
nas facultades físicas y llegado 
el período hábil del Reclamo 
dejan todas, que por conocer
ías, prefieren ésta a ninguna

(*) OCTAVIO FERRERO OCAÑA 

otra; luego quede bien claro 
que esta caza no es de ancianos 
ni lisiados; esos mayores que 
practican esa afición, la mayo
ría la han heredado y la cazan 
desde su juventud.

Artículos del Reglamento 
son las causas de fijar normas 
que no se ajustan a la realidad: 
Él artículo 25 en su número 
13 a) dice: “La caza de perdiz 
con reclamo... y con informe 
de los respectivos Consejos pro
vinciales de caza, el Servicio 
fijará distancia mínima entre 
cazadores... y el 13 b): “Los 
puestos no podrán establecerse 
a menos de 500 metros de la 
linde cinegética más próxima”

La distancia entre cazadores 

la deben fijar ellos en el caza
dero, distancia que depende de 
lo accidentado del terreno, lla
nura, viento, etc. y los 500 
metros deberían estar ya dero
gados, ya que al aparearse las 
perdices en la parcela que se 
establecen, permanecen y no se 
desplazan de ella por mucho 
que la desafíe un buen reclamo. 
Pero mientras esos metros 
estén en vigor, los consejos que 
se ajusten a ellos no es justo 
censurarlos. No obstante y es 
digno de alabanza, la actuación 
del Consejo de Murcia: El B.O. 
de la Región Murciana, número 
291, página 5261, de 20-12-86: 
“Los puestos para esta moda
lidad de caza no podrán esta

blecerse a menos de 100 mq. 
de la linde cinegética 
próxima”

En lo que respecta al q. 
sejo Provincial de Caza deQ 
dad-Real, las normas fi^j 
para la Caza de perdiz ^ 
reclamo, en la pasada tenu 
rada, son dignas de encoló 
por parte de la afición pro^ 
cial; yo en nombre prop^ 
el de aficionados de muij 
pueblos de la provincia, expt¡ 
por medio de este Diario nue 
tro reconocimiento a los mié, 
bros de la Administración, i i 
el Consejo, y a los que o > 
ellos votaron la propuesta an 
dada en reunión conjunta! 
las dos Sociedades federadas 
esta modalidad en la provino

Y fuera del tema, no quá 
dejar de exhortar a los álcali 
de los cinco pueblos integráis ' 
de los Estados del Duque pj i 
que, de una vez, se pongan! ’ 
acuerdo y se haga el Cotoh t 
vado que termine con la acts 
situación; D. Antonio Salió 
Hernández, delegado de 
Consejería de Agricultura, 5 '■ 
ne interés en ello, e igualmei 
D. Juan Ramón Pérez de Ho 
y D. José Luis Lasanta Góns 
subdelegado y secretario de l 
misma Consejería.

(*) Octavio Ferrero Oa = 
es Presidente de la Socid f 
de Cazadores y Amigos 1 1 
Reclamo, de Malagón.

^H Cartas "! >‘
Cosas del 
municipio

A un simple lector de la 
prensa provinciana le llama la 
atención las reseñas -nunca 
demasiado extensas- de cuanto 
ocurre en las sesiones de pleno 
del Ayuntamiento capitalino. 
En un medio de comunicación 
se hace referencia a lo sucedido 
con la propuesta o moción del 
grupo municipal Popular, 
pidiendo que la Corporación 
enviara un escrito al Gobierno 
para que dejara sin efecto la 
revisión catastral. Y, al parecer, 
hubo debate -según el cronis- 
tasobre la conveniencia o no de 
aceptar la moción, que se había 
presentado en el Registro muni
cipal, media hora antes de que 
el ministro de Economía y 
Hacienda Solchaga comunicara 
al país que la dicha revisión 
catastral había sido suspendida 
por un año, una vez consultado 
el presidente del Gobierno.

Uno, como simple hombre de 
la calle, sigue sin entender las 
diferencias existentes en el seno 
del Ayuntamiento entre parti
dos, grupos y demás facciones 
y no veo por ninguna parte la 
comprensión y el entendimiento 
de los miembros de la Corpo
ración municipal, que debían 
mirar, exclusivamente por el 
bien de los ciudadanos y de la 
ciudad como tal, pues el tema 
que se ponía a debate por el 
Grupo de los populares, bien 
valía la pena su apoyo, pues 
afectaba a casi todos los ciu
dadanos de Ciudad Real.

El recurso de lo kafkiano, 
vale, en este caso, más para ilus
trar una dialéctica que para 
rematar un propósito y el pro
pósito no era otro que la defen
sa de los ciudarrealeños ante 
la agresión del Gobierno que, 
con grave irresponsabilidad, 
había provocado una reacción 
en masa negativa de las gentes 

sufridas de este país que, des- 
nortado, no sabe a donde 
camina.

Y, como no, un portavoz de 
grupo como Sánchez Miras, que 
parecía representar más que al 
ciudadano al “partido” asegu
raba -sigo el hilo del cronis- 
ta“que se trataba de una 
moción destemplada con afán 
de ataque electoralista... consi
deraba que uno de los puntos 
pretendía hacer un chantaje a 
los concejales cuando se afirma 
que de no aprobarse la moción 
se convertirían en “cómplices 
del Gobierno” Y no es así, 
como el Sr. Sánchez Miras 
debía tratar el tema, oponién
dose a la moción de los popu
lares. Siempre, cuando no se 
lleva razón -estamos acostum
brándonos a oirlose descalifica 
y punto. El pueblo quiere saber 
si se le defiende o no en este 
o en otros cgsos, porque ya sabe 
como van las cosas en el país.

Se nota, lamentablemente, 
que en el Ayuntamiento se está, 
no para representar ni defender 
a los ciudadanos sino para 
defender intereses de partido y 
en este caso concreto al Gobier
no que lo ha hecho muy mal 
y del que el Sr. Sánchez Miras 
es un representante muy cua
lificado en su nómina de fun
cionario.

José GONZALEZ LARA

Director, dile a 
Quijote...

Querido Manolo:
Te has adelantado al sueño 

de todo cervantista-quijotista y 
has dado comienzo a una 
correspondencia con don Qui
jote que es la envidia de 
muchos, sana, eso sí, porque le 
cuentas al hidalgo caballero, 
cosas muy hermosas y alguna 

que otra picaresca, con lo que 
puedes animarle, en cualquier 
momento, a salir de nuevo, con 
la del alba, lanza en ristre a 
desfacer entuertos. Que hay 
muchos que desfacer.

Quiero pedirte, director, que 
le digas a Quijote...

En Esquivias, pueblo de la 
Sagra toledana, a no más de 
ocho leguas de Madrid, que 
mira en derechura a los lugares 
sagrados de La Mancha, casa
ron, en 12 de diciembre de 1584, 
don Miguel de Cervantes Saa
vedra y doña Catalina Palacios 
de Salazar y Vozmediano. Los 
esquivianos, la sociedad cervan
tina de la población, el Ayun
tamiento y todos aquellos que 
son, todavía, capaces de soñar, 
celebran en esa fecha las Bodas 
de Cervantes. Y este año, ade
más, la Casa de Castilla-La 
Mancha en la Villa y Corte de 
Madrid, va a celebrar también 
las vísperas de bodas, a la que 
van a venir poetas.

Mira, estos son: Manuel Cor
tijo, Delfín Yeste, Vicente 
Cano, Pedro-Antonio González 
Moreno, José López Martínez, 
Rafael Alfaro, Fernando Bor- 
lán, Alfredo Villaverde, Joaquín 
Benito de Lucas, José Rosell 
Villasevil y otros, porque ten
dremos, seguro, espontáneos. 
Yo también diré lo que pueda 
de Catalina Palacios de Salazar 
y de Ana Martínez Zarzo Mora
les y Villaseñor, conocida como 
Aldonza-Dulcinea. Presidirá el 
acto y abrirá de nuevo las puer
tas de esta Casa a todos, el 
presidente Jesús López-Solórza- 
no Arquero.

Dile a Quijote, director y 
amigo, que a ver si viene. Nos 
gustaría que en este acto lite
rario, de toda Literatura, en 
homenaje y memoria a doña 
Catalina y don Miguel, no fal
tase don Alonso de Quijada, el 
Bueno, que fue el que dió casa 
al matrimonio; donde ahora 
yace el polvo enamorado del 

recuerdo. Como en El Toboso 
permanece el de Dulcinea.

Dile a Quijote, director, que 
a ver sí se anima a salir de 
nuevo, con Sancho, que tam
bién se sabe todos los caminos 
de las aventuras y las ensoña
ciones, a desfacer entuertos. El, 
quizá no lo sepa, pero todavía 
quedan muchos por desfacer.

Dile a Quijote, director...
Isabel MONTEJANO

Al Gobierno y 
los políticos de 
España

Sr. Director
“Con pena leo, oigo y vivo 

las actuaciones de nuestro 
gobierno y políticos y, ya va 
siendo hora que dejen de copiar 
y recoger las basuras y despojos 
de otros países y pueblos y a 
todo nivel, desde la enseñanza 
a la droga.

Si, en España, la mayoría 
pasa de casi todo, no digamos 
nuestros políticos y gobierno, 
que por deformación, están en 
la línea de mal gastar el dinero 
público, en acciones y publica
ciones, ayudas y regalos inne
cesarios, cuando hay tanto y 
tanto que hacer en España, 
colegios, hospitales, residencias, 
carreteras, pantanos, puestos de 
trabajo y... Como pueden expli
car sus luchas por obtener todas 
las mejoras, para el presente y 
el futuro, sin cumplir lo que 
obligan al resto de los ciuda
danos; ventajas fiscales, dietas, 
jubilaciones y nombramientos, 
sin tener los derechos que exi
gen a los demás; despachos sun
tuosos, piscinas climatizadas, 
mientras mayores y jóvenes no 
disponen de unos servicios dig
nos; complementos específicos 
y a perpetuidad, mientras que 

los que han trabajado toda* 
vida, por errores de los polílxK * 
de tumo, tienen pensiones!» ( 
nosas. ¿Cómo pueden en j 
ciudadanos que aún los en . 
y los apoyen, se puede * * 
mayor ignorancia de unos» 
menos ética y vergüenza a 
otros? a

Como personas responsab» 
hay que hacerles urgenteme» ' 
rectificar a tanto atropello* 
engaño de nuestro gobierno» j 
colaboradores, ya es hora!* 
le digamos que no comparto* 
sus acciones y abusos, que* 
libertad y la democracia esto* ¡ 
lo contrario, de lo que q 
practican y viven. Con 
respeto, No, no y no 
tiremos por más tiempo tn a 
desprecio y engaño y, muí® 
menos a los que dicen ser i® 
ponsables del partido social® 
obrero y español, puede es® 
mayor mentira; en núes® 
manos, está el exigirles la li® f 
tad y democracia a que es® 
obligados por la Constituí® j 
Española y, la tienen totalni® v 
olvidada” 1 r

Juan Pizarro Varea H § 
............ ® e

A nuestros ■' 
comunicantes
Es condición indispensabk ■ r 

para la publicación de cart®» { 
o colaboraciones en estas paí' ® f 
ñas de opinión que vayan w- ■ 
madas y acompañadas de u»* ■ 
fotocopia del DNI del remite»-■ l 
te y que no excedan de 60 línesi ■ g 
mecanografiadas. . ® c

En ningún caso se admite’® 
originales fotocopiados y t^® , 
TRIBUNA se reserva el dert ■ 
cho de extractarías o resui^® 1; 
las, sin obligación de mantel'®® 
correspondencia sobre ellas®® 
devolverías. . H „

LA TRIBUNA no 
necesariamente que compa'?® C 
las idea.s vertidas en esta.s p^® f 
ñas por .sus lectores y 
radores por lo que no se n ■ jj 
responsable de su contem^^®
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Alumnos de 5^ de EGB de diferentes colegios abarrotaron el Teatro Municipal Quijano

Los niños de Ciudad Real celebraron el
cumpleaños de la Constitución española

E¡ tema escogido para el homenaje fue ¡a Deciaración Universal de los Derechos Humanos
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Cientos de niños de ¡os colegios de la capital se 
dieron cita ayer en el Teatro Municipal Quijano para 
conmemorar el 12 aniversario de la Constitución Espa
ñola. A través de teatro y diapositivas se mostró 
a ¡os alumnos de 5” de EGB el sentido de los Derechos 

. Humanos.

nieir, 
3 m

CIUDAD REAL

Día de la Constitución

Jueves, 6 de 
Diciembre de 1990

PAUL WHITE Los niños difrutaron durante toda la mañana.El acto tuvo lugar en el Teatro Municipal Quijano

M. ARAUS

1 1

Las actividades finalizaron a media mañana.

Un año más los niños fueron los protagonistas.
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En la mañana de ayer, cien
tos de niños de diferentes cole
gios de la capital participaron 
en la celebración del aniversario 
de la Constitución española. 
Los actos tuvieron lugar en el 
Teatro Municipal Quijano, y 
hasta un total de 39 chavales 
de centros diferentes leyeron 
ante sus compañeros los prime
ros veinte artículos del texto 
constitucional.

La jornada de homenaje 
comenzó con una breve intro
ducción a la Constitución espa
ñola y su relación con los Dere
chos Humanos, tema elegido 
este año para centrar las acti
vidades. Posteriormente los 
niños seleccionados fueron 
saliendo al escenario y leyendo 
el texto de cada artículo, que 
al mismo tiempo era ilustrado 
eon diapositivas y con breves 
actuaciones de teatro que logra
ron la rápida identificación del 
público infantil con el conte
nido y fondo de los Derechos 
Humanos, e hizo reir y disfrutar 
“^ los lindo a los aistentes. 

Entre cada texto, y diaposi- 
'''a, la música también hizo 

acto de presencia, con la selec
ción de temas de actualidad, y 

los cantantes preferidos de 
a chiquillería. El contenido de 
as letras hacía en muchos casos 
reterencia también a la libertad, 
crecho a la intimidad, respeto 
os demás, y otros temas rela- 

lonados directamente con los 
crechos Humanos.

ti. ^ oiños no dejaron de par- 
ipar en ningún momento de 

^^ desarrollaba en la 
®oa. Hacia las once y media 

terminaron las actividades y 
cada cual volvió a su centro de 
enseñanza para continuar el día 
normal en el colegio. A la salida 
se les regaló una bandera espa
ñola, con un texto de aniver
sario del día que hoy se con
memora.

En los actos participaron 
también los profesores de los 
colegios, y el primer teniente 
de alcalde, Javier Naharro, 
acómpañado de la concejala de 
Juventud e Infancia, Rosa 
Moreno.

Las concejalías de Educa
ción, Juventud e Infancia, orga
nizadoras del programa, agra
decen a los maestros y direc
tores la laboriosa labor que rea
lizan, para particpar en todas 
estas actividades que las Ins
tituciones proponen.

Quizá, de todos los actos, lo 
que resultó más atractivo para 
los niños de 5° de EGB de Ciu
dad Real fue el teatro. El grupo 
Teatro Uno de la capital, fue 
el responsable de escenificar 
escenas de la vida cotidiana de 
los niños que les hicieran llegar 
el mensaje de respeto a los 
derechos de los demás. Sus 
intervenciones fueron en todo 
momento muy aplaudidas.

La mañana culminó con el 
himno de España, y la salida 
a escena de todos quienes 
habían participado en el home
naje, niños y profesores, que 
recibieron el reconocimiento 
del pequeño público que des
bordaba la sala, en cantidad y 
sonoridad, pues no dejaron un 
momento de animar a sus com
pañeros, acompañar las cancio
nes y aplaudir a rabiar, tras cada 
diapositiva y cada salida de los 
actores a escena.

Los chavales no 
dejaron de’aplaudir a 
rabiar y participar en 
todas las 
intervenciones de sus 
compañeros y del 
grupo Teatro Üno de 
Ciudad Real

Una selección de 39 
niños de diferentes 
colegios de la capital 
leyeron los primero 
veinte artículo de la 
Consitución en 
relación a los 
Derechos Humanos
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En honor de la patrona de los músicos, Santa Cecilia

Brillante concierto de la 
banda de Ciudad Real

Con la intervención dei violinista Wladimiro Martín

Con la participación de los colegios de la prov^

La Diputación celebra hoj 
el Día de la Constitución!

Con numerosa asistencia 
en el Teatro Municipal 
Qudano, la Banda de músi
ca de Ciudad Real, dirigida 
por Rafael Calonge, celebró 
el pasado día 4, el concierto 
en honor a su patrona San
ta Cecilia. Él programa 
contenía obras de Bach, 
Buot, Bruch y Cabañas.

Evaristo MARTIN

'Como apertura de concierto 
y dirigida por Carmelo Ortiz 
se nos ofreció el pasodoble 
“Carmelo Ortiz”dedicado por 
el compositor José Cabañas al 
subdirector de la Banda.

Tras este pasodoble se inter
pretó la conocida “Tocata y 
fuga”de J.S. Bach arreglada 
para banda, que a pesar de 
la dificultad que entraña esta 
obra escrita para organo, nos 
inundamos del contrapunto 
virtuoso que caracteriza a esta 
obra magna del barroco ale
mán.

Otra de las composiciones 
que pudimos escuchar fue 
“Francia”de V. Buot, que 
durante el desarrollo del tema 
basado en la “Marsellesa”nos 
recordó el aire rítmico de esta 
marcha militar.

Entre las obras mas sobre
salientes en esta primera parte, 
destacó el Concierto n° 1 Op. 
26 de Max Bruch escrita ori
ginariamente para violín y 
orquesta con trascripción para 
violín y banda por Montesinos. 
El catedrático de violín Wal- 
dimiro, Martín Díaz interpretó 
con gran expresión romántica 
las partes solistas, deleitándo
nos magníficamente en el

Numeroso público asistió al concierto de la banda. Martin

>t
 lo

segundo movimiento, un ada
gio que se le a llegado a deno
minar “gloria melódica del 
siglo XIX” En el tercer tiempo 
al compás de un Allegro enér
gico, destacó la virtuosidad 
que encierra esta obra en sus 
dos temas y principalmente en 
la coda final.

En la segunda parte y tras 
un breve intermedio, se nos 
ofreció la obra escénica Gaya- 
neh del compositor ruso. A. 
Khachaturían, que con una 
música totalmente viva con 
aromas de danzas armenias. 

fuimos sumergidos en una 
magnífica interpretación por 
parte de la Banda. Esta obra 
escrita por el gran discípulo 
de Rimsky-Korsakov durante 
la segunda guerra mundial, 
está caracterizada por una 
gran influencia de las danzas 
folklóricas ruso-armenias, con 
una música enérgica y descrip
tiva que ha sido reconocida 
muldialmente como una de las 
obras mas sobresalientes 
post-romanticismo ruso como 
es el de la “danza de los 
sables”

LT

Dentro de los actos progra
mados por la Diputación Pro
vincial, con motivo de la cele
bración del Día de la Consti
tución, destaca la entrega de 
premios a los colegios y esco
lares ganadores del Concurso 
de Redacción Ilustrada, junto 
con la representación teatral 
que los alumnos del Colegio 
Público Alameda de Cervera 
llevarán a cabo ante todos sus 
compañeros de los centros pro
vinciales de EGB.

La actividad se llevará a cabo 
en las dependencias del Palacio 
Provincial, como ya viene sien
do tradicional en los últimos 
años,a partir de las doce del 
mediodía, con la presencia de

El pintor madrileño Pedro
Mirayo expone en la capital^

Pilar MUÑOZ

El artista Pedro Mirayo expo
ne, durantes estos dias en la 
Galería de Arte de La Caja 
Madrid, en la capital. El objetivo 
pictórico de Pedro Mirayo cami
na entre la desnudez y el desa
simiento de la voluptuosidad 
colorista habitual al uso. Mirayo 
va creando sus originales cua
dros dentro de un constructivis
mo de configuraciones matéri
cas, utiliza para ello el collage 
con admirable equilibrio y armo
nía en la composición, en el 
colorido y, en fin, en la imagen 
final.

En los collages de madera el 
pintor plasma su obra, logrando 
la exquisitez en los detalles. Des
de las galerías de los balcones 
de pueblos se intuye en sus cua
dros la vida. El artista busca en 
estos lugares sólo el trasluz de 

las primeras autoridades proi í 
ciales y locales en un acto lí ‘ 
de los niños serán los auténii 
protagonistas e invitados 
honor a esta celebración o ■ 
co-festiva, en la que la pj: 
cipación escolar ha superado i 
convocatorias de años ante¡ 
res, a juicio del Jurado C 
ficador del Concurso de R j, 
ción Ilustrada, una mejoráis 
tancial en la calidad artísti^, 
literaria de los trabajos pr3 
tados, junto con una mi- 
comprensión del significado! 
nuestra Carta Magna ení 
colectivo escolar, f

Los actos se iniciarán cotí 
representación de una obra! 
tral a cargo de los alumnosl 
colegio Juan de Villanueva! 
Alameda de Cervera. f 

la pureza y la tranquilidad pi 
ficadora de los ocres y veii 
de la vegetación de la floráis 
desapercibida y elemental. '

En la obra de Pedro Mii ^ 
se experimenta una sensacióí t 
tranquilidad y de paz. Su o 
constituye una visión pera 
lisima del artista. En esta mi
tra se puede apreciar casas i 
cas y otras zonas muy repra 
tativa de algunos pueblos 
nuestra provincia, como i 
Puerto Lápice, Tomelloso 
Retuerta entre otros. El pii 
siente una especial sensibilt 
para plasmar en su obra diste 
conjuntos florales. Los lili 
peonias, nazareno y margai 
están representadas en sust 
dros con una claridad espa 
y unas consideraciones casi le 
nicas y mágicás, quienes lasc 
templan gozan de ellas y de 
sentimientos que expresan.
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APARTAMENTOS EN LA COSTA DEL SOL URBANIZACION “LA TOUR DE BEL-AI- 
SAN PEDRO DE ALCANTARA ' 

(MARBELLA) MALAGA
DELEGACION EN CASTILLA LA MANCH

GAYM0N,S.L. ,
Tlf. 32 49 90 Sr. Rojo VALDEPEÑAS
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Polígono Industrial
Carretera Carrión, Nave 8
Teléfonos: 22 56 58 - 25 21 f
CIUDAD REAL

Polígono Industrial
Nuevo Manzanares, 2°
Teléfonos: 61 29 10 - 61 249
MANZANARES
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Para asesoramiento a los ciudadanos

El PP presentó el teléfono 
contra la droga
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Carmen Pagador y Rosa Sánchez de CSIF de Ciudad Real

La desconvocatoría del paro en El Carmen es un éxito de todos 

CSIF denuncia la situación 
del Hospital Psiquiátrico

Rosa Sánchez califíca de ^^espantoso^y ^^horríble’^el centro

S -g
 

C
T3

oe J. La CSIF de Ciudad Real denunció ayer en rueda de 
^ ®» prensa la situación en la que se encuentra el Hospital 
.sas® Psiquiátrico Provincial, tanto para el personal como 
’P^w para los pacientes. Rosa Sánchez, presidenta de la 

Junta de Personal del Carmen, califícó el centro de 
ílosoB “^^P^^^^^^^^y “horrible”

1 pA.
sibil M. ARAUS

La doctora Carmen Paga- 
irfW ^°^’ ^^l^g^d^ sindical de la 
sus® Diputación provincial, y Rosa 
esw Sánchez, presidenta de la Jun- 
isi® ^ ^e Personal del Hospital 
tas® Nuestra Señora del Carmen, 
y del ^mbas del sindicato CSIF en 
M. | Ciudad Real, denunciaron 
| ayer a lo largo de una rueda 

de prensa la situación en la
que se encuentra el Hospital 
Psiquiátrico, tanto para los 
pacientes, como para el per-, 
sonal que trabaja allí a diario.

CSIF puso de manifiesto su 
preocupación por el futuro de 
este centro hospitalario, que 
en la actualidad depende de 
la Diputación de Ciudad 
Real. Rosa Sánchez afirmó 
que llegará un momento en 
que la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha asuma 
todas las competencias en 
gatería de salud mental, 
cuando llegue ese momento 

no queremos que el traspaso 
sea precipitado y suceda lo 
mismo que ha ocurrido con 
los Hogares Provinciales”

Un centro ^‘horrible

Sobre los problemas que en 
la actualidad sufre el Hospital 
Psiquiátrico, Carmen Pagador 
afirmó que en cuestión de 
personal no se reconoce non- 
gún tipo de peligrosidad para 
quienes trabajan allí y mani
festó su preocupación por los 
fines de semana, tardes y fes
tivos, cuando no hay ningún 
médico de guardia. Los auxi
liares y ATS se ven obligados 
en ese momento a responder 
ante situaciones conflictivas y 
a responsabilzarse y tomar 
decisiones que no les corres
ponden. Según Carmen Paga
dor, “esto crea gran descon
cierto entre el personal del 
Hospital, y se sienten inde
fensos”

El sindicato también 
demanda qué los trabajadores 
sean vacunados en previsión 
de posibles contagios de 
enfermedades transmisibles e 
infecciosas.

Rosa Sánchez, recordó el 
compromiso adquirido por las 
autoridades para remodelar el 
centro, “fue tomado hace ya 
tres años y creemos que es

PAUL WHITE

tiempo suficiente para que la 
reforma se haya concluido, 
aunque todavía no ha fina
lizado”

CSIF también critica la 
situación en la que se encuen
tran los Hogares Provinciales 
y su personal después del tras
paso de competencias en 
materia de menores a la Junta 
de Comunidades. En este sen
tido, Carmen Pagador declaró 
que el “proceso de hizo 
demasiado rápido para un 
tema tan complejo. No que
remos más improvisaciones 
de este tipo” Pagador afirmó 
que esta acción de la Dipu
tación provincial ha creado un 
exceso de personal que ha 
habido que acoplar en otras 
instituciones sin que se haya 
tenido en cuenta la necesi
dades reales de cada centro.

Desconvocatoría de Paro

Al inicio de la rueda de 
prensa, la Doctora Carmen 
Pagador expresó su satisfac
ción por el acuerdo alcanzado 
con el director provincial del 
INSALUD, Carlos Barra, que 
ha llevado a los sindicatos a 
desconvocar el paro previsto 
en el Hospital Nuestra Señora 
del Carmen. Carmen Pagador 
declaró que el logro del 
acuerdo es un triunfo de los 
cuatro sindicatos representa
dos en la reunión con el direc
tor provincial, UGT, CCOO, 
CSIF y USO.

M.A.

El Partido Popular de Ciudad 
Real presentó ayer en la capital 
el ya conocido proyecto de “te
léfono contra la droga” un ser
vicio gratuito para ayudar a los 
toxicómanos.

El número de este teléfono 
es el 900.10.14.46, que será cau
ce a partir de ahora para los 
ciudadanos españoles "que 
denuncien casos relacionados 
con la droga o soliciten infor
mación sobre Centros de Aten
ción a Drogodependientes. La 
denuncia o petición de ayuda 
será anónima, salvo que el ciu
dadano quiera identificarse. La 
campaña lleva el lema “Des
cuélgalo”

En la presentación en nuestra 
ciudad, el presidente provincial 
del PP, Eduardo Rodríguez 
Espinosa señaló que este ini
ciativa debía haber sido llevada 
a cabo por el Gobierno, que 
no ha tomado las medidas opor
tunas, aunque dispone de más 
medios.

Ramón del Burgo, diputado 
provincial y vicepresidente pro
vincial del PP, será el respon
sable de coordinar este servicio 
al ciudadano en nuestra pro
vincia.

Los objetivos del teléfono 
contra la droga son facilitar 
direcciones y teléfonos donde

ANPE gana las elecciones en 
la educación no universitaria

L.T

La Asociación Nacional del 
Profesorado Estatal (ANPE) 
obtuvo el pasado martes la vic
toria en las elecciones sindicales 
que celebraron los docentes no 
universitarios de la provincia, 
sector que engloba a 4.700 
personas.

Según informó la Dirección 
Provincial de Educación, en la 
jornada electoral se registró una 
participación de 3.262 docentes, 
de los cuales 1.178 dieron su 
voto a dicho sindicato, que 
logra así 10 de los 27 delegados 
que componen la junta de per
sonal de este colectivo. En 
segundo lugar quedó Comisio
nes Obreras, con 739 votos y 
siete delegados, seguida de 
UGT, con 504 y 4, respec
tivamente.

En cuarto lugar quedó el Sin- 
dicto de Trabajadores de la 
Enseñanza, con 451 votos y 4 
delegados y por último CSIF, 
con dos representantes y 183 
votos.

USO, que fue el otro sin
dicato en liza, no obtuvo repre
sentación en la junta ya que 
alcanzó sólo 50 votos.

obtener información sobre el 
tratamiento de toxicómanos o 
sobre la disponibilidad y vía de 
acceso a centros especializados, 
ofrecer protocolos de actuación 
frente a demandas específicas, 
recoger denuncias y posibilitar 
que la voz del ciudadano afec
tado por el problema, se haga 
eco en los medios de comu
nicación y llegue al Congreso 
y al Senado, para que tanto la 
sociedad como las más altas 
esferas políticas tengan concien
cia de la gravedad del problema 
en España.

Para los ciudadanos que 
quieran realizar sus consultas 
hay dos vías de acceso al ase
soramiento que ofrece el telé
fono contra la droga, dirigirse 
directamente el número de 
Madrid, o a la sede del Partido 
Popular en cada provincia que 
se hará responsable de hacer 
llegar las peticiones a Madrid.

A cargo de las consultas de 
este nuevo servicio estará una 
psicóloga especializada que 
atenderá las demandas que pue
dan producirse.

El teléfono funcionará desde 
las nueve de la mañana hasta 
las nueve de la- noche inin
terrumpidamente. Durante el 
resto del día un contestador 
automático recogerá el mensa
je, al que se dará respuesta a 
la mañana siguiente.

ANPE ha perdido un repre
sentante respecto a la anterior 
junta de personal, en la que 
había dos delegados menos que 
la actual, CC.OO gana tres, 
STE dos y UGT y CSlF pierden 
uno cada uno.

En la pasada consulta, cele
brada en 1986, USO no se 
presentó

Primer sector

Este sector es el primero de 
la provincia en número de tra
bajadores, aunque su represen
tación sindical es muy inferior 
a la de otros colectivos, circuns
tancia que han criticado los sin
dicatos. En cualquier empresa, 
un mínimo de seis trabajadores 
supone ya un delegado, lo que 
hace que los colectivos profe- 
sinales organizados en peque
ñas y medianas empresas apor
ten más representación a los 
sindicatos de clase.

Las elecciones se llevaron a 
cabo en todos los centros 
docentes de la provincia, sin 
que en ninguno de ellos se plan
teara problemas relevantes, 
según Educación.

Si
r 
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^ ALiBACBTB, el mayor Centro Comercial

Avda. 1° de Mayo, s/ir
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Duplicará la capacidad de las instalaciones

Adjudicadas las obras para 
ampliar la depuradora

Finalizado el proyecto, el agua se reutilizara

La Corporación municipal 
ha adjudicado las obras 
para duplicar las instala
ciones de la depuradora 
de aguas residuales de la 
localidad, por un importe 
total de 400 millones de 
pesetas. El proyecto se 
fínanciará al 70 por ciento 
por el Ministerio de Tra
bajo y el resto por el Ayun
tamiento, a través de un 
canon de amortización.

Domi VILLAREJOS

La Corporación municipal 
de Alcázar de San Juan adju
dicó en pleno ordinario las 
obras de ampliación de la esta
ción depuradora de aguas resi
duales, por un importe total 
de 400 millones de pesetas, a 
la empresa “Defensas hidraú- 
licas y caminos“S.A.

Mediante estas obras se 
duplicará la capacidad de 
depuración de las mencionadas 
instalaciones, diseñadas hace 
aproximadamente cuatro años 
para depurar 6.500 metros 
cúbicos diarios de aguas resi
duales urbanas. Actualmente, 
en Alcázar de San Juan se pro
ducen al día unos 11.000 metros 
cúbicos de aguas residuales, de 
los que 3.500 se derivan sin 
depura^ hacia el paraje deno
minado Inazar, a seis kilóme
tros de la localidad.

La derivación hacia el Ina
zar se viene realizando desde 
el pasado mes de abril, ya que 
con anterioridad se vertían 
directamente al cauce del río 
Cigüela pasando de allí a Las 
Tablas de Daimiel, razón por

Pleno del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan. CECILIO CAÑAS

la que el Ayuntamiento de 
Alcázar ha sido acusado en 
varias ocasiones de ser el res
ponsable de.la contaminación 
del Parque Natural.

Según ha informado el 
director de la estación depu
radora, Enrique Calleja, una 
vez finalizadas las obras en 
abril o mayo del 92, existe el 
proyecto de reutilizar toda el 
agua depurada en diversas ins
talaciones de la localidad como 
los futuros, campo de golf y 
Parque Natural de La Espe
ranza, que quiere crearse en 
la localidad, el parque Alces 
y la laguna Salina del camino 
de Villafranca.

Podría ocurrir que también 
existiese una petición formal 
para que el agua de la que

estamos hablando se derivase 
hacia Las Tablas de Daimiel, 
aunque Calleja espera “que 
esta circunstancia no se dé por 
el interés de todos los proyec
tos locales”

La financiación de las obras 
está actualmente en fase de 
negociación, aunque según 
Enrique Calleja se espera que 
de los 400 millones de pre
supuesto, al menos el 70 por 
ciento se cubra con las apor
taciones de organismos oficia
les como el Ministerio de 
Industria, entre otros, mientras 
que el 30 por ciento restante 
lo financiará el Ayuntamiento 
de Alcázar de San Juan, a tra
vés de la imposición de un 
canon de amortización a las 
distintas empresas del polígono 
industrial.

Bono88Loto
Sorteo n° 49 día 5 de Diciembre de 1990
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Exigen los datos sobre la aportación de uva

UCAMAN critica la decisiói 
del Instituto de Trabajo

D.V.

La Unión de Cooperativas 
Agrarias de Castilla-La Mancha 
(UCAMAN) ha calificado de 
injusta y discriminatoria la actua
ción que lleva a cabo la Inspec
ción Provincial de Trabajo, en 
la que requiere de las coopera
tivas vitivinícolas que faciliten la 
aportación de uva realizada por 
cada uno de sus socios.

Dicho requerimiento tiene 
como fin determinar las jornadas 
reales de trabajo invertidas en 
la vendimia, que deberían haber 
cotizado a la Seguridad Social 
y pretende, tomando como refe
rencia el volumen de uva apor
tado por cada agricultor a las 
cooperativas, que las empresas 
faciliten estos datos, bajo la ame
naza de fuertes sanciones eco
nómicas.

El procedimiento de la Ins
pección de Trabajo se está rea
lizando, según UCAMAN, sin 
tener en cuenta el fenómeno 
sociológico que constituye la ven
dimia, en la que colabora todo

el núcleo familiar, siendo enj 
cionales los casos de manifiü 
incumplimiento de la nonna), 
laboral vigente, dado que» 
del 90 por ciento de la estmej 
productiva agrícola prov^ 
está en manos de explotacioi 
familiares.

Este procedimiento ol^ 
además a las cooperativas 
actuar en contra de los intetc 
de sus socios y beneficia a aa 
líos agricultores que no 
integrados en este tipo de es 
dades, ya que los cooperathi¡ 
comienzan a estimar que actu 
do individualmente y co]ab(^ 
do con empresas particuU 
logran escapar al control del 
organismos administrativos i 
fiscalización.

Tan desarcetada actuación! 
la Inspección Técnica de Trali 
incide negativamente en 
desarrollo y promoción del o 
perativismo agrario al estinni 
el individualismo por encima,' 
asociacionismo, único ¡nstnioi 
to eficaz para el desarrollo! 
sector.

Roban cuatro millones de 
pesetas en jamones

P.M.

Setecientos diecisiete jamo
nes cuyo valor asciende a más 
de cuatro millones de pesetas 
fueron sustraídos de un seca
dero de Aldea del Rey.

El robo se perpetró durante 
la noche del día 3 al 4, en el 
interior del recinto. Los presun
tos autores del delito penetra
ron en el edificio al cortar la 
alambrada que rodea el seca
dero y forzar una de las ven
tanas. Por otro lado, se denun
ció un robo de joyas cuyo valor 
aproximado es de unas veinte 
mil pesetas, en la localidad de

Malagón. Los autores í 
hecho, al parecer un hotó 
y una mujer, penetraron eii 
interior de un domicilio p 
ticular, a través de una venü 
apoderándose de un juego 
pendientes y un anillo de; 
con una circonita. Un joven 
21 años resultó herido gn 
ayer al caer desde un ten 
piso, en la calle Claudio Coel 
en el barrio Pío XII de Ciuii 
Real. Fue trasladado al 11 
pital de Nuestra Señora 
Alarcos, el diagnóstico fue 
politraumatizado y varias fe 
turas quedando ingresado 
dicho centro.

NOTA DE LA ALCALDIA
Por la presente nota, se recuerda por TERCERA VEZ, a todos los mozos 

nacidos en el año 1973, la obligación que tienen de personarse en el negociado 
de Quintas de este €xcmo. Ayuntamiento, en horas de oficina, para procedef 
al alistamiento correspondiente al Reemplazo de 1992, deben comparecer acom 
pañados de fotocopia del Documento Nacional de Identidad, tanto por el anverso 
como por el reverso y separadas, así como el certificado de estudios par^ 
los que soliciten Prórroga para los mismos, también deben aportar info# 
médico los que tengan que alegar alguna enfermedad, defecto físico y psíquico

El período de alistamiento finaliza el día 31 de Diciembre del presentí 
año, a los alistados fuera de plazo, les será de aplicación el Art° 43, f* 
de la Ley General del Servicio Militar.

Ciudad Real, 30 de Noviembre de 1990 ,
EL ALCALDE I
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autotrak, s.a. MERCEDES-BENZ
AGRADECE A SUS CLIENTES “10” SU FIDELIDAD

(

D. Nicolás Socorro y D. Carlos Vaquero (Gerente Adjunto y Delegado de Ventas) hacen entrega a PRODUCTOS ARENAS S.L. deT reloj de la fidelidad.

PRODUCTOS ARENAS Comenzó 
su actividad hace 28 años y fue fundada 
por D. Silvestre Arenas y su esposa D® 
Josefa Mosqueda haciendo productos 
típicos manchegos: Mantecadós, Empa
nadas, Tortas, Perrunas, etc. derivando 
después en las Magdalenas y la Golosina 
Líquida para congelar (FLAX “CHU-LIN”) 
que son los productos más importantes 
en este momento. A partir de 1974 se 
constituyó en sociedad, pasando a lla
marse PRODUCTOS ARENAS S.L.

Comenzaron a vender sus productos 
por los alrededores de Ciudad Real, 
haciendo a través de sus distribuidores 
toda la provincia y la mayor parte de 
la Península así como Melilla, Baleares 
y Canarias y con las perspectivas de 
ampliar mercado.

Tienen unas instalaciones en Corral de 
Cva. de 3.500 m ^ y cuentan con una 
plantilla de 26 personas.

En la actualidad tienen vendida su pro

ducción y de cara al futuro tienen previsto 
automatizar todo el sistema de produc
ción para poder duplicar la misma. En 
Marzo de 1992 asistirán a la Feria de 
Muestras de Barcelona.

Han elegido Mercedes porque confían 
en el servicio que les da AUTOTRAK 
S.A. y en el propio vehículo, que hasta 
ahora no les ha defraudado.

Tienen una flota de 10 unidades y todos 
ellos son MERCEDES.

- Silvestre Arenas, con sus hijos D. Jesús Arenas Mosqueda y D. José Arenas Mosqueda.

•I

Panorámica de las instalaciones.

AUTOTRAK S.A. siguiendo con la política de 

agradecimiento a sus clientes “10” (llamados así por 

la compra de 10 unidades de la marca), entregó el 

reloj de la fidelidad a JURASA S.L.

MERCEDES-BENZ 

autotrak, s. a.
Concesionario de Mercedes-Benz España. S A para Ciudad Real 
Ctra de Camon Km 242 Q 22 22 08 25 42 80 - 22 48 16
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Eafretttamientos entre grupos municipales

B
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El portavoz del PP, Vicente Fernández Calvillo, criticó la postura del resto de los grupos políticos. NOGALERA

ce; 
53' cu c:

I

El portavoz del PP en el Ayuntamiento de Dai
miel, Vicente Fernández Calvillo, acusó durante 
el último pleno, a los grupos del CDS y PSOE 
de cambiar de opinión respecto a la construcción 
de 47 viviendas de promoción ofícial, a las que

hasta ese momento se habían opuesto. También 
aseguró que el grupo centrista, aunque sólo fuera 
por la S de social debería ser contrario a la 
construcción de dichas viviendas que, en su opi
nión, son indignas y sin espacios libres y que

el PSOE tendría que pensar, igualmente, i¡i 
están destinadas a los obreros. El portavoz 
los populares recordó que el resto de los gn^n
se opuso a este proyecto en los dos 
plenos y criticó su cambio de postura.

Cx

El salón de sesiones del Ayuntamiento volvió a ser testigo de enfrentamientos entre los grupos municipales

El portavoz del PP acusó al CDS y PSOE
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de aprobar ahora las 47 viviendas de protección
En su opinión son indignas y no tienen suficientes espacios libres

ra 
SC 

lí 

m 
a 
C

NOGALERA

Con el salón de sesiones al 
completo, como ya viene siendo 
habitual en todos los plenos e 
incluso en éste, cuando el orden 
del día aparentemente era de 
puro trámite, sin embargo la gen
te, y sobre todo los ya asiduos, 
no sin razón acuden porque des
de hace bastantes meses han 
tenido espectáculo asegurado y 
el pasado martes, por no sé qué 
toque de las meigas daimileñas, 
tampoco faltó el ya habitual 
comportamiento atípico de los 
grupos municipales.

La sorpresa, incluso para los 
mismos grupos municipales, sal
tó en el tercer punto del orden 
del día, referente a emitir cer
tificado del pleno a la Caja Pos
tal de Ahorros, respaldando al 
Ayuntamiento en la concesión 
del crédito para la construcción 
de 47 viviendas de promoción 
municipal, ya que el portavoz del 
PP y de sí mismo Juan Vicente 
Fernández Calvillo (dado que el 
otro concejal, Carlos Fernández 
Bravo, no acude por el Ayun
tamiento desde el pasado agosto, 
sin que nadie hay dado ningún 
tipo de explicación) en sus dos 
largos turnos, con la toleracia del 
presidente, no dejó títere con 
cabeza, acusando al CDS y al 
PSOE de haber cambiado de 
postura respecto a la construc
ción de la 47 viviendas, a las 
cuales hasta ahora se habían 
opuesto, incluso les dijo que si 
estas no estaban ya hechas, los 
únicos responsables eran ambos 
grupos, para ahora después de 
dos años decir que si.

Críticas

Juan Vicente Fernández Cal
villo, en su primer tuno, entre 
otras cosas le dijo al CDS que. 

aunque sólo sea por lo social 
de sus siglas, no debería estar 
de acuerdo con la construcción 
de esas 47 viviendas, indignas y 
sin espacios libres y, simultanea- 
mente, al PSOE le continuó 
diciendo que, aunque sólo, fuese 
por el nombre de socialista, 
debería no estar de acuerdo, 
dado que van destinadas, pre
cisamente, para obreros y máxi
me cuando hasta el pasado pleno 
ambos grupos venían oponién
dose, y sorprendentemente 
habían cambiado de postura, por 
lo que han estado atrasando su 
construción de forma caprichosa 
y el hecho de que no estén ya 
terminadas es responsabilidad 
sólo de CDS y el PSOE.

El portavoz del PSOE, Anto
nio López Hermosilla, por su 
parte, aclaró que de la reunión 
de portavoces todos habían sali
do satisfechos, salvo Calvillo, a

Por último, se refirió a que 
la responsabilidad de que no 
se haya hecho antes las 47 
viviendas no es de todos, 
como había pretendido decir 
el portavoz del PSOE, sino 
de los que han dicho alguna 
vez que no y, refiriéndose a 
su propio grupo añadió que 
“nunca, lógicamente, había 
dicho que no”

Por lo demás, el resto de 
los puntos del día fueron de 
puro trámite y no hubo nin
gún tipo de debate. Después 
de que el alcalde informara 
sobre las obras que se están 
acometiendo en el mercado 
de abasto, el convenio de 20

El alcalde de Daimiel 
indicó a los presentes 
que los plenos no son 
para hacerlos 
interminables como en 
la última ocasión

quien le preguntó que si pone 
tanto énfasis como en éstas cuan
do construye sus viviendas. Y 
añadió que del hecho de que 
no estuvieran hechas las 47 
viviendas somos todos culpables, 
porque no hemos tenido el valor 
de hacer una moción de censura 

Responsabilidades
millones que se había firmado 
con el INEM y el estreno del 
Teatro Ayala el próximo 28 
de diciembre con el espec
táculo de Rafael Alvarez el 
Brujo, “El Lazarillo de Tor
mes” vieron una moción del 
CDS referida a la instalación 
de un remisor de TV para 
poder ver el resto de los cana
les, que no se debatió al infor
mar el alcalde que en la comi
sión de gobierno se vió esa 
posibilidad; pero se descartó 
por ser ilegal su instalación 
y, en este sentido, dijo que 
hoy mismo le había anuncia
do el director general que a 
las que había puestas en Alcá- 

para hacerla a nuestro gusto y, 
por último, terminó diciendo que 
“estamos aquí para construir, y 
no para decir no”

El portavoz del Grupo Inde
pendiente, Juan Vidal Gago, 
acusó a Calvillo de no haber 
dejado títere con cabeza y, lógi
camente, los demás grupos 
debían defenderse pero como a 
pesar detodo el mismo Juan 
Vicente Fernández Calvillo 
había anunciado también su voto 
favorable, él se quedaba con la 
parte positiva.

Hay que recordar que tan sólo 
hacia dos plenos cuando fracasó 
la moción de censura que pre
paraban los grupos de la opo
sición al alcalde, CDS, PP y 
PSOE. Tanto el CDS como el 
PP presentaron una moción de 
apoyo al equipo de gobierno y 
de una apertura de diálogo, roto 
desde hacía algunos meses cuan- 

zar. Valdepeñas y Ciudad 
Real se les iba a levantar acta.

Al igual que en los dos últi
mos plenos, los daimieleños 
fueron testigos de los cons
tantes enfrentamientos entre 
los grupos políticos con repre
sentación en el Ayuntamiento 
de la localidad.

Incluso después de un ple
no, se planteó la posibilidad 
de presentar una moción de 
censura contra el equipo de 
gobierno, aunque este proyec
to no prosperó, porque la 
oposición no consiguió acor
dar quien sería el candidato 
a alcalde.

do ambos grupos abandona» te 
sus compromisos y pactos» fij 
el equipo de gobierno. K at 
embargo, cuando apenas se» ti, 
cumplido un mes, en el pl» ji 
del pasado martes, ambos» 
pos, CDS y PP, se han tira
los tejos, ya que Fernández 0 
villo, entre otras cosas, le 
a Emilio León, del CDS, 

es 
L 
lo 
P2 
la 
ti(

queda roto ese compromiso;
PP sigue haciendo ese ofr« 
miento al Grupo Independies es 
pero sin compromisos con nal su 
y concluyó diciendo que “dea 
en adelante, sólo”

S

Moción

Por su parte, Emilio La 
portavoz del CDS, calificó 
moción que ambos grupos 0 
y PP, presentaron de basta 
positiva, ya que había facito 
algo como que el grupo ¡ 
gobierno nos haya reunidos! 
portavoces antes del plenoyo 
luyó su intervención diciéni 
a Calvillo que si se creía él e 
mo todo lo que había dici».’ 
lo largo de sus dos intente® 
nes, era un inconsecuente vot 
do si.

El alcalde, Apolonio D^ 
Mera, cerró el turno de i® 
vencines diciendo que los p» 
no son para hacerlos intend 
bles cuando, además, lo pd^J 
que se hizo fue anunciareis

CÍ( 
se

Se 
re 
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de 
de 
di 
Pr 
de 
la 
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favorable, por lo que 
tenían que pedir disculpas di' 
prolongación innecesaria. W 
se refirió a que si no sí 
hecho antes es porque ' 
estado oponiendo desde 
ahora, siguió comentado, c® 
todos estamos de acuerdo, 
ta que somos diecisiete 
jales y porque a sólo unoy 
riéndose a Fernández 
no le gustan pretende pod^' 
que el resto de los grupos-

M.C.D.2022



El PP presentará un recurso contra la Ley de Haciendas Locales

a protestar contra la contribución rústica

TOMELLOSO 11la Tribuna

Ecología
Blas Camacho anima a los agricultores Jesús NAVARRO

Jueves, 6 de 
Diciembre de 1990

Contribución rústica ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^
En Socuéllamos el valor rústico se ha multiplicado por tres después de la revisión

El diputado nacional por el Partido Popular (PP) Blas 
Camacbo anunció ayer en Tomelloso que su partido pre
sentará un recurso de inconstitucionalidad contra la Ley 
de Haciendas Locales por entender que contiene varias 
ilegalidades. Por otra parte, el diputado animó a los agri

cultores a protestar contra el aumento del impuesto de 
contribución de bienes rústicos, ya que opina que “es 
más grave que la contribución urbana” Blas Camacho 
enumeró los pueblos donde la situación es más alarmante, 
como Alcázar de San Juan, Manzanares, etc.

J.N./C.M.L.
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1 El diputado por Ciudad 
| Real Blas Camacho anunció 
1 ayer en Tomelloso que el 
| próximo lunes presentará un 
f recurso de inconstitucionali

dad contra la Ley de Hacien- 
L das Locales, porque, a su jui- 
| cio, presenta tres ilegalidades. 
| La primera de ellas se refiere 
1 a que el impuesto sobre los 
| bienes de naturaleza rústica es 
t competencia de los ayunta- 
Í mientos y no del Estado. “Es 

inconstitucional” según dijo 
Blas Camacho, “porque viola 

t las competencias de las comu- 
[ nidades autónomas y de los 
F ayuntamientos”
t En segundo lugar, la valo- 
1 ración a efectos del impuesto 
1 sobre valores de naturaleza 
[ rústica los fijan los ayunta- 
f mientos, “y los está haciendo 
■ a través del Centro de Gestión 
f Catastral con arreglo a los cri- 
1 terios de la ley derogada, que 
| fijaba la cuantía del impuesto 
| atendiendo a la clase de cul- 
| tivos y a la renta y la pro- 
E ducción de las tierras, cuando 
R eso ha sido cambiado por la 
E Ley de Haciendas Locales, que 
t lo convierte en un impuesto 
1 patrimonial” Es decir, que en 
1 la realidad la contribución rús- 
E tica desaparece, ya que tanto 
E ésta como la urbana están 
■ sujetas al impuesto sobre bie- 
B nes inmuebles.
| El tercer aspecto que, a jui- 
1 cio de Blas Camacho, es ilegal 
E se refiere a la fecha de revisión 
1 y a la de cobro del impuesto. 
B Según el diputado del PP, la 
■ revisión del valor catastral, al 
■ igual que el cobro, está hacién- 
B dose durante este año, “cuan- 
Bdo el artículo 75 de la Ley 
■ ^ice expresamente que está 
B prohibido que se cobre dentro 
■ del año en que se ha efectuado 
B ia revisión” es decir que el 
B cobro debe efectuarse al año 
B^'S^iente.

^rícultores discriminados

Para Bias Camacho, “se dis
crimina a los agricultores con 
respecto a los núcleos urbanos 

¡y se abusa de la falta de pro-

iS.

Blas Camacho dno en Tomelloso que el problema de la contribución rústica los agricultores.

testa que hace el sector ter
ciario de la agricultura con res
pecto a la protesta del sector 
primario” En este sentido, 
señaló que es necesario que 
los agricultores se movilicen 
contra “este atropello” pues 
considera que las protestas 
ciudadanas son más efectivas 
cuando se trata de luchar con
tra situaciones como estas.

Esta discriminación, conti
nuó el diputado del PP, “es 
más grave cuando en la Ley 
de Presupuestos del Estado, 
que se encuentra hoy en el 
Senado (por ayer) ya estaba 
prevista. Concretamente, en el 
artículo 69. al hablar de los 
impuestos sobre bienes inmue
bles como bocales, dice que a 
los valores de naturaleza urba
na se les aplicará un coefi
ciente de actualización del 5 
por ciento, mientras que a los 
valores catastrales de los bie
nes rústicos se les aplica un 
coeficiente del 100 por cien”

Enmienda en eJ Senado

Ante esta situación, el PP

En Socuéllamos el valor catastral rústico era 
en 1989 de 1.825 millones de pesetas, y en 
1990 ha subido a 4.860 millones, es decir se 
ha multiplicado por tres, por lo que la recau
dación ha pasado de 12,6 millones a 35

presentará una enmienda en 
él Serrado para suprimir esta 
desigualdad, “pero lo mejor” 
dijo Blas camacho, “es la pre
sión social ante injusticias 
como esta”

Analizando la revisión de 
los valores catastrales en la 
provincia de Ciudad Real, Blas 
Camacho expuso que afecta 
gravemente a pueblos como 
Pedro Muñoz, Socuéllamos, 
Alcázar de San Juan, Graná- 
tula de Calatrava, Manzanares, 
Valenzuela de Calatrava, 
Alhambra, Villahermosa y Pie
drabuena. Como muestra de 
la situación que padecen estos 
y otros pueblos, Blas Camacho 
habló de Socuéllamos, donde 
el valor catastral rústico era 
en 1989 de 1.825 millones de

pesetas, y en 1990 ha subido 
a 4.860 millones, es decir se 
ha multiplicado por tres. Esto 
supone, que la recaudación 
por este concepto pasa de 12,6 
millones el año pasado a más 
de 35 en 1990. En estas cir
cunstancias se encuentran, 
según el político popular, no 
sólo pueblos de esta provincia, 
sino también varios de Alba
cete.

Por otra parte, Blas Cama
cho dijo que el PP facilitará 
un modelo de recurso al Tri
bunal Económico Administra
tivo para que los agricultores 
de Tomelloso y Socuéllamos 
recurran, y que se le dará a 
éstos todo el asesoramiento 
necesario.

Pablo Cepeda y Luis 
López abrieron una rueda 
de prensa en la tarde de 
ayer miércoles para ofrecer 
sus conclusiones sobre las 
II Jornadas de Ecología y 
Medio Ambiente.

En primer lugar, Pablo 
Cepeda dijo que se había 
quedado encantado sobre 
la forma que los medios 
de comunicación han tra
tado las Jornadas, y que 
sobre todo por el trata
miento realizado por LA 
TRIBUNA en el tema de 
la “Energía alternativa”

También Manifestó que 
ha habido una gran reper
cusión entre la Adminis
tración y sobre todo en el 
tema de las Lagunas de 
Ruidera, las Tablas de 
Daimiel y las zonas húme
das.

Luis López indicó que 
había tenido poca asisten
cia de público, y que en 
próximas ediciones a lo 
mejor se iban a realizar 
seminarios, donde la pren
sa sea la que comunique 
todo.

Acerca de loscolegios 
dijo que han participado 
seis, Santo Tomás, Topete, 
Doña Crisanta, Embajado
res, San José de Calasanz 
y José María del Moral.

Han trabajado sobre 
cuatro temas: zonas húme
das, fauna, reciclaje y ozo
no. Los monitores han sido 
los cuatro del taller de 
Ecología de la Universidad 
Popular.

Acerca del profesorado 
se mostraron un poco 
escépticos con ellos, por
que pedían las conclusio
nes luego, después de 
celebradas.

Estas jornadas, en defi
nitiva, han tratado los 
temas ecológicos que más 
afectan a nuestra provin
cia, tan necesitada, por 
otra parte de soluciones 
urgentes a los problemas 
que tienen planteados. Las 
Tablas de Daimiel, las 
Lagunas de Ruidera, 
Anchuras, Almadén, son 
zonas de nuestra provincia, 
con incalculable valor eco
lógico y que se encuentran 
amenazadas por distintas 
circunstancias.

^ ALBACBTB, el mayor Centro Comercial 
___de Castilla-La Mancha.
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La Asociación persigue la defensa integral de los menores

ADEME celebrará Asamblea
Constituyente el día 12

Reclaman para los niños la categoría de ciudadanos especiales

La Comisión Gestora de la Asociación para 
la Defensa de los Menores (ADEME), 
encatgada de las gestiones precisas para 
su puesta en marcha, una vez elaborado 
el proyecto de estatutos sociales y fina
lizados los trámites encargados, ha gan

vocado a todos los interesados a la Asam
blea General Constituyente que se celebrará 
el día 12 de diciembre en el salón de actos
del Centro 
Valdepeñas.

Asociado de la UNED, en

LT

En el transcurso de esta 
Asamblea General Constitu
yente se aprobarán los estatu
tos sociales, se nombrará a la 
primera Junta Directiva y se 
aprobará la cuota anual de los 
socios. Para participar en la 
Asamblea será requisito indis
pensable tener solicitada la 
incorporación a la Asociación.

ADEME es una asociación 
en constitución, sin ánimo de 
lucro, cuyo fin primordial es 
la defensa integral de los 
menores por encima de cual
quier otro interés en juego.

Para el presidente de la 
Comisión Gestora, Carlos San- 
ta-María, “el problema del 
menor es que, en muchas oca
siones, es tratasdo como ciu
dadano de segunda categoría, 
cuyos derechos y dignidad, por 
mor de no poder reivindicarlos 
personalmente, son objeto de 
olvido e ignorancia, cuando no 

de sacrificio expreso, en bene
ficio de otros intereses con más 
capacidad de protesta y mucho 
menos confesables”

ADEME se propone recla
mar para , los menores su dere
cho a ser ciudadanos de cate
goría especial, más especial 
cuanto más indefensos, y exigir, 
en todo momento y de quien 
corresponda, el más estricto 
respeto a tales derechos.

Objetivos

Entre los objetivos de ADE
ME, se encuentran colaborar 
activamente con las institucio
nes y organismos públicos y pri
vados encargados de la protec
ción y custodia de menores.

Por otra parte, exigir, en su 
caso, de tales organismos e ins
tituciones el respeto y efecti
vidad de los derechos de los 
menores por todos los medios 
legales disponibles en cada 
momento.

En tercer lugar, la denuncia 
y actuación activa en la tra
mitación de la misma, para exi
gir las responsabilidades 
correspondientes de cuantos 
hechos o circunstancias, acae
cidas conntra la dignidad de 
los menores, lleguen a su cono
cimiento. Otro de los objetivos 
de ADEME es proponer, ante 
quien corresponda, las medidas 
que se consideren precisas en 
el entorno de los menores para 
la mejora en las condiciones 
de vida de éstos, tanto de 
carácter legislativo como admi
nistrativo o social.

Derechos de los menores

Por otra parte, difundir los 
derechos de los menores y los 
criterios, sean jurídicos, socio
lógicos o de otra índole, que 
mejor se ajusten para la for
mación y desarrollo del menor.

En sexto lugar, habilitar 
medios y propuestas altemati-

ADEME reclamará los derechos de los niños.

1

vas para el'acogimiento y cus
todia de los menores que lo 
precisen, y que permitan al 
menor, dentro de lo posible, 
vivir en el entorno familiar, con 
el mínimo desarraigo y el máxi
mo bienestar.

Además^ la Asociación pro
moverá la existencia de fami
lias, personas e instituciones 
adecuadas para recibir en aco
gimiento temporal a menores 
que lo precisen, bajo la super
visión de la autoridad com
petente.

Otro punto programático es 
encaminar su actuación a 
lograr que el derecho y la dig
nidad del menor llegue a ser

un valor social asumido, oJ 
carácter preferente al de 
nes se creen con derecho! 
ignorarlos impunemente. \

Por ultimo, ADEME exigí 
de los organismo públM 
dotaación de medios econóa 
eos, humanos y técnicos, J 
cuados a la atención de lasJ 
ciones de tutela y custodia! 
los menores que la ley a 
impone. I

En otro orden de cosas,! 
medios económicos con los J 
cuenta ADEME son las cual 
anuales de sus socios, así con 
las aportaciones voluntarias! 
personas físicas y jurídicas J 
desean colaborar con ella. 1

‘‘Viva la Gente’’

W
#m

6 r

Si a ti te importa 
el socavón de tu calle, 
a nosotros también.
Si te interesa mucho 
la pequeña noticia,te 
la contamos tal cual 
es. Si te divierten tus 
f iestas, estaremos 
en ellas. Y si te alegra 
el gol de tu equipo 
local,lo gritaremos 
fuerte para que se 
oiga en todo el país. 
“Viva la Gente” es 
un micrófono abierto. 
Abierto para que 
digas lo que piensas 
y para contarte tus 
cosas más cercanas 1
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“VIVA LA GENTE”
De 12 h. a 16 h.

Frecuencia 96‘2 FM C. Real 
89‘2 FM Puertollano
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Según afirmó durante la celebración del Día de la Constitución en Almagro

Ureña se presentará como candidato 
a la presidencia de la Diputación

Aplazadas al díg 
21 de diciembre 
las dos
exposiciones 
sobre teatro

Aunque entiende que aún faltan muchos trámites por resolver

El presidente de la Dipu
tación Provincial, Francis
co Ureña, ha declarado 
que será el candidato a la 
presidencia de esta Insti
tución en la próxima legis
latura. Ureña afirmó sin 
embargo, que aún falta 
mucho tiempo para confír- 
mar este hecho.

Eugenio RAMOS

El presidente de la Dipu
tación aclaró que además de 
los trámites es necesario que 
el partido así lo decida y que 
los ciudadanos le respalden con 
sus votos.

Respecto a las recientes 
declaraciones del presidente de 
la Junta de Comunidades, José 
Bono, sobre su actual puesto 
al frente de la Comunidad 
Autónoma, Ureña declaró que 
“ha sido coherente y a visto 
que el ser secretario general 
del partido le pueda quitar 
tiempo para dedicárselo a la 
Comunidad” Asimismo, el pre
sidente de la Diputación indicó 
que está satisfecho con la deci
sión de que Pedro Hernández 
Moltó, estrecho colaborador de 
Bono, pase a desempeñar este 
cargo. Para Ureña, se trata de 
“una labor de coherencia que 
todos los que tenemos un cargo 
público nos tenemos que plan
tear en alguna ocasión”

Francisco Ureña acudió a la celebración del Día de la Constitución. EUGENIO RAMOS

1

1

--------------------------------4*
Las exposiciones “ Fondos j 

Museo Nacional de Teah 
1.850-1.920”y “Donación f, 
Nuria Espert” previstas pan, ; 
próximo 15 de diciembre, se la 
retrasado hasta el día 21 del ib 
mo mes.

La razón fundamental te 
justifica este retraso es la an 
rición, entre los embalajes,! 
la biblioteca, con más de bu 
ejemplares, de numerosos olí 
tos que, bien por su sopona 
su estado de conservación, ej 
gen una urgente recuperacki 
y en otros casos, la posibiliá 
de su inmediata exibición.

Dibujos de óperas, maniisct 
tos y partituras autógrafi i 
podrán exibirse a partir del í 
21 de diciembre, no solames 
en las propias salas del musa 
sino también en el salón delTa | 
tro Principal de Almagro, f 
se incorpora de esta manen ^¿ 
museo de teatro más importas 
de Europa, en estos momento i

Por otro lado, el reciente pn 1 
mió del Cine Europeo, cois 
dido a los mejores diseños pa 
vesturario a Franca Squarciap 
no por su película “Cyranoi; 
Bergerac”

J

Constitución

Por otra parte, Ureña acudió 
a los actos previstos con motivo 
de la celebración del Día de 
la Constitución en el colegio 
“Paseo Viejo de la Florida”de 
Almagro, donde asisten sus 
hijos a clase. El presidente de 
la Diputación indicó que hoy

hará entrega de los diversos 
premios que han concedido 
este año a los escolares. La 
celebración de este día es, en 
opinión de Ureña, “la fecha 
más importante de las dos últi
mas décadas, que tienen un 
valor extraordinario para los 
amantes de la libertad y por 
tanto, la fecha más importante 
del calendario español”

Asimismo, manifestó su 
deseo de que los escolares que 
celebraban el Día de la Cons
titución “nunca, tengan que 
vivir épocas privadas de liber
tad como ha ocurrido en otras 
ocasiones en España y que el 
tiempo que pasen en el colegio 
les sirva para ver como ha sido

la historia de España antes y 
como es ahora, ya que en el 
futuro ellos tendrán que apor
tar su grano de arena para con
tribuir a luchar y defender cada 
día más la libertad en España”

Respecto a la aparición de 
LA TRIBUNA en la provincia, 
Ureña afirmó que “es un éxito 
que los ciudarrealeños puedan 
disponer de otro medio de 
información y además ni yo ni 
ningún otro político podríamos 
negamos a la evidencia, que 
es congratulamos del naci
miento de este nuevo periódico 
al que deseamos los mejores 
éxitos”

Premios

Por otra parte, el colegio 
“Paseo Viejo de la Florida“ 
celebró el Día de la Consti
tución con la presencia de 
diversas autoridades civiles y 
militares, entre las que desta
caba el alcalde de Almagro, 
Luis López, los diputados Fran
cisco Javier Martín del Burgo 
y Rafael López, el teniente 
coronel jefe de la base de heli
cópteros, Diodoro Curiel 
Muñoz y diversos padres y pro
fesores del colegio, además del 
presidente de la Diputación.

Durante el acto, el director 
del centro dio a conocer los 
premios con los que ha sido 
galardonado el colegio y que 
otorga la Diputación, con moti
vo de este día.

El Ayuntamient 
de La Solana 
suspende el 
acerado de 
varias calles

A. GARCÍA CERVIGé

d
l 
n

n

q 
p

n 
n

d

La base de helicópteros de Almagro ha 
celebrado el día de Santa Bárbara

E.R.

La base de helicópteros de 
Almagro festeja en estos días 
Santa Bárbara, patrona del 
arma de artillería, y la Inma
culada Concepción, patrona del 
arma de infantería.

Así desde el pasado día 3 
se están celebrando diversas 
competiciones deportivas entre 
los soldados y los mandos de 
la base, entre las que destacan 
competiciones de fútbol, balon
mano y baloncesto.

El día 4, festividad de Santa 
Bárbara, hubo una misa en 
honor de los caídos del arma 
de artillería a la que asistieron 
jefes, oficiales, suboficiales y 
tropa de la base de Almagro, 
que estuvieron acompañados 
por representación del Gobier
no Militar de Ciudad Real.

Después hubo una cena con 
baile celebrada conjuntamente 
por las armas de artillería e

infantería que estuvo muy con
currida y que tuvo un carácter 
eminentemente castrense.

Las competiciones deporti
vas continuarán hasta el día 7, 
cuando se jugarán las finales 
de los distintos campeonatos 
montados a tal efecto. Por últi
mo el día 8, festividad de la 
Inmaculada Concepción, a las 
doce y media del mediodía, ten
drá lugar una misa, seguida de 
un vino en honor, a la que asis
tirán diversas personalidades de 
la vida militar, política y social 
de la provincia y que seguirá 
con una comida extraordinaria 
para la tropa, conmemorando
a la patrona del arma 
infantería.

Por otra parte, la base 
helicópteros de Almagro 
recibido recientemente más 
120 nuevos reclutas, que 
estos días están haciendo

de

de 
ha 
de 
en
la

preparación a la jura de ban- 
derr o “el campamento” Vista de la base de helicópteros de Almagro. EUGENIO RAMOS
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El Ayuntamiento de La S« 
na, que tenía proyectado realia 
la reposición en los acerados i 
las calles Doña Angela, Coro 
dador, Torrecilla, Borja, i 
Vicente de Paúl y Cruz 1 
Hierro, tras ser debatido el jí 
yecto en la Comisión de Obn 
acordó retirar los correspa 
dientes a las fres últimas ci

En el pasado pleno de laC 
poración, ante las reclamad» 
a las contribuciones especié 
que presentaron en bloque a^ 
nos vecinos afectados, se acón 
con los votos favorables delg 
po socialista, la resposición 
acerado en las calles Di* 
Angela, Torrecilla y de la c« 
Comendador hasta la calle ft 
ja, suspendiendo la adjudicad 
contratación y ejecución del 
obras en las calles Cruz' 
Hierro, San Vicente de P3¿ 
el resto de la calle Borja.

El portavoz del grupo pop*^ 
Francisco Luna, que se o? 
a la reposición de todas es 
“hemos votado en contra ale^ 
siderar el proyecto muy abul® 
en cuanto a las cantidades^ 
se han barajado” Manifestó’ 
mismo que “esas mismas«’ 
se financian con dos mil pes^ 
el metro cuadrado en el 
pueblo de Membrilla” El ® 
cejal de IU se abstuvo en^’ 
las votaciones, y el alcalde 
respecto declaró que “el 
to está muy ajustado pro ® , 
nico redactor y no es cul^ 
mismo el costo resultante
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Siguen las investigaciones

lj)S detenidos que se encuentran implicados en 
el tiroteo del pasado sábado de madrugada, en 
el que resultaron muertos tres novilleros de Alba
cete, fueron trasladados, en la mañana de ayer, 
s las dependencias del Juzgado de Primera Ins-

tanda de Cieza, donde se llevan las diligencias 
del caso, para que prestaran declaración ante 
la Jueza Pilar Rubio, quien todavía no ha decre
tado levantar el secreto sumarial, por lo que 
los detenidos, Manuel Costa Abellán y José

Manuel Yepes Palazón, permanecen incomuni
cados, así como el hermano de éste último, el 
menor Pedro Antonio Yepes, quien fue el primero 
en llegar a las dependencias del Juzgado de 
Cieza para prestar declaración.

El primero en llevar a las dependencias del Juzgado de Cieza fue e¡ menor de los encausados, Pedro Antonio Yepes

La jueza tomó declaración a los detenidos 
mientras continúa el secreto sumarial

La reconstrucción de ¡os hechos debería hacerse ^^fuera ya del secreto porque ésa sí es una prueba donde la defensa debe participar”

P. PINTADO

Alrededor de las 10,45 de la 
mañana de ayer, llegaba al Juz
gado de Primera Instancia de 
Cieza el menor de 15 años, 
Pedro Antonio Yepes Palazón, 
presuntamente autoinculpado 
como autor de los disparos que 
ocasionaron la muerte la 
madrugada del pasado sábado 
a los tres novilleros de Albacete, 
Lorenzo Franco, Juan Carlos 
Rumbo y Andrés Panduro.

Pedro Antonio Yepes fue 
trasladado el pasado martes al 
Juzgado Titular de Menores de 
Murcia, donde permaneció 
durante dos horas, para ser tras
ladado posteriormente a las 
dependencias de la Policía 
Local de Cieza, donde perma
neció toda la noche del martes, 
para llevarlo la mañana del 
miércoles al Juzgado, donde 
prestó declaración ante la jueza 
que instruye el caso, Pilar 
Rubio.

Por su parte, el padre del 
menor, José Yepes Saorín, per
maneció en las dependencias 
judiciales desde primeras horas 
de la mañana de ayer, presen
taba un estado de gran nervio
sismo, para ir tranquilizándose 
a medida que transcurría la 
mañana, aunque según precisó 
el abogado defensor de uno de 
sus hijos, Jesús Trillo, no había 
podido comunicarse con ningu-
no de sus hijos desde el pasado 
sábado cuando se produjeron 
las detenciones.

Valoración psicológica

le» ií 
icaií
del

ruz' 
Paá

0p3 
seb 
al-'' 
wlü 
les? 
stói

P«^ 
vei^

ri^ 
alde 
pro;’ 
el» 

Ipa^

Pedro Antonio Yepes, que, 
al parecer se autoinculpó como 
autor de los disparos, prestó 
ayer declaración ante la jueza 
que instruye el caso, Pilar 
Rubio, desde las 13,15 horas, 
aproximadamente, hasta las 
5,30 de la tarde, momento en 
el que se le trasladó de nuevo 
3 las dependencias municipales 
de la Policía de Cieza, cuando 
salió del Juzgado, con el rostro 
tapado con una cazadora y ves
tido con patalón vaquero y jer
sey a rayas, al igual que los 
días anteriores que había pres
tado declaración.

Anteriormente, Pedro Anto- 
wo Yepes, de 15 años, fue asis- 

por la psicóloga Susana 
Í^erez, quien señaló que “aní- 
tucamente se encuentra bien”, 
aunque evitó comentar cuál fue 
el contenido de la conversación, 
jusana Pérez está adscrita al 
Jtizgado Tutelar de Menores de 
^ i'egión murciana y explicó 

’ltie este procedimiento se hace 
todos los menores delin- 

^ticntes que llegan a esas 
ependencias judiciales. Se 

estaba llevando a cabo una valo- 
^®eión psicológica y educativa

A la izquierda, el dueño de la finca, Manuel Costa y a la derecha, José Manuel Yepes, en el momento en que llegaban al Juzgado. JESUS moreno

I

A primera hora de la tarde de ayer llegaron al Juzgado de Cieza 
los detenidos Manuel Costa y José Manuel Yepes, ambos esposados 
y escoltados por la Guardia Civil. Parte del rostro de Yepes pudo 

“apreciarse congestionado

Todavía 
incomunicados

para elaborar un programa de 
intervención con Pedro Antonio 
Yepes.

Por otra parte, a primeras de 
la tarde de ayer, 13,20 aproxi
madamente, llegaban a las 
dependencias del Juzgado de 
Instrucción de Primera Instan
cia de Cieza, las otras dos per
sonas detenidas, implicadas en 
los hechos ocurridos en las finca 
“Charco Lentisco” la madruga
da el pasado sábado en el que 
murieron tres jóvenes de Alba
cete. Estos detenidos llegaron 
en dos coches celulares de la 
Guardia Civil, trasladados de la 
prisión Sangonera de Murcia. 
Los implicados son el dueño de 
la finca, Manuel Costa Abellán 
y uno de sus empleados, José 
Manuel Yepes, hermano de 
Pedro Antonio.

El primero en entrar en las 
dependencias judiciales de Cie
za fue el empresario Manuel 
Costa Abellán, dueño de la fin
ca, que pasó al Juzgado espo-

sado y escoltado por la Guardia 
Civil, cubierto el rostro con una 
cazadora. A continuación lo 
hizo el joven de 19 años José 
Manuel Yepes, quien también 
iba esposado y vestía pantalón 
vaquero con un jersey en tonos 
verdes, podría apreciársele par
te del rostro congestionado.

El abogado defensor de José 
Manuel Yepes, Jesús Trillo, 
declaró poco antes de que se 
comenzará a tomar declaración 
a los detenidos, que “estamos 
a la espera de que se tome una 
decisión sobre las incomunica
ciones de los detenidos. No he 
podido hablar con mi defen-
dido”.

Trillo 
trucción 
hacerse

añadió que la 
de -los hechos 
‘fuera ya del

porque ésa sí es una

recons- 
debería 
secreto 
prueba

donde la defensa debe parti
cipar y muy activamente, que 
debería practicarse con nuestro.s 
defendidos y en el lugar de los 
hechos”. El abogado de Yepes

subrayó que la declaración de 
la jueza cuando desveló que uno 
de los detenidos se había 
autoinculpado no supone levan
tar el secreto del sumario y 
valoró positivamente la labor de 
la instructora al afirmar que 
“está llevando la investigación 
del caso con un ritmo digno 
de elogio”, coincidiendo este 
comentario con el mismo que 
hacía el abogado defensor del 
dueño de la finca, Manuel Cos
ta, el letrado Manuel Martínez 
Garrido.

El caso en el que los tres 
jóvenes novilleros de Albacete 
fueron acribillados a tiros el 
pasado sábado en una finca 
dentro del término municipal 
de Cieza, permanece bajo secre
to de sumario, cuestión que 
deberá ser levantada, en su 
caso, por la jueza instructora, 
que por el momento no se ha 
pronunciado sobre ello ni ha 
dicho cuándo finalizará la inco
municación de los detenidos.

El letrado Jesús Trillo, 
que defiende a José 
Manuel Yepes, señaló, en 
relación con el tiempo 
que la jueza instructora 
podía mantener la inco
municación, que “no hay 
un plazo exacto en la Ley; 
el artículo 506 en la Ley 
de Enjuiciamiento Crimi
nal lo que dice es que 
deberá tratarse de que no 
dure más de cinco días, 
pero no es un plazo exac
to, matemático. Es de las 
pocas veces que la Ley 
permite la extensión. La 
incomunicación se puede 
levantar, pero permane
cer el secreto sumarial y 
posteriormente volver a 
incomunicar al imputa
do”.

Al cierre de esta edi
ción, la toma de decla
raciones a los detenidos 
continuaba en el Juzgado 
de Cieza. Desde las 5,30 
de la tarde, aproximada
mente, los encausados 
prestaban declaración 
ante la jueza de Cieza.
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La oposición 
critica la 
reorganización 
sanitaria en 
la región

“La reorganización sanita
ria llevada a cabo por el 
Gobierno ha generado un 
malestar generalizado entre la 
población, especialmente en 
los núcleos rurales que han 
visto disminuidos los servicios 
sanitarios, la medida ha afec
tado a todas las provincias, 
pero especialmente a Guada
lajara, y a comarcas de Tole
do y Albacete”. Por ello, 
hemos presentado una inter
pelación al Gobierno Regio-j 
nal en materia de política 
sanitaria -ha señalado el 
diputado del Partido Popular 
Antonio Manuel López 
Polo-.

“Los actuales planes del 
ejecutivo -ha señalado el par
lamentario del PP- dan la 
impresión de ir encaminados 
más a la supresión de plazas 
de médicos titulares que a 
una efectiva reestructuración 
de los servicios, el mapa sani
tario ha dejado a muchas 
poblaciones sin el médico de 
cabecera que han tenido toda 
la vida. En Guadalajara, la 
reforma supondrá la desapa
rición de 30 plazas de médi
cos, debido a la actitud del 
delegado de la consejería de 
Sanidad, que ha provocado la 
repulsa de los profesionales 
y las autoridades locales”.

Han sido 
distribuidos
1.650 millones
a organizaciones 
agrarias

El ministro de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, Carlos 
Romero, compareció ante el 
pleno del Senado a fin de con
testar a una pregunta formulada 
por el senador socialista por 
Albacete, Angel Orozco sobre 
las ayudas distribuidas por 
dicho Ministerio a las organi
zaciones profesionales agrarias 
hasta 1982 y desde esa fecha.

El senador Orozco se dirigió 
al ministro Romero de la 
siguiente forma: “qué ayudas 
han recibido por parte de su 
Ministerio las organizaciones 
profesionales agrarias desde 
1982, y, para comparar si fue 
mucho o pocO', me gustaría 
saber que ayudas recibieron 
antes de 1982, a fin de saber 
cuanto trigo daban los que aho
ra tanto predican”.

Según el ministro Romero, 
en su contestación al senador 
por Albacete, Angel Orozco: 
“Sólo por ayudas directas para 
el funcionamiento de esas orga
nizaciones habría que contabi
lizar aproximadamente, 1650 
millones de pesetas distribuidas 
entre todas y regladas indepen
dientemente de su nivel de cer
canía o rechazo, o de proxi
midad a la postura agraria del 
momento”.

José Luis Ros, consejero de Industria.

Según anunció el consejero de Industria y Turismo, José Luis Ros

Aumentarán las sanciones a
las industrias mal instaladas

Subvenciones para infraestructura eléctrica en zonas de difícil acceso

El consejero de Industria y Turismo de la Junta 
de Comunidades, José Luis Ros, anuncio ayer 
que las sanciones a industrias por deficiencias 
en instalaciones superarán ampliamente a las 
62 practicadas del año pasado.

El consejero, que compa
reció ante la comisión par
lamentaria de Industria para 
informar del grado de cum
plimiento de los objetivos de 
su sección durante 1989 y 
1990, manifestó que “el total 
de empresas inspeccionadas 
hasta octubre de este año 
se eleva a 715, frente a las 
800 visitadas en 1989”.

José Luis Ros, quién des
tacó el cumplimiento de los 
objetivos fijados en el plan 
de electrificación rural al 
haberse adjudicado la tota
lidad de las obras previstas, 
manifestó que dicho plan 
será continuado por otro 
denominado Profine.

El proyecto Profine, que 
regulará la concesión de 
subvenciones para financiar 
la infraestructura eléctrica

El presidente regional, ante el Día de la Constitución

Bono: “Hay que escuchar a los
que no piensan como nosotros”
Toledo (EFE).- El presidente 

de Castilla-La Mancha, José 
Bono, afirmó ayer durante los 
actos conmemorativos del día 
de la Constitución que “hay que 
escuchar a los que no piensan 
como nosotros, para que la ver
dad no sea fruto de un enfren
tamiento armado sino de la 
discusión”.

Para Bono, que hizó estas 
declaraciones ante más de 500 
estudiantes de enseñanzas 
medias de Toledo, el derecho 
de expresión, garantizado en el 

de zonas de difícil acceso, 
estará dotado con 822 millo
nes de pesetas que se des
tinarán a la construcción de 
nuevas subestaciones y a la 
mejora de las redes de alta, 
media y baja tensión.

Turismo

Dentro de las actuaciones 
de la Dirección General de 
Turismo, el titular del 
departamento reseñó la 
ampliación de la red de esta
blecimientos turísticos, a 
través de la subvención a 
pequeñas y medianas 
empresas, cuyos proyectos 
de desarrollo no sobrepasa
ron los veinte millones dé 
pesetas.

El responsable de la Con

texto constitucional, “sólo se 
consolida ejerciéndolo siempre, 
en la vida cotidiana”.

Añadió que “la verdad abso
luta en cuestiones terrenales no 
existe, por lo que tenemos la 
obligación de ser transigentes 
y no condenar a quién no esté 
de acuerdo coh nosotros, ya 
hemos visto -prosiguió- como 
el muro de Berlín, el muro de 
la intransigencia, se ha caído 
tras las espaldas de quienes lo 
construyeron”.

El presidente de Castilla-La 

sejería de Industria y Turis
mo expresó también su satis
facción por el nivel de ocu
pación de los trenes turís
ticos de la región durante 
1989.

El tren “Ciudad de Tole
do” consiguió el 64 por cien
to de ocupación, el de Cuen
ca el 85 por ciento, mientras 
que el “Doncel de Sigüenza” 
(Guadalajara) alcanzó el 74 
por ciento.

El titular del departamen
to indicó que la promoción 
turística de Castilla-La 
Mancha se fomentó con la 
publicación de 800.000 
ejemplares de folletos 
durante el mismo período y 
con la presencia en Jas prin
cipales ferias nacionales e 
internacionales.

“Este trabajo se intensi
ficó con actos promociona
les en ciudades cercanas a 
la región con el objetivo de 
captar turistas de ámbito 
nacional”, agregó el con
sejero.

Mancha destacó también en su 
discurso el derecho de la edu
cación, “porque sea cual sea el 
país y el partido que gobierne, 
es imposible que el buen gobier
no se asiente sobre la incul
tura”.

En su discurso, el presidente 
Bono también se refirió a “los 
miles de centenares de niños 
que hoy van a morir de ham
bre” y a aquellos países que 
“hoy no pueden celebrar el día 
de la libertad, porque no la tie
nen”, entre los que citó Irak 
y Cuba.

“La nueva
viceconsejena de 
la Mujer, un 
avance en la 
igualdad”

Toledo (EFE).- La vicecoj. 
sejera de la Mujer, Rocn,^ 
Tapia, dijó ayer en Toledo que 
“este nuevo cargo supone m 
avance para conseguir la igu^L 
dad de la mujer en CastiUa-h 
Mancha”.

Rosario Tapia, que toiu 
posesión de su cargo como vite, 
consejera de la Mujer aprobado 
en el último Consejo de Gobier 
no, señaló que “este nu^o 
organo es el reconocimiento) 
una labor importante”, y agregó 
que “a partir de 1992 las acij. 
vidades para la mujer contará! 
con un mayor presupuesto”.

Una de las facultades que 
otorga el cambio de rango 
administrativo “es que puedo 
asistir al Consejo de Gobierno 
para discutir los asuntos reía 
clonados con la mujer”, dijola 

‘ viceconsejera.
El objetivo inmediato de 

Rosario Tapia es desarrollar el 
Plan de Igualdad Regional de 
la Mujer, así como continua 
con los cursos de formació! 
para mujeres adultas en el 
medio rural, “intentaremos esti
mularías para que hagan estu
dios, entre otros, de graduado 
escolar”, señaló.

Respecto a la situación de 
las mujeres que sufren malos 
tratos, la viceconsejera señaló 
que “hay que mentalizar a b 
sociedad de que se denunciec 
y evitar que sea silenciado como 
ha sucedido hasta ahora”.

El Pleno de los 
Presupuestos 
sólo aprobará 
dos enmiendas 
del PP

Toledo (EFE).- El Pleno de 
Presupuestos aprobará sólo dos 
enmiendas parciales presentadas 
por el PP al articulado del pro
yecto de Ley de Presupuestos 
Generales de Castilla-La Mao- 
cha para 1991, según dijo ayer 
a Efe el diputado socialista 
Anastasio López.

El diputado, que partícipó 
como vocal en la tercera reunido 
de la comisión parlamentaria di 
presupuestos, señaló que “s< 
aceptarán muchas más propues
tas del grupo mixto de lasque 
han sido aprobadas en conu- 
sión”.

Un total de seis enmien® 
del grupo mixto fueron acepta
das en comisión, y unas veinK 
han obtenido el visto bueno» 
los socialistas para su aprobad® 
en el pleno de presupuestó

Por su parte el grupo pan^ 
mentario popular, que ha enu- 
tido un total de 177 propuesta 
no ha conseguido que ningo® 
de ellas pasara el trámite 
comisión.

El portavoz del grupo soc® 
lista, Mario Mansilla, quién <> 
ficó como “confusas” las 
puestas de los populares, anu 
ció que “en el pleno se dem 
trará las grandes contradices® 
de estas enmiendas” y q^^ 

de alternativaPP carece 
gobierno”.
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^ Primera víctima mortal en la fíotilla »

£¡ cabo primero profesional, Ignacio Romero 
gomero, de 22 años, destinado en la fragata 
“fiuntancia” que se encuentra en la zona del 
Golfo Pérsico falleció a primeras horas de la 
(madrugada de ayer como consecuencia de un 

golpe en la cabeza que le produjo un trau
matismo craneoencefálico recibido cuando pro
cedía a realizar una verificación técnica en el 
sistema lanzador de misiles del barco. El Minis
terio de Defensa desmintió que el fallecimiento

del marinero fuera consecuencia de una explo
sión ocurrida a bordo y señaló que se realizan 
todas las gestiones posibles para que el cadáver 
de Ignacio Romero sea repatriado a España 
hoy mismo.

Las hermanas del fallecido declararon que la última vez que hablaron con él fue el sábado y que se mostró contento

El cabo primero Ignacio Romero muere en 
accidente a bordo de la fragata “Numancia”

Defensa desmiente que hubiera una explosión en la fragata, al tiempo que se gestiona que el cadáver sea repatriado hoy

MADRID. (Agencias).- Los 
familiares del fallecido han cri
ticado que se enteraran de la 
noticia por los medios de comu
nicación antes que por el propio 
Ministerio de Defensa. Según 
[a nota oficial elaborada por el 
Ministerio de Defensa Ignacio 
Romero falleció en el Hospital 
Central de Abu Dhabi al que 
había sido evacuado en el heli
cóptero del buque acompañado 
por el médico de a bordo.

Los mandos del buque infor
maron al Ministerio de Defensa 
que el cabo primero fallecido 
se encontraba “a la 1’35 hora 
local de Abu Dhabi de servicio 
en la consola de control del sis
tema de misiles y salió de ese 
recinto dirigiéndose al lanzador, 
donde resultó accidentado a 
consecuencia, previsiblemente, 
del movimiento del mismo”.

El comandante del buque ha 
abierto la reglamentaria infor
mación técnica para averiguar 
las causas del suceso y ha sido 
designado un juez encargado 
del caso que se desplazará 
inmediatamente a la zona.

El cabo primero Ignacio 
Romero, según su expediente 
personal, estaba conceptuado 
profesionalmente con las más 
altas calificaciones a lo largo 
de su vida profesional. El cuer
po de Ignacio Romero será 
enterrado en el cementerio de 
San Fernando (Cádiz), locali
dad en la que había nacido.

Un portavoz del Ministerio 
de Defensa indicó que el falle
cimiento del cabo primero se 
produjo cuando se estaban rea
lizando “unas maniobras ruti
narias. En estos casos puede 
haber dos alternativas o el fallo 
técnico o el fallo humano; un 
exceso de confianza”, dijo.

En unos primeros momentos 
la causa de la muerte del cabo 
no estuvieron claras dado que 
el secretario de la Embajada 
española en Arabia Saudí, Fran
cisco de Asis Benítez, manifestó 
9ne el accidente se había pro
ducido como consecuencia de 
ana explosión en una lanzadera 
de misiles. Esa versión fue des
mentida por Defensa y porta
voces de la OID del Ministerio 
de Asuntos Exteriores que seña- 
acón que esas declaraciones 
no son correctas y se han rea- 
'zado sin tener información 
suficiente sobre el suceso”.

Críticas de la familia

familia de Ignacio Rome- 
ha criticado al Ministerio de 

ofensa por la tardanza en 
poner en su conocimiento el 
^•ecimiento del marinero 
spañol ya que tuvieron noticias 

su muerte por el pimer tele- 
mno de la mañana, según 

"’^nifestó una hermana del

Familiares del cabo Ignacio Romero sostienen su foto entre muestras de dolor al conocer la noticia de su muerte.

El cabo primero Ignacio Romero estaba conceptuado profesionalmente 
con las más altas calificaciones a lo largo de su vida profesional; 
tenía una gran iniciativa y sentido de la responsabilidad y era un 
profundo conocedor del sistema de armas donde estaba destinado

fallecido, que dijo que solo se 
les había informado que se 
encontraba herido de gravedad.

Las hermanas del cabo pri
mero Ignacio Romero Romero, 
Almudena y Coral, de 24 y 20 
años respectivamente, han 
declarado que la última vez que 
hablaron con su hermano fue 
el pasado domingo y que se 
mostró muy contento.

Las jóvenes improvisaron una 
pequeña rueda de prensa en el 
domicilio familiar y afirmaron 
que a las 24 horas de anteayer 
recibieron una llamada del 
Ministerio de Defensa. En esa 
llamada, añadieron, se les infor
mó de que su hermano había 
sufrido un accidente, estaba 
grave y era trasladado en heli
cóptero a un hospital de Abu- 
dabi.

Ignacio Romero había 
comentado con su familia en 
su llamada del domingo que 
estaba comprando regalos para 
las próximas fiestas con las die

tas que cobraba. Ignacio tenía 
una novia, de nombre Rocío, 
con la que salía hace cinco años 
y tenía pensando contraer 
matrimonio en breve, según han 
explicado sus hermanas.

Reacciones

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, que se 
encuentra en el Algarve por
tugués participando en la cum
bre hispano-lusa manifestó que 
este suceso “ha sido una muerte 
accidental que podía haber 
ocurrido en otro sitio. Me pro
duce un sentimiento de una 
enorme tristeza porque un acci
dente de esta naturaleza que 
forma parte de las cosas irre
mediables. Espero transmitir el 
sentimiento de dolor a la fami
lia y que no se hagan inter
pretaciones torcidas”.

Los partidos políticos tras 
lamentar la muerte del mari
nero español han señalado que 

no harán una utilización opor
tunista del accidente. El por
tavoz del adjunto del PP, Luis 
Ramallo, manifestó su pesar 
por el fallecimiento de “este 
servidor de la patria, máxime 
cuando el desgraciado suceso se 
ha producido fuera del país. No 
vamos a acosar al Gobierno en 
cuestiones .que son lamentables, 
pero que desgraciadamente 
ocurren”.

Duelo entre los companeros

La tripulación de la fragata 
se encuentra muy afligida por 
la pérdida de este compañero 
que mantenía muy buenas rela
ciones con todos, por su buen 
carácter y su forma de ser. El 
agregado naval indicó que por 
el momento no hay cambios, 
se mantiene la visita de una 
delegación parlamentaria enca
bezada por el presidente del 
Senado, Juan José Laborda, 
para el viernes y sábado.

Otros 49 
muertos

Con la muerte del cabo 
Ignacio Romero son ya 
50, los soldados occiden
tales que han muerto des
de que se inició la crisis 
del Golfo Pérsico con la 
invasión iraquí de Kuwait 
el pasado 2 de agosto. Las 
otras 49 víctimas mortales 
eran todos soldados nor
teamericanos, 46 muertos 
en accidentes, 2 por cau
sas naturales, y uno que 
se suicidó.

Hasta el momento, la 
misión española que vigi
la el embargo contra Irak 
no había sufrido percan
ces graves, únicamente un 
oficial de la fragata Santa 
María tuvo que ser tras
ladado a España, porque 
se rompió una pierna al 
resbalar bajando una 
escalerilla del barco, y en 
la madrugada del 27 de 
noviembre, la corbeta 
Diana realizó disparos de 
advertencia contra un 
barco iraquí que no había 
atendido la orden de 
parar.
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Martínez Noval, ministro de Ir
fe

El PP rechaza 
en el Senado* 
proyecto de le 
de control 
sindical

Jaime Blanco, en la foto con varios colaboradores, será el próximo presidente de Cantabria.

Un socialista será el presidente y un popular el vicepresidente del gobierno autonómico

El PP y PSOE logran un acuerdo para 
desbancar a Hormaechea en Cantabria

Vallines y Hormaechea intercambiaron peticiones de dimisión durante el debate de la moción

El vicesecretario general del PSC-PSOE, Luis Sainz 
Aja, dijo ayer que su partido y el PP han alcanzado 
un acuerdo para desbancar a Juan Hormaechea por 
el que Jaime Blanco ostentará la presidencia del Gobier
no cántabro y un popular la vicepresidencia.

SANTANDER. (Efe).- 
Este acuerdo, que se alcanzó 
anteayer por la rhanaña en el 
transcurso del debate de la 
moción socialista, fue anun
ciado por Jaime Blanco que 
ofreció al resto de los partidos ' tras haber expuesto el primero
que apoyan su moción que 
entren a formar parte en el 
Gobierno. El Partido Popular 
al tener más representación 
que el CDS y el PRC tendrá 
mayor participación en este 
gobierno. Sainz Aja señaló a 
Efe que la vicepresidencia que 
ostentará un miembro del PP 
estará adscrita a una Con
sejería.

González y Cavaco celebraron 
una cumbre hispano-portuguesa

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, partió del aeropuerto 
de Barajas a las nueve y media 
de la mañana de ayer con direc
ción a la localidad lusa de Faro 
para participar en la séptima 
cumbre hispano-portuguesa.

González viajó acompañado 
de los ministros de Asuntos 
exteriores. Economía, Obras 
Públicas e Industria y Energía, 
y de los secretarios de estado 
de Hacienda, Cooperación 
Internacional y para las Comu
nidades Europeas.

El candidato del PP a la 
presidencia del Gobierno 
Cántabro, José Luis Vallines, 
y el jefe del Ejecutivo, Juan 
Hormaechea, intercambiaron 
ayer peticiones de dimisión 

de ellos la moción de censura 
popular.

El presidente de la Dipu
tación Regional de Cantabria 
aseguró que está dispuesto a 
votar a cualquier persona del 
Grupo Popular que no sea 
Vallines, quien representa, 
dijo Hormaechea, “la traición 
permanente, el personalismo 
y la intriga”, además de ser

En el encuentro estaba pre
visto que se analizase la situa
ción actual en el Golfo Pérsico, 
las relaciones con los países del 
Este de Europa, de América 
Latina y de Africa, el desarrollo 
de las regiones fronterizas entre 
ambos países y las perspectivas 
de paz en Angola.

Las comunicaciones por 
carretera y ferrocarril, las 
conexiones de gas natural, cues
tiones medioambientales y la 
presencia de entidades banca
rias de cada país en territorio 
del otro fueron también cues- 

el responsable de la crisis.
José Luis Vallines, por su 

parte, afirmó que si el pre
sidente Cántabro dimite o se 
compromete a no presentarse 
a las próximas elecciones, él 
también dimitiría “y nos 
vamos los dos a casa, que algo 
arreglaremos”, dijo, a lo que 
Hormaechea respondió que le 
pedía algo imposible y solicitó 
su dimisión.

El presidente autonómico, 
quien se refirió a la moción 
de censura del PP como una 
“ignominia”, aseguró que no 
se había querido afiliar al Par
tido Popular “porque este par
tido ha sido en los últimos 
años el insulto permanente” 
y añadió que “la derecha es 
la única culpable de la España 
atrasada”.

Hormaechea criticó tam
bién la decisión de los popu- 

tiones que se trataron durante 
la jornada.

La cumbre comenzó con una 
entrevista entre el presidente 
del Gobierno español y su 
homólogo portugués, Aníbal 
Cavaco Silva, y, paralelamente, 
los ministros mantendrían reu
niones sectoriales con sus cole
gas portugueses.

Tras un almuerzo de trabajo 
de ambas delegaciones hubo 
una reunión plenaria de la que 
informarían en rueda de prensa 
posterior Felipe González y 
Cavaco. 

lares de propugnar la absten
ción en el referéndum de la 
OTAN, mientras que el 
PSOE, agregó, defendió el sí 
a pesar de la pérdida de votos 
que esto le supuso.

Advirtió que el PP, con su 
moción de censura, “le está 
dando el poder al PSOE, lo 
que es su responsabilidad, 
aunque no una tragedia”.

El presidente cántabro 
manifestó no sentirse censu
rado por el PSOE, cuya 
moción se debatió anteayer. 
“Son los populares los cen
surados”, aseguró.

Añadió que su partido pue
de conseguir los suficientes 
votos para “marginar” al PP, 
aunque indicó que para “cum
plir obligaciones” el Partido 
Popular puede contar con los 
trece votos que tiene.

Felipe González.

MADRID. (Fax-Press) 
grupo parlamentario pe 
presentó un veto de tot 
al Proyecto de Ley de 
mación a los sindicatos* 
contratos de los trabaja* 
que se ha debatido en el 
do. El diputado popular A! 
Galerón, pidió la devolud 
Gobierno por considera! 
atenta contra la intinmidi 
los trabajadores, y va ene 
de su libertad.

El ministro de Trate 
Seguridad Social, Luis Mai 
Noval, defendió el pro 
porque profundiza en la 
ticipación de los trabajado! 
la empresa, y justificó su 
tencia por las transformac 
registradas en los mercad* 
trabajo, donde “la tempor 
ción de los contratos ha 
ñadido un plus al pode 
dirección del empresario”

Luis Martínez Noval Í. 
mentó las razones que l 
a presentar el texto par 
aprobación, debidas en p, 
la temporalización del mef 
laboral. Según explicó el r 
tro, estas transformat; 
registradas en el mercadi 
trabajo “demandan un i» 
miento de los derechos o 
tivos de los trabajadores 
permitir que los represenh 
de los trabajadores desemp 
de forma eficaz su comer 

El texto legal, ratificado 
el Congreso, obliga a lose' 
sarios a entregar a los re 
sentantes de los trabajad 
una copia básica de todos 
contratos que se celebren 
escrito, a excepción de I® 
alta dirección. El titular de 
bajo afirmó que el dereJ 
la intimidad de los trabaja» 
se establece mediante gaf® 
que se refieren a la <■ 
lidad de que los datos® 
que ver con ella, ademí 
exigir de los representan® 
los trabajadores sigilo P 
sional.

El senador del Parti^ 
lar, Alberto Galerón, o^ 
el veto de su grupo y Ir 
devolución al Gobierno, 
algo -afirmóen este P ■ 
que distorsiona o disl<^^^ 
derechos constitucional^^'' 
la intimidad y la liberta 
individuos”.
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García Vargas aconseja adelantar las compras de Navidad para no tener que papear mas

La vivienda es la principal causa de 
reclamación del consumidor español

Un grupo 1 
“ultra” pretende! 
crear el “Ku 1 
Klux Klan” en el 
Maresme |

^Por si 3C3sOf gusrds tu fucturs’^ es d Icms de unu cumpuñu de ínformseion deJ I^inisterío

El mayor porcentaje de 
reclamaciones de los con
sumidores españoles, algo 
más de un 30%, se centran 
en el tema de la vivienda, 

. especialmente en lo refe
rido a los alquileres exce
sivos, tamaño de la vivien
da, calidad de los mate
riales y confort.

MADRID. (Fax-Press).- 
Estos datos han sido dados 
a conocer por el ministro de 
Sanidad y Consumo, Julián 
García Vargas, quien pre
sentó una campaña de infor
mación orientada a poten
ciar las pautas que deben 
seguir los ciudadanos al afec- 
tuar compras o controlar ser
vicios: elegir bien la compra, 
pedir la factura y leer dete
nidamente los contratos.

De cara a las Navidades, 
período tradicionalmente de 
gran consumo. García Var
gas aconsejó adelantar las 
compras para así pagar pre
cios “más razonables” que 
los que habrá que abonar 
dentro de unas semanas. El 
Ministerio de Sanidad y 
Consumo hará especial hin
capié en la factura, cuya 
campaña específica se emi
tirá por televisión durante 
todas las Navidades.

La razón tiene su origen 
en las encuestas llevadas a 
cabo en las Organizaciones 
Municipales de Información 
a los Consumidores 
(OMICs), donde se pone de 
manifiesto que la ausencia 
de factura o la pérdida de 
la misma son la causa pin- 
cipal de la no resolución de 
reclamaciones.

Con lemas como “Por si

Un millón de vehículos circularán por la
carretera en el puente de la Constitución

MADRID. (Efe).- Alrededor 
de un millón de vehículos cir
cularán fX)r las carreteras espa
ñolas desde el miércoles hasta 
el próximo domingo durante el 
“puente” de la Constitución, 
festividad que se celebra hoy 
según cálculos de la Dirección 
General de Tráfico (DGT). Un 
portavoz de este organismo 
cifró en unos tres millones y 
medio los desplazamientos de 
automóviles que se producirán 
durante estos cinco días, si bien 
explicó que se espera una salida 
ruás “selectiva y escalonada” de 
las grandes ciudades y con tra
yectos más cortos que durante 
los “puentes” de verano.

Las previsiones de la DGT 
apuntan que la tarde del próxi
mo domingo será la más con
flictiva en cuanto a la intensidad 
del tráfico y a la posibilidad 
de que se produzcan atascos, 
ya que ese día se acumularán 
los automóviles que regresen 
del “puente” festivo y los que

1

Julián García Vargas, ministro de Sanidad y Consumo.

acaso, guarda tu factura. Ejer
ce tus derechos”, se pretende 
concienciar al consumidor en 
el hecho de que “la principal 
prueba que tiene para poder 
reclamar es poseer un docu
mento de factura”. Estas pala
bras de García Vargas, orien
tadas a potenciar la tercera 
campaña que pone en marcha 
su Ministerio en el plazo de 
un mes (uso del preservativo, 
droga y ahora la del consumo) 
y con un coste superior a los 
200 millones, tiene como obje
tivo dar respuesta a la deman
da de los consumidores en lo 
que se refiere a la informa
ción.

El ministro explicó que los 

salgan solamente durante el fin 
de semana.

Para controlar el incremento 
de la circulación por carretera 
la DGT ha dispuesto un dis
positivo que comenzó a las tres 
de la tarde de ayer y concluirá 
a las doce de la noche del 
domingo.

El dispositivo incluye las 
habituales medidas de control 
de las que se encargarán los 
6.500 agentes de la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil, 
apoyados por sus correspon
dientes vehículos y ocho heli
cópteros. Entre estas medidas 
destaca la habilitación de carri
les complementarios en las 
entradas y salidas de las grandes 
ciudades durante las horas en 
que se prevé una circulación 
más intensa. La DGT recomien
da a los conductores que estén 
atentos a los partes metereo
lógicos, que revisen los neumá
ticos y lleven cadenas si tienen 
previsto viajar por montañas.

consumidores cada vez recla
man más- las OMICs atendie
ron 700.000 reclamaciones en 
el 89 y más de un millón 
durante este año-, y mejor. 
“Hay una actitud más alerta 
y más critica a la hora de 
defender sus derechos”. Esta 
actitud explica que la evolu
ción en la resolución de la 
quejas haya crecido muy poco, 
sólo un 3, en este mismo 
periódo de tiempo, resolvién
dose actualmente en un 60% 
de las reclamaciones. Según 
el ministro, hay una mayor 
diversidad en las quejas, lo 
que las hace más complejas; 
unas competencias limitadas 
de las Oficinas de INforma

*1
1 i

La Dirección General de Tráfico ha formado un dispositivo especial.

ción al Consumirdor; y unas 
quejas que se refieren cada 
vez más a cuestiones con una 
cuantía importante.

Alquileres excesivos

La vivienda (más de un 
30%), la reparación de elec
trodomésticos (7,61) y el sec
tor del automóvil (8,6%) son 
los que que generan mayor 
número de reclamaciones, y 
la ropa y el calzado (2,02%) 
y los seguros de asistencia 
sanitaria (1,86%) los que 
menos. En el caso de la vivien
da, las quejas de los arren
datarios son superiores a las 
formuladas por propietarios.

MADRID. (Efe).- El 0.1 
ultra “Skinhead” (cabezasSI 
das) mantiene contactos 
asociación racista norteameril 
na “KuKIux Klan” (KKK)|¿| 
organizar una banda similar 
la comarca catalana de pI 
Maresme, según un infonji 
policial sobre la extrema dete.l 
cha española al que tuvo acceso! 
Efe. !

En esta zona situada enn 
provincia de Barcelona trabaul 
en la agricultura y la construí!' 
ción un numeroso colectivo 
inmigrantes africanos de rail 
árabe y negra, que ya han sil 
víctimas en alguna ocasión 1 
actos violentos protagonizada! 
por grupos xenófobos. K

Con este proyecto, los “c}! 
bezas rapadas” pretenderíai! 
emular las andanzas de la orgi! 
nización secreta “Ku Kim! 
Klan”, una banda que a lo largo! 
de su historia ha cometido todí! 
suerte de violencias contra b| 
población negra en los estada! 
sureños de EE.UU, como Can>! 
lina y Alabama. I

Grupúsculos nacionaUstis

Los “Skinhead”, definida 
por la Policía como un “gni. 
púsculo de ideología naciona
lista y neofascista” similar a b 
organizaciones ultras “Bases 
Autónomas” y “Tercera Posi
ción”, carecen de organizaciá 
definida y sede, aunque editar 
una revista denominda “Sia 
Magazine”.

Esta banda de “cabezas rapa
das” está implantada principal 
mente en Barcelona y Valent 
y, según el documento policial 
su actividad es “inercial y fnilei 
de reminiscencias anteriores’.

Por otro lado, la Policía au
gura también en este infonix 
sobre la extrema derecha qa 
la campaña de propaganda pn^ 
movida por la organizaciá 
“Nación Joven” para pedir b 
libertad del “ultra” Ricard: 
Sáenz de Ynestrillas -deteniil 
como uno de los supuesta 
autores del asesinato del diptr 
tado abertzale Josu Muguroj 
“no parece ser del todo desii- 
teresada”.

A juicio de la Policía, esti 
campaña “les sirve de excita 
para recaudar fondos que deá 
van para su causa y Que a 
suman a las fuentes de fiaaf 
ciación de que ya disponen, W 
cuales les permiten el desarrolk 
que están experimentando y b 
difusión de un órgano de exprd 
sión”.

“Nación Joven”, de ideolos¡j 
radical y nacionalista, pertenw 
junto a CEDADE (» 
Español de Amigos de Europi 
al sector de la joven extre® 
derecha española que consti» 
ye, según el documento, un ní 
go “a corto y medio plazo”?®' 
que sus miembros “pueden 
se involucrados en actos ^ 
lentos en un futuro próximoj 
En el informe, la Policía dcstad 
el “despegue” que está «W 
rimentando esta organi^ 
autodefinida como “asociad® 
cultural”, que con 
año de vida tiene previsto R 
sedes en Málaga, Grann 
Valencia, Valladolid, Barcelo'’^ 
y Sevilla. ’
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/Antonio Asunción matiza sus declaraciones sobre reinserción de terroristas 

No hay etarras con delitos de 
sangre y beneficios penales
EI PP califíca de irresponsables las declaraciones del director general

Félix Pons afirma que no se violentan las normas

PP acusa al Gobierno de 
obstruir la labor opositora

los etarras que cumplen 
condenas por delitos de 
sangre no se ban benefi
ciado de las medidas de 
reinserción propuestas 
por el Gobierno para 
aquellos miembros de 
ETA que hayan manifes
tado su intención de aban
donar la lucha armada.

MADRID. (Fax-Press).- 
Los beneficios penitenciarios 
recogidos en el reglamento 
penitenciario que se aplica a 
todos los reclusos como los 
cambios de grado o las posi
bilidades de disfrutar permi
sos temporales o de fin de 
semana o el régimen abierto 
que permite a los presos salir 
de la cárcel durante el día 
a trabajar o estudiar y regre
sar a la prisión por la noche 
se están aplicando a más de 
medio centenar de presos de 
ETA entre los que no se 
encuentra ninguno que haya 
sido condenado por delitos de 
sangre.

El director general de Ins
tituciones Penitenciarias, 
Antonio Asunción, que mani
festó el pasado martes en Bil
bao que a los presos de ETA 
que tienen delitos de sangre 
“la legislación actual no les 
impide su vuelta a la sociedad 
con normalidad, si su volun
tad es la de reinsertarse”, 
matizó, en declaraciones a 
Radio Nacional, que “en 
estos momentos la legislación 
no impide que presos con una 
condena de treinta años bien 
sea por delitos de sangre o 
bien sean acumulados por 
otro tipo de delitos, puedan 
obtener esos beneficios. En 
un futuro muy próximo, con 
el nuevo Código Penal, con 
la supresión del automatismo 
en la aplicación de los bene
ficios penitenciarios, pueden 
cambiar las circunstancias en 
función de lo que el legislador 
desarrolle”.

Nuevo Código

Fuentes del ministerio de 
Justicia indicaron que Anto
nio Asunción había lanzado 
un “mensaje” a los presos de 
ETA para que demuestren su 
voluntad de reinsertarse antes 
de la entrada en vigor del 
nuevo Código Penal, dado 
que todos los grupos políticos 
se muestran de acuerdo en 
que los terroristas y los nar
cotraficantes cumplan todas

Antonio Asunción, director general de Instituciones Penitenciarias.

las penas impuestas por los 
jueces sin que puedan aco
gerse a los beneficios peni
tenciarios como ocurre en la 
actualidad.

Asunción, en sus declara
ciones a Radio Nacional indi
có que “reinserción no equi
vale a libertad inmediata” y 
que en el nuevo código penal 
“se entiende que ciertos 
reclusos pueden acogerse a 
esos beneficios penitenciarios 
que les reducen la condena 
en función de su aprovecha
miento y de su actitud, por 
lo que podrán anticipar la 
libertad condicional”.

El director general de Ins
tituciones Penitenciarias indi
có que las medidas de rein
serción propuestas por el 
gobierno “no tratan de excar
celar por excarcelar, sino que 
responde a un plan y a un 
programa minucioso, que 
posibilite reinsertarse a aque
llos que optando por la via 
penitenciaria desde el ámbito 
común, como cualquier otro 
recluso, desean -y natural
mente no es que lo deseen, 
es que lo tienen que demos
trar- volver a la sociedad, 
cumpliendo su condena, su 
deuda con la sociedad.

Por otra parte indicó que 
existen presos “que siguen 
aferrados a los postulados de 
la organización, presos con
denados que es muy difícil 

que salgan sin cumplir la tota
lidad de sus condenas, porque 
tienen acumulados algunos 
cientos de años de condenas 
porque tienen varios delitos 
de sangre”.

Desde el ministerio de Jus
ticia se indica que el Plan de 
Dispersión desarrollado con 
el medio centenar de presos 
de ETA ha dado lugar a un 
incremento de las peticiones 
para acogerse a los beneficios 
penitenciarios y a las medidas 
de reinserción propuestas por 
el Gobierno, aunque no se 
da publicidad sobre su núme
ro, a petición de los propios 
jnteresados que actúan bajo 
el “síndrome Yoyes” y temen 
las represalias de la organi
zación terrorista. De la misma 
forma se ha constatado un 
menor seguimiento entre los 
presos de ETA de las con
signas de la organización 
sobre protestas y en muchos 
casos los familiares de los pre
sos están comenzando a 
encargar la defensa de los 
miembros de ETA a aboga
dos vinculados a HB.

Luis Ramallo, portavoz 
adjunto del Grupo Parlamen
tario Popu’ar del Congreso 
calificó de “irresponsables” 
las manifestaciones realizadas 
por Antoni Asunción en Bil
bao y también la actitud del 
ministro de Justicia, Enrique 
Múgica, “que se esconde”.

MADRID. (Efe).- El dipu
tado del Grupo Popular Luis 
Ramallo acusó ayer al Gobier
no, al presidente del Congreso 
y al Grupo Socialista de “obs
taculizar” la labor de control 
del Ejecutivo por la oposición. 
Durante una rueda de prensa 
en el Congreso de los Dipu
tados, Luis Ramallo denunció 
la falta de respuesta y los retra
sos en la misma a “una larga 
lista de preguntas” que realiza 
el Grupo Popular al Gobierno, 
y los obstáculos y trabas para 
facilitar los documentos e infor
mes que se le piden.

Ramallo citó como ejemplo 
cuestiones relacionadas con el 
vestuario y regalos comprados 
con fondos públicos durante el 
mandato en Televisión de Cal
viño y Pilar Miró, y sobre 
ENATCAR, ENASA y MER
GOS A. Aludió también el dipu
tado a la negativa del Presi
dente del Congreso durante la 
última sesión plenaria a repetir 
una votación a solicitud del 
Grupo Popular, cuando meses 
antes el vicepresidente de la 
Cámara, Juan Muñoz, accedió 
a una* petición en este sentido 
del portavoz socialista. Esto 
demuestra, dijo, que “se trata 
a los Grupos parlamentarios 
según el color del partido a que 
representan”.

Ramallo indicó que con moti
vo del aniversario de la Cons

El PSOE presenta enmiendas 
a los Presupuestos Generales
MADRID. (Fax-Press).- El 

grupo socialista en el Senado 
presentó enmiendas de rectifi
cación a la propuesta contenida 
en el Artículo 33 del Proyecto 
de Ley de Presupuestos Gene
rales del Estado, por la que los 
parlamentarios se verían bene
ficiados por el complemento 
que cobran los directores gene
rales de la Administración.

La medida, que produjo una 
airada polémica, ha sido reti
rada en el Senado. Además el 
PSOE ha presentado una 
enmienda para anular las noti
ficaciones catastrales y los 
recursos que se presentaron 
contra ella, tal y como anunció 
anteayer en la Cámara el minis
tro de Economía y Hacienda, 
Carlos Solchaga. La redacción 
del polémico Artículo 33 con
tenido en los Presupuestos 
Generales del Estado en su pre
sentación en el Congreso, vol
verá a su redacción original.

De este modo, sólo los altos 
cargos pertenecientes a la 
Administración tendrán la posi
bilidad de percibir este com
plemento de destino, cercano 

titución es bueno recordar que 
la Carta Magna “no puede 
arraigar en los ciudadanos con 
verbalismos, sino haciendo que 
las Instituciones funcionen” y 
respetando el trabajo de la opo
sición cuando está cumpliendo 
con su papel de controlar al 
Gobierno.

Por su parte, el presidente 
del Congreso, Félix Pons, 
comentó en Logroño que “no 
se violentan las reglas de juego” 
del Reglamento de la Cámara, 
que establecen su funciona
miento y los derechos de los 
diptuados. Grupos y Gobierno. 
Pons acudió a Logroño para 
asistir al acto con el que el Par
lamento riojano conmemoró el 
XII aniversario de la Consti
tución.

Al referirse a las críticas de 
la oposición parlamentaria 
sobre la existencia de un obs
truccionismo en la Cámara, 
señaló que “si lo que se está 
diciendo cuando se habla de 
obstruccionismo es que se están 
violentando esas reglas, lo 
rechazo categóricamente”.

Añadió que si lo que se dice 
al hablar de obstruccionismo es 
que quienes tienen la capacidad 
de tomar decisiones no toman 
las que deberían tomar, “ese 
es un punto de oportunidad 
política, absolutamente respeta
ble, pero que no creo que pueda 
traducirse en una acusación de 
obstruccionismo”.

a 1,8 millones de pesetas anua
les, cuando se reintegren a sus 
antiguos puestos en la función 
pública. La idea de hacerse 
extensible a todos los parlamen
tarios, senadores’y congresistas, 
que partió del grupo socialista, 
ftie acordada por todos los gru
pos parlamentarios a excepción 
de Izquierdad Unida durante el 
trámite del texto en el Con- 
greso.Tuvo lugar después de 
una ronda de conversaciones 
telefónicas del portavoz del gru
po socialista en el Congreso, 
Ciríaco de Vicente.

CDS y PP presentaron 
enmiendas al artículo, que con
templaba en el primer caso la 
extensión hasta la jubilación del 
complemento, y en el segundo, 
un mayor número de años para 
ser considerado beneficiario , 
en tareas parlamentarias de las 
contempladas en el texto. Las 
centrales sindicales y Izquierda 
Unida criticaron enérgicamente 
la propuesta. Por otra parte, el 
grupo socialista rectifica tam
bién las notificaciones y recur
sos presentados sobre la valo
ración catastral.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

G.C.

PERMISO DE CONDUCIR LICENCIA DE ARMAS

^ÁlfCOS
Pasaje Gutiérrez Ortega, 1 (entreplanta)
Teléfono; 21 02 16 CIUDAD REAL
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EI GATT lanza 
un ‘‘ultimátum” 
a la CE para 
desbloquear las 
negociaciones

Nuestro país ha conseguido durante este año seis nuevas denominaciones

España impulsará en la CE 
las denominaciones de origen

El presidente de 
Fasa-Renault 
prevé una mayen 
caída del sector 
automovilístico

BRUSELAS. (Efe).- El pre
sidente de la reunión ministerial 
final de la Ronda Uruguay del 
GATT, el canciller uruguayo 
Héctor Gros Esprieil, fijó ayer 
un plazo hasta hoy al medio 
día local (11.00 GMT) para sal
var las negociaciones multila
terales.

Según un portavoz oficial del 
Acuerdo General sobre Aran
celes Aduaneros y Comercio 
(GATT), el plazo fijado supone 
en realidad un “ultimátum” 
para que la Comunidad Euro
pea haga algún gesto político 
que permita desbloquear las 
negociaciones sobre agricultura 
y, en consecuencia, las del con
junto de la Ronda, que abarca 
15 capítulos.

Gros Espiell no especificó 
qué sucederá si se cumple el 
plazo sin una nueva oferta de 
la Comunidad, aunque hay paí
ses, como Argentina, que anun
ciaron que abandonarían la reu
nión de Ginebra.

Por su parte, la ministra de 
Comercio Exterior de Estados 
Unidos, Carla Hills, manifestó 
ayer que se encuentra próximo 
el final de las negociaciones 
sobre Agricultura en la “Ronda 
Uruguay” porque no se atisban 
salidas al bloqueo actual.

Hills declaró a un grupo de 
periodistas: “Me temo que esta
mos muy cerca del final del 
camino”.

Según la ministra, no se han 
producido reuniones bilaterales 
ayer mañana entre EE.UU. y 
la CE y confirmó que el des
bloqueo depende de la presen
tación de una nueva oferta 
comunitaria para la reducción 
de los apoyos a la agricultura.

El ministro de Agricultura 
estadounidense, Clayton Yeut- 
ter, destacó por su parte que 
“por el momento nadie está 
preparado para romper el blo
queo y la CE debe demostrar 
que tiene capacidad para hacer
lo”.

“Mientras tanto, más de 100 
países están perdiente aquí su 
tiempo”, manifestó Yeutter.

Según el delegado estadou
nidense, la “sala verde”, que 
reúne a los jefes de las prin
cipales delegaciones en Agricul
tura y al presidente de la reu
nión ministerial, el ministro de 
Asuntos Exteriores de Uruguay, 
Héctor Gros Espiell, “no tiene 
motivos para convocarse hasta 
que la CE tenga algo que 
decir”.

Mercado c le divisas
Moneda Comprador Vended
1 dólar USA ....................................... ........................ 95.261 95.4991 ecu...................................................... ........................131.157 131.4851 marco alemán.................................. ........................63.747 63.907
1 franco francés.................................. .........................18.840 18.8881 libra esterlina................................... ...................... 184.569 185.031
100 liras italianas............................... ..........................8.482 8.504
100 francos belgas............................. ...................... 308.314 309.086
1 florín holandés................................. ........................56.533 56.675
1 corona danesa.................................. .........................16.593 16.635
1 libra irlandesa.................................. ...................... 170.087 170.513
100 escudos portugueses.................. ........................72.260 72.440
100 dracmas griegas.......................... .........................61.707 61.861
1 dólar canadiense............................. ....................... 81.943 82.149
1 franco suizo...................................... .......................74.736 74.924
100 yens japoneses............................ .........................71.181 71.359
1 corona sueca.................................... ........................16.989 17.031
1 corona noruega................................ ........................16.290 16.330
1 marco finlandés............................... .......................26.487 26.553
100 chelines austríacos...................... .....................909.364 909.636
1 dólar australiano............................ .......................73.608 73.792

Estos productos suponen el 5,5% de la producción fínal agraria española

Nuestro país proyecta 
impulsar la normativa 
sobre denominaciones de 
origen en el marco de la 
Comunidad Económica 
Europea, según afirmó 
ayer el director general de 
Política Alimentaria, 
Mariano Maraver. España 
posee cincuenta y nueve 
denominaciones de origen 
en la actualidad.

Alejandro DE ANTONIO

MADRID. (Fax Press).- 
España ha conseguido duran
te 1.990 seis nuevas denomi
naciones de origen lo que ele
van a 59 el número de las 
existentes en nuestro territo
rio. La valoración económica 
de los productos con etiqueta 
reguladora supone 175.000 
millones de pesetas y repre
senta un 5,5 por dentó de 
la producción final agraria.

Maraver dijo que la regla
mentación española sobre 
denominaciones de origen se 
ha visto reforzada este año 
con un Real Decreto que 
regula la utilización de nom
bres protegidos por los Con
sejos Reguladores, y que ha 
incorporado nuevas garantías 
para los consumidores tanto 
en la localización geográfica 
de los productos, como en la 
mayor calidad de los mismos.

La nueva normativa esta
blece que los nombres pro
tegidos por el régimen de 
Denominaciones de Origen 
sólo podrán ser utilizados en 
las etiquetas de productos 
amparados por este tipo de 
denominaciones. Asimismo, 
en el caso de productos enva
sados en una localidad o 
región que coincida con un 
nombre geográfico protegido, 
pero que no estén amapara- 
dos por este sistema, se debe
rá utilizar en las etiquetas el 
código postal correspondien
te.

La nuevas denominaciones 
conseguidas por nuestro país 
a lo largo del presente año 
han sido las de “Vinos de 
Madrid”, “Vinos de Calata
yud”, “Chacolí de Guetaria”, 
“Fabada Asturiana”, “Carne

El 35% del mercado vitivinícola español posee denominación de origen.

Sil-
S

de Avileño” y Dehesa de 
Extremadura”, en este último 
caso para jamones y paletas 
de cerdo ibérico.

En total son 37 las ^.deno
minaciones de origen en 
vinos, dos en licores -Pacha
rán de Navarra y Brandy de 
Jerez-, siete en quesos, cuatro 
en aceites de oliva virgen, tres 
en jamones curados, dos en 
judías secas, y una denomi
nación para espárragos, 
pimientos, arroz y carnes fres
cas. A esta lista hay que aña
dir la denominación genérica 
puesta en marcha para 
“Agricultura Ecológica”.

la

Incorporaciones a la 
normativa

Los productos de incor
poración más reciente este 
año al régimen de denomi
naciones de origen son miel, 
frutos secos, turrones, frutas 
de hueso, frutas de pepita, 
fresas y fresones, chufas y 
horchata. Estos productos 
todavía tienen que conseguir 
la etiqueta denominadora.

La mayor experiencia de 
nuestro país en denominacio
nes de origen se centra en 
el sector vitivinícola, en don
de casi el 35% de todo el 
mercado español -nueve 
millones de hectólitros- tiene 
la citada denominación.

Ligeros avances en las 
cotizaciones bursátiles

MADRID. (Efe).- La Bolsa 
de Madrid obtuvo ayer ligeros 
avances en las cotizaciones con 
alzas en casi todos los sectores.

La estrella de la sesión fue 
el grupo de electricidad, porque 
presentó gran animación debido 
al aumento del volumen de 
negocio, en el que destacaron 
los valores del mercado conti
nuo Iberduero e Hidrola.

Sin embargo las mayores 
alzas han correspondido a las 
sociedades constructoras, cuyo 
indicador sectorial se apuntó

!

Alta 
calidad

En palabras de Mara
ver, el impulso español 
a las denominaciones de 
origen no significa que 
se vaya a distribuir 
indiscriminadamente 
dicha la garantía , ya 
que es necesario prote
ger el nombre de los 
productos acogidos a 
esta modalidad para que 
continúe vigente la alta 
calidad de los mismos.

Esta lista de produc
tos con denominación 
de origen podría 
ampliarse a corto plazo 
con otras nuevas entre 
las que cabe destacar las 
de “Arroz del Dejta del 
Ebro”, “Turrón de Jijo
na”, “Pollo y Capón de 
la Raza Prat” y “Ter- 
nasco de Aragón”.

En total el número de 
hectáreas que se dedi
can a la producción de 
alimentos protegidos 
por denominaciones de 
origen son de 681.000, 
y el número de cabezas 
de ganado 759.000. 

una ganancia superior a los sie
te enteros.

AI grupo de la construcción 
le siguierib los sectores de quí
micas, alimentación, electrici
dad y bancos.

La festividad de hoy Día de 
la Constitución, acortó la sema
na bursátil, de la que ya no 
se esperan grandes cambios.

El índice general de la sesión 
de ayer en el mercado de valo
res madrileño fue de 234,08 
enteros, contra 233,53, en alza 
de 1,55 puntos.

BARCELONA. (Efe).- g 
presidente de la socieda 
Fasa-Renault, Manuel Guaxi 
señaló ayer que los prim^ 
indicadores correspondientes 
mes de noviembre prevén u 
caída mayor de las ventas) 
automóviles que en meses ame 
riores.

Las previsiones del preside 
te de Fasa-Reanult confirió 
el retroceso que esta expen 
mentando el sector y que, segü 
datos de la Asociación de Fabr 
cantes (ANFAC), redujo unj 
por ciento sus ventas durar,; 
el pasado mes de noviembu 
mientras que la produccié 
cayó un 9,6 por ciento.

Guasch indicó que el retío 
ceso experimentado «-por el seo 
tor del automóvil no se deb 
sólo a la caída de la demani 
sino también a las medidas apb 
cadas por el Gobierno par 
enfriar la economía.

No obstante, el presidente é 
Fasa-Renault, empresa que¡i 
ha anunciado la presentación d 
expedientes de regulación d 
empleo, consideró que la des 
celeración de la demanda d 
vehículos, principalmente turé 
mos, ha provocado “un m^ 
ambiente de pesimismo e: 
España que en el resto del 
CE”.

De confirmarse las previ» 
nes de ANFAC, el descenso 
las ventas de automóviles 

e 
s

situará a finales de este i 
en un 12%, frente al 5 por cb 
to que se estimó inicialmenlf

La inversión 
española en el 
extranjero fue di 
348.796 millones 
hasta septiembri

MADRID. (Efe).- Tre 
comunidades autónoma! 
Madrid, Cataluña y Navain 
acaparan más del 90 por cieoi 
de la inversión española direK 
en empresas radicadas en e 
extranjero realizada en el peí» 
do comprendido entre eneros 
septiembre de este año. ;

Según datos del Ministerio i ; 
Economía, la inversión K® 
nacional en empresas del ex» 
rior ascendió en los nueve i» 
meros meses del año 
348.796,11 millones de peseta 
de los que Madrid apoü j 
225.178,42, lo que representas ' 
64,5 por ciento del total. > 

Cataluña gastó en el extrí í 
jero 79.543,50 millones de pes^ 
tas, el 22,8% de la cifra glob- j 
en tanto que Navarra invirt j 
12.568,40 milllones, lo que supí 
ne el 3,6 del total.

Cantabria, con 65 millón^ 
Asturias, con 110, y Murcia, cí 
163, son las comunidades í® 
menos destinaron a la invers» 
en empresas extranjeras.

Los países más atracü'í 
para las autonomías son los^ 
la CE, ya que en el perí°“ ; 
analizado la inversión se ele'’ ! 
a 203.351 millones de peseta 
de los que 115.206 procedían “ 
Madrid, 66.304 de Cataluña ; 
12.118 de Navarra.
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^B Cotizaciones de la Bolsa d
NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

'e Madrid índice general (ayer 233’45) (a
NOMBRE VALOR AY]^ ANTERIOR

Tnmnhiliaria v Construcción------

interior 232‘53) g

NOMBRE VALOR

Químicas —

^R ANTERIOR^

3395'00 3415'00 (M.C.) Valenciana 10750'00 10790'00 Fosforera__________ 2600'00 2600'00

Ó^pritral 4565'00 4570'00 (M.C.) Uralita__________ 1715'00 1670'00 (M.C.) Nicas______________ — 50'00

3605'00 (M.C.) Cristaleri 6910'00 6900'00 Tafisa_____________ 1530'00 1510'00 —

2690'00 2675'00 (M.C.) Dragados________ 2505'00 2475'00 (M.C.) Hércules His._______ — P 1285'00
xiio|JaiiU
R PíiriQ 171'00 El Encinar 520'00 523'00 Fénix______________ 6480'00 6350'00 _(M£3
U» i^. 1 cilio

Popular 8940'00 8940'00 (M.C.) Vallehermo______ 2160'00 2140'00 (M.C.) Siderometalúrgicas
Santander 4690'00 4695'00 (M.C.) In. Metrop. — 905'00 (M.C.)

X/alpnria 1225'00 1200’00 (M.C.) In. Urbis 1510'00 1485'00 (M.C.) Ponferrada_________ 61'00 60'00
▼ cUVllVlcl

7 arjioATíirin 2940'00 2940'00 Vas. Centra______ 4889'00 4860'00 (M.C.) Hullas C. Cort._____ — 500'00
z^di a^KjZrfCiiivf

Bilbao Vizcaya 2620'00 2610'00 (M.C.) Zabalburu 560'00 A. Hornos 245'00 237'00 _ÍM£^
Aux. FFCC 610'00 620'00

Andalucía 7300'00 7150'00 Urb. Metro 2330'00
Acerinox 5240'00 5160'00

Herrero 3800'00 (M.C.) C. P. Lemona 1125'00—
Asturia. Zinc 4000'00 3900'00

5550'00 5550'00 (M.C.) Cubiertas 13300'00 13150'00Pastor
Españ. Zinc 1420'00

2900'00 2900'00 (M.C.) Eurobuildi 145'00
—

Atlántico —
Macosa____________
N. M. Quiján

439'00
187'00

439'00
182'00 (M. C.)Fomento 1500'00 1505'00 (M.C.) Asland Cat. (Ma) 280'00 280'00

7430'00 Renta Inm. 1715'00 (M.C.)Bankinter 7450'00 (M.C.) —
D. Felguera 1200'00 1210'00 (M. C.)

1600'00 Sansón (BA) 2100'00Comer. Tras (Ba) — —
990'00 1000'00 (M. C.)

277'00
Amper

Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00 Asland Cat. (Ba) —
Forjas Ala 97'00—

C. Molins (Ba) — 1275'00
Olarra 51'00iLiecincas Focsa (Ba) 3065'00 Siemens 200'00 186'00

Aguas B. (Ba) 2770'00 2795'00 Corp. F. Alba 5660'00 5700'00 (M.C.) Tubacex 440'00 425'00 (M. C.)
Cat. Gas. 5100'00 5080'00 (M.C.) Sociedades de inversión — Zard. Otis 10700'00 10590'00 (M. C.)
Viesgo 3080'00 3200'00 (M.C.) U. Cerrj (Bi) __ D 120'00
Fecsa P. 565'00 565'00 (M.C.) General Invers. 1070'00 1070'00 System Af__________ ___ 1185'00
Cantábrico 1525'00 1525’00 (M.C.) Cartisa — 1350'00 Tycsa 200'00 205'00
Hidruña — 378'00 (M.C.) Finsa — 655'87 Ib-Mei __ 235'00
Hidrola 420'00 419'00 (M.C.) Mobinter — 180'00 Carburo (Ba) 995'00
Iberduero 635'00 634'00 (M.C.) Ceivasa — 1230'00 Unid. Hermet. 185"00
Sevillana 490'00 489'00 (M.C.) Cartinbao — 265'00 Tycsa (Ba) __ 195'00
U. E. Fenosa 507'00 507'00 (M.C.) Invatisa — 1330'00
Endesa 1290'00 1270'00 (M.C.) Patrisa U50'00 Automóviles-------------------------
Gesa 2190'00 2170'00 (M.C.) Fintisa __ 875'00 Bendix Esp. __ 340'00

Alimentación------------------------- Rentisa — 1260'00 Citroen 6500'00 6500'00
Bansaliber 1095'00 1095'00 Tudor 1050'00 JM^

Uniasa 1610'00 1555'00 (M.C.) Figranvisa __ 374'87 Fasa Renault — 300'00

El Aguila 1015'00 980'00 Esp. Invers __ 340'00 L. R. Santan 70'00 72'00

Azucarera 6100'00 6100'00 (M.C.) Cartex __ 176'00 Motor Iber 359'00 360'00 (M. o .

Ebro 2400'00 6360'00 (M.C.) Fibansa — 733'00
Ind. Agr. (Ma) 891'00 > 885'00

Comunicaciones--------------------
Viscofán 2140'00 2095'00 (M.C.) Telefónica — 833'00 (M. C.) _

Tabacalera 3650'00 3645'00 (M.C.) Papelera_________ 278'00 275'00 (M.C.) Iberpistas__________ U8'00 118'00

Koipe 3000'00 3000'00 (M.C.) P. Navarra 52'50 P 58'00 Acesa______________ 771'00 771'00 (M. O-

Bodeg. y Beb. (Ma) 385'00 385'00 Unipapel 640'00 D 615'00
U. Cervecera 50'00 50'00

V anos '
Sarrio 579'00 578'00 (M.C.)

In. Agri. (Ba) — 893'00 Torrás (Ba)______ __ 1580'00 Ceselsa____________ — 710'00
Damm. (Ba) ■ __ 890'00 Tabacos (Ba) 215'00
Bodeg. Bilb. (Bi)
Bodeg. y Beb. (Bi)

1000'00 Seg. Bilbao (Bi) 170'00—

— 365'00 Ercros 621'00 607'00 U. Ibérica (Va)_____ — P 70'00

E. I. Aragón 1080'00 1045'00 (M.C.)
Reunión (Va) — P 110'00
Vidrala (M. ce^^X VZ A K11 ^/ M ^^Mvz

Insular Nitro. 1700'00 1700'00— 645'00 (M.C.)
Primbilbao (Bi)_____ 630'00 P 650'00Finanzauto 344'00 340'00 Repsol__________

Cepsa______
2045'00
1940'00

2020'00
1905'00

(M.C.)
El Turia (Va) 205'00 Tabacos (Ma)_______ — 245'00

Saba (Ba) — 660'00 Petromed 5280'00
285'00

5250'00
280'00

(M.C.)
(M.C.)Inmobiliaria y Construcción------ Seda Barna (M. C.) = Mercado Continuo

Sniace 275'00 267'00 (M.C.) D = Dinero
Asland 2790'00 2700'00 (M.C.) Mafre 4125'00 4130'00 (M.C.) P = Papel
Valderrivas — 19000'00 Oxígeno_________ — 950'00

Información 
facilitada por: BANCO URQUIJO
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q^n afirmó Barrionuevo en la Comisión de Industria y Turismo deJ Congreso

La reducción del IVA en los 
hoteles se verá en el Senado

£/ ¡niaistro se refírió a la estabilización de los ingresos turísticos por visitante

Barrionuevo afírmó que la aprobación del tipo reducido 
¿el 1^^ para hoteles de 4 estrellas podría introducirse 
en los Presupuestos mediante una enmienda en el Senado.

IVíADRID. (Efe).'‘ El minis
tro de Transportes y Comuni
caciones, en su comparecencia 
el martes ante la Comisión de 
Industria y Turismo dijo que 
todavía no puede decirse que 
la citada enmienda no se vaya 
a aprobar, “y si estoy sólo ante 
el peligro o no”, añadió.

Barrionuevo acudió al Con
greso para responder a distintas 
preguntas relacionadas con su 
Departamento, entre ellas una 
relativa a la marcha del Plan 
Integral del Turismo.

El ministro dijo que el Plan, 
que se basará en las conclu
siones del segundo encuentro 
de turismo que tendrá lugar en 
Madrid la próxima semana, está 
en pleno período de consultas 
con todas las partes implicadas, 
teniendo como centro de aten
ción el Libro Blanco del turismo 
elaborado por el Ministerio.

Barrionuevo dijo que lo más 
preocupante de la situación 
turística por la que atraviesa 
España no es el descenso del 
número de visitantes, sino la 
estabilización de los ingresos 
medios por visitante.

Afirmó que el Plan Integral 
no puede ser un catálogo de 
buenas intenciones sino de 
actuaciones que deben ser apro
badas por todas las comunida
des autonómas. Hizo hincapié 
en las dificultades de un sector 
con las competencias en . esta 
materia muy repartidas entre las ! 
distintas administraciones 
municipales, autonómicas y cen

dra!, y a la necesidad de con
seguir un plan a través de diá
logo con todas las partes.

En una pregunta relativa al 
reciente conflicto del transporte 
por carretera, el ministro rei
teró la necesidad de aplicar la 
normativa existente para pro
teger los derechos que resultan 
menoscabados debido a actos 
ilegítimos de huelga y afirmó 
que exigir la reparación de los 
daños causados por este con- j 
flicto le parece muy bien. | 

Respecto a las negociaciones j 
con el sector del transporte por ! 
carretera, Barrionuevo dijo que i 
del responsable de este área en i 
el Ministerio, el director de ¡ 
Transportes Terrestres; Manuel 
Panadero, que “no hay persona 
con más conocimiento del sec
tor y más dispuesta al diálogo”.

Baja de plazas hoteleras '

Por otra parte, la Asociación ; 
Hotelera de Zonas Turísticas ! 
(ZONTUR) propuso anteayer 
en Palma la creación de “un 
organismo gestor” que ejecute 

baja voluntaria de plazas 
hoteleras y la modernización de 
tos establecimentos.

Esta propuesta fue realizada 
el martes por el presidente de 
ZONTUR, José Forteza Rey, 
en el desarrollo de la ponencia 
'Alojamiento y oferta comple- 

tocntaria” que puso fin a las 
jornadas sobre el Turismo 

eceptivo Español que se han

celebrado en Palma.
Forteza Rey explicó que el 

organismo gestor deberá estar 
integrado por representantes de 
la Administración central, auto
nómica, municipal, empresarial 
y sindical y ellos serán quienes

resuelvan las propuestas de 
actuación de los empresarios.

En el caso que solicite una 
reconversión de un estableci
miento hotelero, el empresario 
deberá acompañar su petición 
con la baja ante el organismo 
competente, y si se trata de 
modernizarlo, el proyecto de 
ejecución deberá estar aproba
do en el plazo de tres años. La reducción del impuesto sólo afectará a los hoteles de cuatro estrellas.
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• Sólo por ser nuestro cliente 
tendrá el tradicional 
Calendario sobre "Parajes naturales 
de Castilla-La Mancha" y a partir de 
un ingreso de 50.000 ptas., 
le obsequiaremos con un bolígrafo de calidad.

• Y además participará en el Gran Sorteo de

1.000 Cestas de Navidad y 180 Televisores en color.

A CAJA DETOLEDO
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Dos soldados norteamericanos reducen a uno de los policías panameños sublevados cuando intentaba cruzar el cerco al que estaban sometidos.

El coronel retirado Eduardo Herrera y un centenar de policías dirigían la sublevación

Soldados estadounidenses frustran una
posible rebelión militar en Panamá
Los sublevados aseguraron que sólo trataban de reivindicar mejoras para la Policía del país

Tropas norteamericanas detuvieron ayer al coronel 
panameño Eduardo Herrera y a un centenar de policías 
rebeldes que le seguían. Los soldados redujeron a Herre
ra y a sus seguidores cuando intentaban salir del cuartel 
en el que se habían atrincherado anteanoche.

PANAMA. (Efe).- El pre
sidente panameño, Guillermo 
Endara, confirmó personal
mente la detención, en una 
intervención transmitida por 
radio a toda la nación.

Herrera salió sorpresiva- * 
mente del cuartel principal de 
la Policía panameña hacia las 
diez de la mañana (15:00 horas 
GMT), rodeado de sus segui
dores y numerosos periodistas.

Lxis soldados estadouniden
ses que vigilaban el lugar des
de la madrugada no pudieron 
inicialmente impedirle el paso.

Los norteamericanos hicie
ron repetidas señales de alto, 

apuntaron con sus armas al 
grupo de Herrera, formaron 
barreras humanas, pero no 
dispararon y fueron sobrepa
sados.

Detención

Cuando el grupo rebasaba 
ya la última barrera de sol
dados norteamericanos, éstos 
detuvieron a los policías rebel
des que iban retrasados res
pecto al coronel retirado, que 
intentó refugiarse en un popu
loso barrio pobre del mismo 
sector, donde finalmente tam
bién fue reducido.

Se escucharon disparos en 
el sector, pero los periodistas 
no observaron mayor resisten
cia armada de los policías 
panameños detenidos, que 
fueron colocados en la calle, 
boca abajo y con los brazos 
extendidos.

Sólo se vió a un policía 
rebelde herido, que era aten
dido por paramédicos milita
res norteamericanos.

Herrera fue visto en pie, 
rodeado de oficiales nortea
mericanos, saludando desde 
lejos con la mano a los 
periodistas.

Proclama de Endara

Endara había asegurado, 
poco antes de la detención, 
en una proclama transmitida 
por la cadena nacional de 
radio, que unidades de la 

Fuerza Pública leales a su 
Gobierno tenían rodeados a 
Herrera y los rebeldes que aún 
le seguían.

Sin embargo, los periodistas 
presentes en el área del cuar
tel de la Policía Nacional no 
vieron agentes panameños 
aparte de los que acompaña
ban al coronel.

Herrera se fugó en un heli
cóptero el martes de la cárcel 
en la que estaba detenido des
de octubre, acusado de cons
pirar contra el Gobierno, y 
encabezó el movimiento de 
policías rebeldes.

En todo momento aseguró 
que no se trataba de un golpe 
de Estado, sino de un movi
miento reivindicativo, con 
peticiones de mejorar sociales, 
económicas y laborales para 
los policías.

James Baker.

James Baker 
amenaza a 
Irak con una 
ofensiva militar 
“masiva”
.WASHINGTON. (Efe).t 

secretario de Estado nortean 
ricano. James Baker, amena 
ayer a Irak con utilizar la fuen: 
militar de EE.UU. de for® 
“rápida, masiva y decidida”; 
su presidente, Sadam Huseá 
persiste en su negativa a res 
rarse de Kuwait y liberar s 
todos los rehenes que mantiea 
en su poder.

En su testimonio ante ¡i 
Comité de Relaciones Extern 
res del Senado norteamericanc 
Baker expresó sus dudas de qa 
las sanciones por sí solas vaya 
a hacer que Husein abandos 
el país que ocupó el pasado; 
de agosto.

Baker, que viajará en fob 
aún no determinada a Bagda 
para entrevistarse con Huseii 
negó que EE.UU. vaya a ney? 
ciar con el presidente iraquí i 
problema israelí-palestino oh 
guerra civil en el Líbano.

Husein “no invadió Kiwi 
para liberar a los palestinos sin 
para su propio engrandecimie: 
to”, dijo Baker, quien señal 
que “no se esclaviza a un puebl 
para liberar a otro”.

El jefe de la diplomacia no; 
teamericana dijo que plantean 
a Husein la disyuntiva de cum 
plir las resoluciones de la ONI 
que exigen su incondicioní 
retirada, y la liberación de todí 
los rehenes, o exponerse i 
desastre para su país.

Desacuerdo de Husein

Elegido el jefe del Gobierno 
provisional de Bangladesh

NUEVA DELHI. (Efe).- Los 
principales partidos de la opo
sición de Bangladesh eligieron 
ayer al juez Shahabuddin 
Ahmed, jefe de la Corte Supre
ma, como candidato a jefe de 
de Gobierno provisional, según 
informaciones periodísticas lle
gadas a Nueva Delhi.

La elección de Ahmed para 
que se haga cargo del Gobierno 
hasta la celebración de eleccio
nes tiene lugar después de que 
el presidente Ershad anunció su 
dimisión con carácter inmedia
to.

Ershad, que asumió el poder 
mediante un golpe de Estado 
en marzo de 1982, convocó para 
el próximo sábado una reunión 
extraordinaria del parlamento 
que ratifique el nombramiento 
de un presidente provisional.

El presidente de Bangladesh 
decidió dimitir pocas horas más 
tarde de concluir en Dhaka, 
capital del país, la mayor mani
festación que se ha celebrado 
en Bangladesh desde que obtu
vo su independencia en 1971.

Una semana antes, Ershad 
había declarado’ el estado de 

emergencia en todo el país, 
para hacer frente a las protestas 
que el pasado 10 de octubre 
iniciaron los principales parti
dos de la oposición, el “Awami 
League” y el “Bangladesh 
National Party”, que exigían la 
dimisión del presidente del 
Gobierno. Agrupaciones estu
diantiles respaldaron también la 
campaña contra Ershad, que ha 
ocasionado durante la última 
semana, según fuentes extra ofi
ciales, al menos 70 muertos en 
choques entre fuerzas de la 
seguridad y manitestantes. Violentos choques en Bangladesh.

Por su parte, Sadam Husein 
expresó ayer su “desacuerde 
respecto a la “actitud condicin 
nada” del anuncio estadout 
dense sobre las conversacione 
bilaterales entre Irak y EEUl 
durante su entrevista con« 
vicepresidente del ParlamenK 
Europeo (PE), el italiam’ 
Roberto Formigoni.

Según informaron ayer e® 
soras árabes captadas en Ni«^ 
sia, Sadam espera que Europ* 
tome “un papel” negociador fí 
el momento en que se realicí5 
las visitas del secretario estí 
dounidense de Estado, 
Baker, a Irak y del ministro» 
Asuntos Exteriores irafl® 
Tarek Aziz, a Washington.

El líder iraquí expresó 
deseo de que estas entrevi^ 
supongan un “verdadero dia^ 
go y no una mera formalidad 
agregaron las emisoras árab^



Jueves, 6 de
Diciembre de 1990INTERNACIONAL 27

^ i Tiroteos en la 
1 capital de1 Somalia tras el 
as avance de los 
S sublevados

MOGADISCIO. (Efe).- El 
Gobierno de Somalia dio ayer 
a los soldados orden de disparar 
contra los rebeldes que comen- 
zaron a invadir Mogadiscio, tras 
lo cual se produjeron tiroteos, 
asesinatos y saqueos en la
ciudad-

Varias decenas de comba
tientes del Congreso Somalí 
Unificado (CSU), que controla 
la mayor parte del centro del 
país -incluidas todas las rutas 
que llevan a Mogadiscio-, lle
garon ya a la capital y el grueso 
de las tropas rebeldes está a 
unos cincuenta kilómetros.

Los carapintadas” planeaban matar a Menem y a otros líderes políticos

Levantado el estado de sitio
en Argentina tras la asonada

EI coronel Seineldín se ha hecho responsable de la rebelión militar
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Otros dos grupos guerrilleros, 
el Movimiento Nacional Somalí 
(MNS) y el Frente Patriótico, 
dominan el Norte y el Sur del 
país, respectivamente, por lo 
que sólo Mogadiscio está bajo 
control del Gobierno del pre
sidente del país Mohamed Siad 
Barre.

Los habitantes de la capital 
somalí no respondieron a las 
repetidas llamadas de moviliza
ción general hechas por Siad 
Barre y dieron muestras en 
varias ocasiones de apoyar a los 
rebeldes.

Bush llegó a 
Argentina 38 
horas después 
de la rendición 
de los golpistas
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Miles de personas llegan a 
diario a Mogadiscio huyendo de 
las zonas de combate, por lo 
que el número de habitantes 
en la ciudad aumentó en pocas 
jemanas a 2.500.000, aproxima
damente una cuarta parte de 
la población del país, lo que 
acarrea graves problemas de 
escasez de electricidad, agua y 
víveres.

El ministro argentino dei 
Interior, Julio Mera 
Figueroa, anunció antea
noche el levantamiento del 
estado de sitio, medida de 
excepción que fue decre
tada el lunes durante la 
rebelión militar protago
nizada por militares “ca- 
rapintadas”.

BUENOS AIRES. (Efe).- 
Mera hizo el anuncio al fina
lizar la reunión del Gabinete 
de Ministros con el presiden
te, Carlos Menem, en la resi
dencia del jefe del Estado.

Menem envió la iniciativa 
al Parlamento el lunes des
pués de confirmar que la jefa
tura del Estado Mayor del 
Ejército y otras tres unidades 
militares habían sido ocupa
das por rebeldes.

Las dos Cámaras Legisla
tivas votaron a favor de la 
aplicación de la medida cerca 
de las 24.00 horas local del 
lunes (02.00 GMT del mar
tes), cuando todos los focos 
sublevados se habían rendido 
a las tropas leales.

La declaración del estado 
de sitio supone la limitación 
de las libertades de reunión 
y movimiento y se decretó por 
cuarta vez desde que se res
tauró la transición democrá
tica en Argentina.

Plan rebelde

Rico ha pedido clemencia para los sublevados.
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Dos palestinos 
heridos en los 
enfrentamientos 
con el Ejército 
israelí

JERUSALEN. (Efe).- Dos 
jóvenes palestinos de 14 y 16 
años resultaron ayer heridos de 
bala en los disturbios registra
dos en la ciudad de Ramala, 
quince kilómetros al Norte de 
Jerusalén, donde el Ejército ¡sa- 
relí impuso el toque de queda.

El Ejército y la Policía refor
zaron ayer sus dispositivos de 
seguridad en los territorios ára
bes ocupados, ante un posible 
recrudecimiento de la violencia, 
según la Radio estatal.

Fuentes militares temen que 
los nacionalistas árabes decidan 
usar armas de fuego a partir 
del próximo fin de semana, 
i^uando se cumplen tres años 
del alzamiento populan pales- 
brío (“intifada”) contra la ocu
pación israelí de Cisjordania y 
Gaza.

Por otra parte, hoy, jueves, 
so cumplirán 30 días del ase
sinato en Nueva York a manos 
be un árabe del rabino Meir 
l^nbane, líder del partido ultra- 
i3cional¡sta Kaj, y la Policía 
prevé ataques contra los pales- 
boos por parte de sus segui- 
bores, que han convocado una 
'^amblea Pública.

Los militares “carapinta
da” tenían un plan para ase
sinar al presidente, Carlos 
Menem, a un ministro, legis-

ladores y dirigentes políticos 
de la oposición, reveló el 
senador Eduardo Menem, 
hermano del presidente, a la 
agencia “Noticias Argenti
nas”.

Eduardo Menem dijo que 
los detalles del plan llegaron 
a poder del Gobierno en un 
informe “ultrasecreto” de los 
servicios de información 
argentinos.

El legislador y presidente 
interino del gobernante Par
tido Justicialista (peronista) 
dijo que los rebeldes tenían 
una lista de “blancos selec
tivos” para atacar en el con
texto de la cruenta subleva
ción sofocada en la noche del

lunes por las tropas leales a 
la jefatura del Ejército.

Añadió que en la lista esta
ba el presidente Menem, el 
ministro de Salud y Acción 
Social, Alberto Kohan; el jefe 
del grupo de diputados pero
nistas, José Luis Manzano; y 
el presidente de la Comisión 
de Defensa de esa Cámara 
legislativa, el justicialista 
Miguel Angel Toma.

Los “carapintada” también 
planearon atentados contra 
Eduardo Menem y los polí
ticos Federico Storani, Leo
poldo Moreau y Enrique 
Nosiglia, estos tres últimos de 
la Unión Cívica Radical, prin
cipal partido de la oposición.

BUENOS AIRES. (Efe).- El 
presidente de Estados Unidos, 
George Bush, llegó ayer a 
Argentina, a 38 horas de la ren
dición de las tropas rebeldes 
que el lunes combatieron a sólo 
cien metros del despacho del 
jefe de Estado argentino, Carlos 
Menem.

La visita de Bush supone un 
respaldo político de importan
cia para Menem, que se vio for
talecido por el desenlace de la 
asonada, la más grave y cruenta 
de la transición democrática en 
Argentina.

Entre el lunes y el martes, 
Bush visitó Brasil y Uruguay, 
las primeras dos etapas de su 
gira latinomaericana, que tam
bién incluye Chile y Venezuela.

Las 22 horas de estancia del 
presidente norteamericano en 
Buenos Aires estarán llenas de 
visitas protocolarias y del mis
mo marco de seguridad que le 
acompaña desde su salida de 
Washington.

Apenas Menem tuvo claro 
que había sido sofocada la 
intentona golpista, el lunes por 
la noche, pidió por teléfono al 
presidente de Brasil, Fernando 
Collor de Melo, que sugiriera 
al jefe de Estado norteameri
cano no cancelar su visita a 
Buenos Aires.

Acuerdos de asistencia jurídica

Tyrninski sufre los efectos de la gran campaña desatada en su contra

Walesa obtendrá 3 veces más votos
que Tyrninski, según las encuestas
VARSOVIA. (Efe).- El can

didato de Solidaridad a la pre
sidencia de Polonia, Lech Wale
sa, conseguirá tres veces más 
votos que su rival, el candidato 
independiente Stanislaw 
Tyrninski, en la segunda vuelta 
de las elecciones que se cele
brará el próximo 9 de diciem
bre, según una encuesta hecha 
pública ayer.

El sondeo, recogido por la 
prensa polaca, asegura que 
Walesa logrará el 61 por ciento 
de los votos, mientras que 
Tyrninski obtendrá sólamente el 
20 por ciento.

Un 19 por ciento de los 
encuestados todavía no se ha

Lech Walesa, claro favorito.

una consecuencia directa de la 
gran campaña desarrollada con
tra Stanislaw Tyrninski prácti
camente por todos los medios 
de comunicación, incluidos los 
que se encuentran bajo el con
trol del Gobierno, en la que 
se le acusa de estar vinculado 
a círculos del antiguo régimen 
comunista.

Por su parte, Stanislaw 
Tyrninski afirmó ayer en una 
conferencia de prensa que, de 
perder las elecciones el próximo 
día 9, se verá obligado a crear 
un partido político de opo
sición.

Aseguró también, que el día 
de los comicios no votará a

decidido por ninguno de los dos 
candidatos.

Para el 56 por ciento de los 
electores el líder de Solidaridad 
es más honesto que el candidato 
independiente y para el 72 por 
ciento más patriota.

El 41 por ciento opina que 
Walesa sabe defenderse mejor 
en la vida y el 59 por ciento 
considera que es más enérgico 
y tiene más seguridad en sí mis-

mo que su contrincante.
El 50 por ciento de los pola

cos ve su futuro con más segu
ridad si sale elegido presidente 
el líder sindical, mientras que 
el candidato independiente ins
pira más confianza a sólo el 
14 por ciento de los encues
tados.

Estos resultados pueden ser

favor de su rival, Lech Walesa, 
pese a que reconoció estar en 
desventaja frente a él, si bien 
señaló que sus probabilidades 
de éxito duplican las cifras 
anunciadas por las últimas 
encuestas. Contradictorio y ner
vioso como hasta ahora no se 
le había visto, Tyrninski negó 
apoyarse sobre cualquier fuerza 
política y reafirmó su candida
tura “independiente”.

Como anticipo de la llegada 
del jefe de la Casa Blanca, los 
Gobiernos de Argentina y Esta
dos Unidos suscribieron el mar
tes unos acuerdos de asistencia 
jurídica en asuntos penales y 
aduaneros.

Los tratados, firmados por el 
canciller argentino, Domingo 
Cavallo, y el embajador de Esta
dos Unidos en Buenos Aires, 
Terence Todman, “ayudarán a 
estrechar aún más las relacio
nes” entre ambos países, según 
declararon los dos diplomáticos.

El acuerdo de asistencia jurí
dica establece la cooperación 
recíproca en materia de preven
ción, investigación y enjuicia
miento de delitos y procedi
mientos penales, en especial los 
vinculados al narcotráfico.

Sin embargo, acordaron que 
la ayuda puede negarse si los 
delitos se refieren a cuestiones 
políticas o están previstos en 
los códigos de Justicia Militar, 
o si el cumplimiento de la soli
citud puede perjudicar la segu
ridad nacional u otros intereses 
esenciales.

El acuerdo de cooperación 
aduanera, en tanto, será una 
herramienta para “favorecer el 
comercio” entre Argentina y 
EE.UU, dijo Cavallo.

La Iniciativa de las Américas 
no será un “obstáculo” para la 
integración regional en América 
Latina, dijeron a Efe portavoces 
de la cancillería argentina, que 
ven la posibilidad de “comple
mentar” ambos sistemas para 
permitir la recapitalización del 
Sur del continente.

El ministro de Economía, 
Antonio Erman González, sus
cribió ayer con el secretario del 
Tesoro de EE.UU, Nicholas 
Brady, un acuerdo de refinan
ciación de la deuda exterior 
argentina con el Eximbank.

M.C.D.2022



Se de 1990 2P SUCESOS La Tribuna

Mueren tres 
jóvenes al volcar 
e incendiarse el 
coche en el que 
viajaban

RIOSECO DE TAPIA 
(León) (Efe).- Tres jóveaes 
murieron ayer al volcar e incen- 
diarse el vehículo en el que via
jaban en la autopista A-66, de 
León a Asturias, en el término 
de la localidad leonesa de Rio
seco de Tapia. El accidente se 
produjo sobre las 6,15 de la 
mañana, cuando el turismo Peu
geot 205, conducido por Juan 
Carlos Fernández Olano, de 27 
años, se salió de la calzada en 
una curva, en el kilómetro 28 
de la autopista, se precipitó por 
un desnivel y se incendió. 
Murieron en el acto los tres 
ocupantes del coche, el conduc
tor y sus dos acompañantes.

Fallece un joven 
en Vallecas tras 
ser apuñalado 
por un ajuste de 
cuentas

MADRID (Efe).- Un joven 
de 23 años, que contaba con 
amplios antecedentes penales, 
falleció en la noche del martes 
en el Equipo Quirúrgico de 
Vallecas después de recibir una 
puñalada en el hemitórax dere
cho. José Manuel Beistegui 
Ruiz fue trasladado en estado 
crítico hasta el centro médico 
por un hombre desconocido. La 
Policía investiga las circunstan
cias en las que se produjo la 
agresión y su autoría, aunque 
por los antecedentes del falle
cido en delitos contra la pro
piedad y tráfico de drogas se 
sospecha que la muerte del 
joven pudiera obededer a un 
ajuste de cuentas entre delin
cuentes.

Según I3S primeras versiones una explosión de gss ocasionó Id catástrofe 

Tres muertos al derrumbarse 
un edificio en Barcelona

Un matrimonio vende a su hija de tres meses por 35.000 pesetas

Al menos tres personas han muerto al derrumbarse 
ayer un edificio situado en el número 111 de la calle 
Conde Borrell de Barcelona, al parecer como con
secuencia de una explosión de gas, según el conseller 
de Gobentación, Josep Gomis.

BARCELONA (Efe).- El 
edificio, de cinco plantas de 
altura y dos viviendas por 
planta, se desplomó totalmen
te tras escucharse una fuerte 
explosión, según dijeron los 
vecinos de los inmuebles 
próximos, que también han 
resultado dañados, sobre todo 
las fincas 109 y 113 de la citada 
calle Borrell, que han sido 
desalojadas debido a los 
importantes desperfectos que 
presentan.

La hipótesis de que una 
explosión de gas haya sido la 
desencadenante del suceso, 
planteada por fuentes del

Detenido en el Hospital Civil de 
Málaga tras huir de la prisión

MALAGA (Efe).- La policía 
local de Málaga detuvo ayer a 
un preso que no regresó a la 
cárcel de Badajoz tras disfrutar 
un permiso de una semana, 
informaron ayer fuentes policia
les.

El individuo, cuya identidad 
no ha sido facilitada, fue dete
nido en el Hospital Civil de 
Málaga, donde acudió para ser 
atendido de las lesiones sufridas 
durante una riña provocada por 
asunto de drogas.

Tras facilitar un nombre fal
so, miembros del hospital avi

Gobierno Civil, todavía no ha 
sido confirmada por la com
pañía suministradora “Catala
na de Gas”, que ha enviado 
al lugar de los hechos un 
equipo técnico para tratar de 
determinar esta posibilidad.

Las citadas fuentes vecina
les indicaron que en el edi
ficio siniestrado se estaba 
construyendo actualmente un 
sobreático.

Numerosos efectivos del 
Cuerpo de Bomberos y de la 
Guardia Urbana se desplaza
ron ayer al lugar de los hechos 
con perros rastreadores para 
tratar de localizar posibles 

saron a la policía local que cote
jaron los datos y comprobaron 
la falsedad de la identidad, por 
lo que fue detenido.

Por otro lado, en Cordoba 
un hombre de 27 años, cuyo 
nombre responde a las iniciales 
D.R.V., fue detenido por la 
policía como presunto autor de 
la violación de una mujer en 
su propio domicilio.

El hecho se produjo en la 
tarde del pasado día 7 de 
noviembre, cuando el ahora 
detenido entró al domicilio de 
la mujer y, tras amenazaría con 

nuevas víctimas entre los 
escombros.

Por otro lado, en La Coru
ña una niña de tres meses 
fué vendida por sus padres 
por la cantidad de 35.000 
pesetas a una vecina de Sada. 
El Juzgado de Instrucción 
número dos de Betanzos, que 
instruye las diligencias del 
caso, dictaminó que la niña 
permanezca bajo la tutela de 
la mujer que la adquirió a 
sus padres, con amplios ante
cedentes delictivos.

Los padres de la criatura, 
Emilio Salazar Borja y Pilar 
Iglesias Jiménez, ambos de 
raza gitana y de 29 años fue
ron ayer detenidos. La venta 
de la niña habia sido realizada 
a la vecina de la localidad 
coruñesa de Sada, Angeles 
Cristobalina Maira Costiña. 

un cuchillo que cogió de la coci
na de la vivienda, la violó.

El presunto autor de la vio
lación era conocido por la víc
tima y por el compañero sen
timental de ésta, que se encon
traba ausente del piso en el 
momento de ocurrir los hechos.

D.R.V., que está también 
está acusado de robar el dinero 
que la mujer guardaba en la 
casa, tiene antecedentes policia
les por diversos hechos delic
tivos y fue puesto a disposición 
judicial tras ser detenido el 
pasado día 29.

Detenidas nueve 
personas en 
Pontevedra por 
presunto tráfico 
de drogas

PONTEVEDRA (Efe)., 
Nueve personas presuntamente 
relacionadas con el tráfico de 
drogas fueron ayer detenidas 
por inspectores del Cuerpo 
Nacional de Policía de Villa, 
garcía de Arosa.

Según fuentes policiales, a los 
detenidos le fueron ocupados 
tres millones de pesetas, cuatro 
mil francos suizos y otras 
pequeñas cantidades de mone
da extranjera, así como cien 
gramos de cocaína.

El Juez de Instrucción núme
ro dos de la ciudad, José Ferrer 
decretó el secreto sumarial, asi 
como la incomunicación de dos 
de los detenidos.

Condenado a 4 
años de cárcel 
un profesor por 
agresión sexual 
a una alumna

VALLADOLID (Efe).- Ij 
Audiencia Provincial de Valla
dolid ha condenado a cuatro 
años, dos meses y un día de 
prisión menor al profesor Hila
rio Escarda por un delito de 
agresión sexual violenta a una 
alumna del colegio vallisoletano 
“Antonio Machado”. En el fallo 
de la sentencia, dada a conocer 
ayer se condena además al pro
fesor a seis años y un día de 
inhabilitación especial para el 
ejercicio de la enseñanza y car
gos relacionados con ella, .así 
como a abonar una indemni
zación de cien mil pesetas a 
Silvia López, la menor que fué 
objeto de la agresión ocurrida 
el 4 de octubre de 1989 cuando 
contaba 13 años.

CIUDAD REAL O.M. 1485 - CIUDAD REAL F.M. (COLOR) 92.1 - ALCAZAR F.IVI. 90.7 - VALDEPEÑAS F.IVI. 99.8

'BANANAS TOP DISCO



Jueves, 6 de
Diciembre de 1990Tribuna

CADA DIA MUEREN 7.000 NIÑOS
POR DESHIDRATACION.

LA CURA ES UN REMEDIO CASERO.

La diarrea es la enfermedad que más muertes 

causa entre niños menores de 5 años en el mundo. 

Habitualmente, la diarrea degenera en una deshi

dratación fatal.

Una deshidratación tan fuerte que impide incluso 

tra la difteria, tosferina, tétanos y poliomielitis.

Hasta hoy, los programas de vacunación de

UNICEF han inmunizado contra estas enfermedades 

a tres cuartas partes de la pc^blación infantil de los 

países en vías de desarrollo. Han salvado así dos

la secrección de lágrimas cuando el niño llora. millones de vidas cada año. Además, UNICEF se ha

Pero existe una cura. planteado erradicar la polio para el año 2000. Este

Especialistas de todo el mundo afirman que es es uno de sus objetivos prioritarios.

W

en casa: azúcar, sal

"potencialmente, el hallazgo 

médico más importante de 

este siglo". Y no es la 

penicilina. Ni ninguna 

vacuna maravillosa.

Es algo que todos tenemos 

y agua. Basta combinarías

Pero esta tarea no termina aquí.

UNICEF invierte sus esfuerzos y fondos en edu

cación^ nutrición y en procurar agua potable tanto 

a niños como a adultos.

correctamente y se obtiene la solución que puede 

salvar a millones de niños.

*Este tratamiento, utilizado por UNICEF, se denomi

na TRO, Terapia de Rehidratación Oral, y 

ha permitido salvar un millón de niños al , ' 

año. Un sobre de TRO, suficiente para salvar a un 

niño, cuesta tan sólo 12 ptas.

Pero esto es sólo un ejemplo. Salvar la vida de un

Una parte fundamental de los

recursos

de UNICEF proviene de donaciones voluntarias.

Por favor, contribuya en todo lo que pueda.

Porque la cura para, estas terribles enfermedades 

está al alcance de su mano.
niño en los países en vías de desarrollo cuesta

muy poco.

Por 17 ptas. podemos dispo

ner de la vacuna que evita su 

muerte de sarampión. 5 ptas. 

cuesta la vacuna contra la 

tuberculosis. Y 10 ptas. es todo 

lo que suponen las vacunas con-

unicef
Démosle un futuro a los niños.

Para más información, por favor contacte con 
UNICEF ESPAÑA. C/ Mauricio Legendre, 36 

28046 Madrid. Tel. 733 33 36
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En el estadio ‘'José Camacho

Decisivo partido entre el Manzanares 
C.F. y el conjunto del Madridejos

En Los Yébenes, 
el Almagro 
espera quitarse 
el negativo que 
arrastra

r
.

C

Se celebrará a partir de las cuatro y media de la tarde EUGENIO RAMO:

Después de la nueva derrota del pasado sábado del 
Manzanares en Tarancón por la mínima, donde el con
junto manchego evidenció buen juego, sobre todo en 
la segunda parte, pero con una falta de capacidad 
goleadora, el Manzanares se presenta de nuevo ante 
su expectante afición.

J. RUIZ PEINADO

La derrota de la semana 
pasada todavía colea en Man
zanares, aunque la falta de 
suerte y también el ex-man- 
zanareño meta Aguiar, tuvie- . 
ron la “culpa”de que su meta 
no se viera perforada.

Esta tarde a partir de las 
16.30 el Manzanares se enfren
ta en el José Camacho al C.D. 
Madridejos, partido a cara de 
perro a jugar por el Manza
nares, ya que la cuenta de 
negativos no se puede ver 
incrementada, porque si así 
fuera, se vería ya complicada 
de más la situación y agravaría 
la marcha del equipo.

El Manzanares, que viene 
jugando con un sistema dis
tinto a como lo hacía con Car
los Alvarez Moyano, ofensiva
mente anda mejor, se llega 
bien arriba, pero sin embargo 
no hay quien cristalize las oca
siones de gol, esto da que pen
sar a directiva, entrenador, afi

ción, en fin, a todos.
Es posible que esta tarde 

frente al cuadro toledano rea
parezca el delantero Virgilio y 
es duda Santos, por cierto que 
este hombre volvió a ser expul
sado el pasado sábado, o mejor 
dicho, se volvió a autoexpulsar 
él solo con sus decisiones ante 
el colegiado de turno. La direc
tiva está estudiando el proble
ma Santos y veremos a ver por 
donde salta la cuerda, al igual 
que con Ramírez, hombre que 
juega cuando el quiere y su ren
dimiento es bajísimo. Este es 
otro problema que se plantea 
también la directiva, no hay 
derecho a la actitud que están 
demostrando estos dos señores 
cuando no hay porqué, pues la 
directiva está cumpliendo con 
sus pagos rpligiosamente.

El rival no es fácil

El Club Deportivo Madride
jos es un equipo que en casa 
no viene mostrándose muy

Plantilla del Manzanares.
t

■

fuerte, pero sin embargo, fuera 
de su feudo es un equipo com
pacto y que cierra bien líneas.

Importante es la lucha que 
le impriman en el juego los 
hombres manzanareños, es una 
baza muy importante a jugar 
de cara a la consecución de los 
dos puntos, creemos que están 
mentalizados los hombres de

Fermín Gutiérrez, y saben lo 
que se juegan en cada partido, 
sobre todo en el José Camacho. 
La suerte será un punto deci
sivo, que es lo que le está fal
tando también al conjunto man
chego en estos últimos partidos. 
Esperemos que cambie de una 
vez y se pueda ganar al Madri
dejos.

Esta tarde en el campo 4 
deportes de Los Yébenes, dijj 
partido tiene el Almagro, ^ 
viaja en una posición incóm^ 
en la tabla, y que desde lúe» 
tratará por todos los medios^ 
quitarse el negativo que lleva 
sus “espaldas”

Manolo Chico, por fín, 15 
podido contar y de hecho Ueü 
convocados a los 20 hombres qj 
componen la plantilla almagri

El “míster”almagreño, tratas 
por todos los medios de inculca 
a los jugadores “rojillos”su intet 
ción de que logren superar eso 
primeros minutos, donde lo 
equipos contrarios, siempre ce® 
siguen su ventaja frente al equirt 
almagreño. “Equipo, tenemos j 
más que suficiente, para podo 
haber dejado zanjado algún pa; 
tido antes de la media hora 4 
encuentro, pero ni la suerte, t 
los servicios de mis jugadores w 
dejan hacer lo que sabemos” no 5 
comentaba Manolo Chico.

“Aunque hay hombres ques j 
siguen encontrando un poco “te ■ 
cados” espero contar con i 
mayoría de ellos, ya que, TéUa I 
parece que lleva muy bien i í 
recuperación, al igual que Mano ^ 
lito, Perla y Ureña que s í 
encuentran además con unasife lí 
siones y unas ganas de triuní 1 
encomiables, por lo que desd ; 
luego, espero que nos quiteiw 
el negativo. f
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Ayucar, de La 
Solana, máximo 
goleador de la 
Tercera División 
de fútbol

El colegiado será Salinas Romero

El Tomelloso viaja 
ilusionado a San Andrés

LT Es probable que se pueda contar con Gómez y Ginés

Sin apenas 
novedades en la 
plantilla, el 
Valdepeñas se 
desplaza a Ceuta

L. DE LERMA
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El delantero de La Solana, 
Ayúear, es el nuevo líder de la 
tabla de goleadores del grupo 
XVn de Tercera División, tras 
los cuatro goles marcados al 
Villacañas en casa la pasada 
semana.

La clasificación de goleadores, 
tras la jornada anterior está enca
bezada por Ayúear, con nueve 
goles, seguido de Magán, de Los 
Yébenes, con ocho goles, Pan
corbo (Alcázar) y Luengo (Ta
lavera), con siete goles. Con seis 
goles están Lin (Albacete), Cele 
(Guadalajara) y Flores y Herrero 
(Talavera). Moya (Azuqueca), 
Soriano (Madridejos), Carretero 
(Motilla) y Sánchez (Portillo), 
con cinco goles. Cabezuelos (Al
cázar), Domínguez (Daimiel), 
Gil (Guadalajara), Germán (La 
Solana), Virgilio (Manzanares), 
Sastralla (Socuéllamos) y Gon
zález (Sp. Quintanar) con cuatro 
goles.

Como portero menos goleado 
continua una jornada más Fer
nando de Los Yébenes, con sola
mente ocho goles encajados, 
seguido por Rojas del Guada
lajara y López del Gimnástico 
Alcázar con nueve.

en 1 ;! 
^2k íí
le 
as1 •c
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Hoy, día de la Constitución 
habrá también jornada de liga 
en esta Tercera División, por lo 
que éstas clasificaciones pueden 
sufrir alguna variación.

Hay tres equipos de la pro
vincia que jugarán en casa, el 
Manzanares, el Gimnástico de 
Alcázar y el Socuéllamos, este 
último tiene un difícil partido 

¡frente al actual líder, el Gua- 
[dalajara.

El Cervantes, de 
Ciudad Real, 
premiado en el 1 
Trofeo Juego 
Limpio de fútbol

LT

El pasado fin de semana tuvo 
lugar la entrega de los premios 
a los galardonados en el I Trofeo 
luego Limpio que patrocina la 
entidad aseguradora La Unión y 
el Fénix con la colaboración de 
la Federación Castellano Man
chega de fútbol.

El acto tuvo lugar en el Club 
Serranía de Cuenca y al mismo 
acudieron numerosas personali
dades del mundo deportivo.

El acto comenzó con la entre
ga de galardones, por parte de 
las autoridades, siendo Emiliano 

| del Fresno, presidente del Club 
Cervantes de- Argamasilla de 
^ba (Ciudad Real) quien recibió 
Itofeo, placa, diploma y 150.000 
pesetas de manos del responsable 
comercial de la entidad asegu
radora. Los finalistas EF Alba- 
^^te, de Albacete; CD Casas de 
I^aro, de Cuenca; CD Manda- 
.Vona, de Guadalajara; y el Peña 
'Athletic Bilbao, de Talavera, que 
recibieron por parte de las auto- 
rjdades placa, diploma y un accé- 
^1 de 25.000 pesetas.

Finalmente, este sencillo pero 
emotivo acto, ‘finalizó con una 
eomida a todos los asistentes en 

salones del mismo Club 
Ucrania Deportiva.

Son ya dos semanas las 
que lleva el Tomelloso con 
el segundo entrenador, 
Ubeda, y en esas dos sema
nas ha jugado tres encuen
tros. En los tres partidos 
se ha ganado uno y empa
tado dos, no perdiendo 
ninguno, por lo que el con
junto viaja ilusionado.

Jesús GALLARDO

Mucho ha cambiado el 
Tomelloso en las dos últimas 
semanas y mucho cambiará en 
las siguientes. Los entrena
mientos van a tope y se está 
tratando de que los hombres 
cojan la forma física ideal y 
no la que tenían hasta ahora. 
Se tiene un esquema de juego 
y pronto dará los resultados 
apetecidos.

El viaje a San Andrés es 
un viaje optimista pues por lo 
visto en el encuentro frente al 
Cartagena se puede volver de 
San Andrés con algo en el bol
so. El equipo ha recuperado 
a tres hombres fundamentales 
que no pudieron jugar el pasa
do domingo y son mayores los 
motivos de optimismo.

El equipo salió ayer a las 
12 del mediodía con destino 
a Barcelona y Jesús Ubeda se 
lleva a 16 hombres. Son estos: 
Rey, García Ramos, Gabi, 
Gómez, Villa, Rodri, Prieto, 
Navarro, Merino, Geni, Blan
co, Sutil, Garrido, Juan Carlos, 
Mañas y Ginés.

Gómez y Ginés están recu
perados de sus molestias y es 
probable que se pueda contar 
con ellos desde el principio.

De amarillo

La afíción solanera, puntal 
importante para el equipo

A. GARCIA-CERVIGQN

La afición está imparable, la 
Junta Directiva por conducto de 
Domingo Torres nos envía lo que 
sigue; “A través del diario LA 
TRIBUNA deseamos manifestar 
públicamente nuestro agradeci
miento a la afición solanera por 
su apoyo constante a cus colores 
no solamente en La Moheda, 
donde los encuentros transcurren 
en una auténtica fiesta de entre
ga, sino allá donde acude el equi
po. Nuestro esfuerzo semanal se 
ve recompensado con creces y 
prometemos seguir trabajando en 
favor del club de nuestros amo
res, por nuestra afición y por La 
Solana pues no en balde, el equi
po y esta asociación deportiva 
es y hace historia cada domingo 
en los terrenos y juego que visita. 

'Gracias amigos.
No queda ahí el asunto, la 

Junta Directiva que no regatea 
esfuerzo para estar al día, nos 
ha sorprendido esta semana con 
diversos artículos de promoción, 
entre ellos, unos banderines para 
vehículos, otros gigantes, al igual 
que pegatinas a todo color, boli-

El Tomelloso intentará sacar algo positivo

L
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Geni ya ha cumplido con su 
partido de sanción y será otro 
hombre en el once inicial, es 
decir que se pueda contar con 
el once ideal de cara a este 
partido. Ubeda puede sorpren
der con algún cambio de última 
hora, pero es probable que Rey 
esté en la puerta. Navarro, 
Gabi, Gómez, Villa y Merino 
sean los defensas; Blanco, Geni 
y Mañas estén en el centro del 
campo y Garrido y Sutil sean 
los hombres punta.

Rival asequible

El San Andrés es un equipo 
que está en la zona baja de 
la tabla y un rival asequible 
para el Tomelloso. Gana fuera

La afición, imparable.

grafos para las anotaciones y 
entre todo un reclamo sonoro 
que lo dice todo, “C.F. La Sola
na, una historia viva de un pueblo 
galán” rematada con otra refe
rida al club amarillo, “lo mejor, 
su afición”

Luis Carlos y Pizarro.

lo que pierde en casa y está 
actualmente en el puesto 16 
con 11 puntos y 3 negativos. 
En casa ha ganado 2 partidos, 
empatado 3 y perdido otros 2. 
Se ve que en casa no anda 
fino el conjunto catalán. Como 
hombres más peligrosos están 
Azcona, con 8 goles consegui
dos, y Rueda con 3.

El arbitro será Salinas 
Romero, que ya dirigió al 
Tomelloso en el primer partido 
de liga frente al Torrente. Es 
un colegiado joven y se piensa 
que puede hacer una buena 
labor. Así están las cosas de 
cara al encuentro de hoy y por 
otra parte pensando en el 
Olimpic. El borrar algún nega
tivo es el objetivo primordial.

El pasado viernes cuando 
hablábamos con el entrenador 
Luis Carlos López, manifestaba 
su pesar por la línea defensiva 
en la que puede entrar un nuevo 
refuerzo -desde el domingo fren
te al Almagroya conocíamos al 
morenito Pizarro, el ojo de 
Domingo Alhambra y Sebas dió 
en la diana y ya supimos de su 
posible fichaje para reforzar el 
centro del campo o la defensa. 
Luis Carlos tiene en buena esti
ma al jugador, “es un jugador 
polivalente, es decir se adapta 
bien a cualquier puesto de medio 
campo o de defensa, todavía no 
está a punto pero es fuerte y 
técnica no le falta. Va a venir 
bien al equipo en cuanto pueda 
tramitarse el cambio de ficha de 
la Federación Extremeña a la 
Castellano Manchega y la direc
tiva, por supuesto, dé el visto 
bueno”. La actualidad se llama 
Motilla-La Solana, a partir de las 
cuatro de la tarde de hoy; las 
tierras conquenses parecidas a las 
solaneras, ricas en vino y azafrán, 
esto huele a empate. Si Ayúear, 
en este caso Ayu-gol, no piensa 
otra cosa y ayuda a la victoria.

Esta tarde a las cinco y dentro 
de la competición liguera del 
grupo III de la Segunda División 
“B” juega el Valdepeñas en el 
campo de la Agrupación Depor
tiva Ceuta. El equipo de Eduar
do Caturla que salía ayer miér
coles de Valdepeñas, apenas tie
ne novedades en la alineación 
titular, ya que tan sólo cuenta 
con las consabidas bajas de Cale
ro y Marchante, así como la de 
Arias que aún no tiene el alta 
médica.

’ No lo va a tener fácil el equi
po Valdepeñero en Ceuta, pues 
los de aquellas tierras andan últi
mamente bastante fuertes, no en 
vano llevan ocho jornadas sin 
conocer la derrota, aunque no 
están ausentes los problemas 
económicos, pero de momento 
este tema parece que no ha 
hecho mella, ya que están situa
dos en una excelente posición 
dentro de la tabla, concretamen
te los quintos, con 17 puntos y 
3 positivos.

El equipo Valdepeñero afron
ta este nuevo compromiso con 
moderado optimismo, ya que la 
excesiva confianza demostrada 
en otros encuentros, ha dado al 
traste con las ilusiones valdepe- 
ñeras, de ahí que Caturla vaya 
a plantear un encuentro inte
ligente, intentando sin duda no 
perder el buen momento que de 
nuevo ha cogido el Valdepeñas, 
que está situado en novena posi
ción con 15 punto y 1 positivo.

Todavía resuenan los ecos del 
último encuentro frente al Tole
do, en donde Jos valdepeñeros 
hicieron un partido bastante 
completo en todas sus líneas, 
logrando una victoria que aun
que por la mínima fue bastante 
justa.

En este encuentro, al final, 
cuando el trío arbitral se retiraba 
a vestuarios, algún aficionado de 
poco estilo y ninguna ética, lan
zó un bote y le dio a uno de 
los jueces de línea. Aunque el 
incidente solamente quedó en el 
susto, se está a la espera de que 
se reciba la segura sanción eco
nómica de la que será objeto 
el Valdepeñas.

El presidente contrariado

El máximo mandatario del 
C.F. Valdepeñas, Benito Sán
chez Merlo se mostraba tremen
damente contrariado con este 
hecho, así como por que un sec
tor de la afición le insultó gra
vemente al concluir el encuen
tro, postura que desde luego no 
entendemos, pues creemos que 
tanto Benito como su junta 
directiva merecen todo el apoyo 
de los aficionados, ya que están 
haciendo una labor extraordina
ria. Ojalá y por bien de todos 
no se vuelvan a repetir estas sim- 
pleces que a veces empañan la 
imagen de toda una veterana y 
respetada afición.

En partido adelantado, al 
objeto de no coincidir el domin
go con el Valdepeñas-Atlético 
Sanluqueño, el Sporting ha fija
do para las cuatro y media de 
la tarde de hoy jueves también, 
su encuentro correspondiente, 
recibiendo tras la jornada de 
descanso, al Calatrava en el poli- 
deportivo municipal.
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Resultados y clasificación de la pasada jornada de balonmano

En Segunda División masculina hubo 
cambios en la clasificación general

Se produjeron resultados sorpresa y pocas goleadas

La jornada del pasado fin 
de semana deparó algunos 
resultados sorpresa en la 
Segunda División masculi
na y como consecuencia de 
ello la clasificación ha 
dado un vuelco en los 
puestos que siguen al líder. 
En el resto de las com
peticiones todo sigue igual.

JESUS GALLARDO

Los resultados de la octava 
jornada fueron:

S. Alcarreña BM 24 - CP. 
Tarancón 16. BM. Cuenca 22 
CABM. Villarrobledo 23. BM. 
Talavera 20 - BM. Manzanares 
20. BM. Azuqueca 18 U. Torri- 
jeña 19. BM. Toledo 29 Cátedra 
70 22. D. Pedro Muñoz 23 S. 
Conquense BM. 12

La clasificación está:
S. Alcarreña BM., 16 puntos. 

BM. Toledo, 14. CABM. 
Villarrobledo, 13. BM. Cuenca, 
12. BM. Manzanares, 10. CP. 
Tarancón, 7. BM. Talavera y U. 
Torrijeña, 6. BM. Azuqueca, 5. 
Cátedra 70 y D. Pedro Muñoz, 
3. S. Conquense BM., 1.

La victoria de Villarrobledo 
en Cuenca y de Torrijeña en 
Azuqueca se pueden considerar 
las notas más destacadas de esta 
jornada.

En cuanto a los equipos de 
la provincia, buenos resultados 
en general. Venció el Pedro 
Muñoz, por primera vez, y 
empató el Manzanares en Tala- 
vera. El equipo de Malagón per
dió por 7 goles frente al Toledo.

En Segunda División feme
nina, estos fueron los resul
tados:

BM. Puertollano 24 - BM. 
Ciudad Real 10. BM. Alcázar 
13 - H. Madridejos 17. Y. Son
seca 25 - CM. Pedroñeras 10.

En balonmano femenino, el Puertollano 
venció con dificultades al Ciudad Real

PACO SAURA

24 C.B. Puertollano Ind.: Gar
cía, Orichuela (2), Moreno (2), 
Pacheco (6), Crespo (6), Barrera 
(5), Padilla (1). Equipo inicial. 
Delgado (p.s.). Serrano (2), 
García.

B.M. Ciudad Real: León, Gar
cía, Chaparro (2), García (5), 
Rivero, Murillo (4), Lara (1). 
Equipo inicial. Carranza (p..s.). 
Carreras (1), Ballestera (5).

Arbitro: Galán Romero. Bue
na actuación en un partido sin 
dificultades, fue expulsada la 
jugadora visitante Ballestera por 
tres exclusiones.

Comentario: Debut en la tar
de del sábado del equipo de 
Puertollano, en la segunda jor
nada de competición. Poco 
público en el pabellón.

El partido fue entretenido fru
to de la incertidumbre en el mar
cador. El equipo de la capital, 
se adelantó en el marcador en 
los minutos iniciales, poniendo

En balonmanp femenino, el Madridejos se impuso al Alcázar. CECILIO

íi

1
Descansó S. Conquense.

La clasificación, tras la 
segunda jornada: Y. Sonseca, 4 
puntos; S. Conquense, BM. 
Alcázar, BM. Puertollano y H. 
Madridejos, 2; BM. Ciudad 
Real y CM. Pedroñeras, 0. S. 
Conquense y BM. Puertollano, 
un partido menos.

Llegó la segunda jornada y 
el equipo de Sonseca confirmó 
su condición de favorito golean
do a las chicas de las Pedro
ñeras. Por otro lado, el Madri
dejos venció por sólo 4 goles 
al Alcázar.

En el campeonato provincial 
cadete los resultados fueron:

BM. Alcázar 27 - PMD. 
Tomelloso 14. Caserío Vigón 25 
D. Retamar 13. BM. Prado 22 

en el luminoso un inquietante 
0 a 3. El equipo local pronto 
se concentró en el partido y con
siguió empate a cinco goles, a 
partir de ese momento, las alter
nativas en el marcador fueron 
continuas y el público allí pre
sente presenció un emocionante 
partido de balonmano.

Las defensas practicadas por 
los dos equipos, fueron agobian
tes, ambos contendientes cam
biaron numerosas veces de 
defensa pero la más empleada 
fue la 5-1, buscando sin duda 
alguna la anticipación y el con
traataque. El contraataque, fue 
auiza la clave de la victoria de 
Puertollano, ya que en los últi
mos compases del partido con 
empate a 18 goles, el equipo local 
se anotó dos fulminantes con
traataques que dejaron práctica
mente heladas a las chicas de 
Ciudad Real. Destacaron por 
parte local García en la portería 
y Barrera. Por parte visitante 
García y Murillo.

- BM. Puertollano 6. Descansó 
BM. Valdepeñas.

La clasificación está:
BM. Prado, 6 partidos, 12 

puntos; BM. Puertollano, 5 par
tidos, 8 puntos; EM. Alcázar 
y Caserío Vigón, 5 partidos, 6 
puntos; D. Retamar, 5 partidos, 
4 puntos; PMD. Tomelloso, 6 
partidos, 2 puntos; BM. Valde
peñas, 6 partidos, 0 puntos.

Puertollano, segundo clasifi
cado, se vio arrollado por Prado 
y al final 22-6 es mucha dife
rencia para un primer y segundo 
clasificado en una competición.

En el campeonato provincial 
juvenil los resultados, tras la 
séptima jornada:

EM. Alcázar 15 - PMD. 
Tomelloso 15. Caserío Vigón 23 

«b

Pabellón polideportivo.

D. Retamar 14. Mades-Manza- 
nares 19 Cátedra 70 12. BM. 
Prado 33 BM. Puertollano 16.

La clasificación:
BM. Prado, 6 partidos-12 

puntos. Caserío Vigón, 7 par
tidos y 10 puntos; D. Retamar 
y BM. Puertollano, 6 partidos 
y 8 puntos. Mades-Manzanares, 
7 partidos y 8 puntos; Cátedra 
70, 6 partidos y 4 puntos. PMD. 
Tomelloso y EM. Alcázar, 7 
partidos y 1 punto.

En juveniles la diferencia de 
goles fue mayor entre el Puer
tollano y el Prado. Un resultado 
chocante es el empate entre los 
de Alcázar y Tomelloso. Cho
cante porque van parejos en 
todo, partidos jugados, derrotas 
y parecidos goles.

Resultados en la 
liga local de 
fútbohsala en 
Torralba de 
Calatrava
__________________ E.SANCHP

Los resultados tras la cuarta 
jomada de la liga local de fút. 
bol-sala en Torralba de Cala
trava fueron los siguientes:

Eramos Pocos 5- AGEPSa 
13; Escardar 8- P. Sánchez ft 
Aguilas 7- Remolques 2; Petas 
boys 1- Nothingan 11.

La jornada ha sido de lo más 
tranquila, pues no se produjo 
ninguna sorpresa de considera
ción y los pronósticos se cum
plieron, ya que ganaron los 
mejores, o al menos los favo
ritos de cara a los play-off fina
les. Solamente cabe destacar las 
goleadas del Escardar sobre 
Pinturas Sánchez y de Nothin- 
gan sobre los Petas Boys. 
Ambos conjuntos están m» 
fuertes este año, y el Escardar 
concretamente es el líder de 
esta liga local. Aunque siempre 
puede haber alguna sorpresa.

La clasificación quedó de la 
siguiente manera:

Escardar 8 puntos, Agepsaí 
puntos. Aguilas 5 puntos, Era
mos Pocos y Nothingan 4 pun
tos, Pinturas Sánchez 3 puntos, 
Remolques 2 puntos y Petas 
Boys 0 puntos.

Partido 
deslucido de 
balonmano entre 
el Alcázar y el 
Madridejos

CECILIO

13 BM Alcázar (6-7): Ajenjo 
(P), Noelia (S), Gema, Merce 
(5), Montse (1), Mari Carmeo 
(2), Belen (2), Maribel, Leo, Emi 
y Jose (3). Entrenador: Isidoro 
Salcedo.

17 Hifeinsa Madridejos (9-8): 
M^ Sol, Charo, Tere (2), Pilar, 
Susana (2), Mari Fe (3), Ana. 
M® Jesús, Rosa (8), Rosario y 
Tomi (2). Entrenador: Antonio 
López.

Comentario: Poco que contar 
de este deslucido partido, pri
mero de los que disputaran en 
esta Segunda División.

El balonmano no apareció en 
ningún momento sobre el par
quet del pabellón y sólo “un 
correcalles”se pudo apreciar en 
él.

Madridejos corría, luchaba y 
buscaba siempre a su peque
ña-gran jugadora Rosa y el equi
po local pronto olvidó su defensa 
y se dedicaron todas las juga
doras a correr también detrás 
de Rosa. Nunca entraron en el 
partido salvo en los primeros 
minutos y pronto se vio que a 
no ser por fallos visitantes el par 
tido se escaparía.

Es preocupante la poca per 
sonalidad del BM. Alcázar, inca
paz de imponer su ritmo y estilo 
de juego, dejándose llevar siem 
pre por el del rival.

En resumen que los 2 puntos 
conseguidos en Ciudad Real han 
volado a Madridejos por lo qu^ 
el sábado en Pedroñeras a volvct 
a empezar. Esperemos que allí 
se pueda sacar algo positivo, 
remontar el bache con el quo 
han empezado.
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Macotosa y Avenida jugaron el partido de la jornada

Muchas goleadas en la liga 
de fútbol-sala de Tomelloso

Baloncesto Tercera División 

El Almodóvar venció en 
un partido comprometido

Paco SAURA minuto, concretamente del 19 al

Se jugó la jornada octava 
y hubo un partido que des
tacó sobre los demás, se 
trata del Macotosa contra 
el Bar Avenida. Al final 
el resultado fue de dos 
goles a cuatro, pero eso 
es lo de menos, ya que 
se trató de un partido muy 
interesante.

JESUS GALLARDO

Una vez más quedó demos
trada la gran afición que en 
Tomelloso hay a este deporte 
ya que el Pabellón Municipal 
estaba repleto de público.

En primera categoría los 
resultados fueron:

Bolera D. Blanco 4-ME. 
Rodrigo 1; Macotosa 2-B. 
Avenida 4; C. Cañas 5-H. 
Tomelloso 1; D. Llagos 4-La 
Despensa 1; Galvanizados 6-C. 
Justo-Core 3; Vitonsa 12-Sal- 
consa 0; Tacame 3-Cisa-Mo- 
rago 2; Cano García 3-Cano 
Baos 2; C. José y Rosa Mari 
2-Rincón Andaluz 4.

La clasificación está:
B. Avenida, 14 puntos; Gal

vanizados, 13; Rincón Anda
luz, 12; Macotosa y D. Llagos, 
11; Cisa-Morago, 10; Bolera D. 
Blanco y Cano García, 9; 
Vitonsa, C. Justo-Core y Taca
me, 8; C. Cañas, 7; Cano Baos 
y ME. Rodrigo, 6; H. Tome
lloso, 5; C. José y Rosa Mari, 
4; Salconsa, 1; La Despensa, 
0. La Despensa 2 puntos 
menos por sanción.

Como indicábamos antes el 
partido mas interesante acabó 
con la victoria del Bar Ave
nida que así se ratifica un poco 
más como líder. También 
hubo otro partido interesante 
y curiosamente acabó con el 
mismo resultado, 2-4. El par
tido fue C. José y Rosa 
Mari-Rincón Andaluz. La 
goleada de esta categoría 
corrió a cargo de Vitonsa que 
le endosó un 12-0 a Salconsa, 
un equipo este último que 
ascendió la pasada campaña 
pero que le faltan hombres y 
lo está notando.

Gran afínencia de público en el pabellón municipal

El fútbol-sala, un deporte muy popular en Tomelloso.

En segunda categoría tras 
la octava jornada, se dieron 
los siguientes resultados:

Comato 7-Coop San Miguel 
1; Copermatica 0-D. Santacruz 
21; B. Tomás 2-H. La Mancha 
4; C. Jiménez-Raimon 7-Su- 
sias y Caro 2; Frutas J. Benito 
0-Cerv Roch 6; Crismetal 
1-Rodrigo Solana 8; La Palo
ma 0-Tapiz. Estilo 5; Alqui- 
man 1-C. Reina Sofía 2; 
Lomas Olmo 3-Auto. Tome
lloso 2; La Pampa 1-B. Domin
go 4; Asaja-Total 5-Tpts. J. 
Caro 4; B. Faustino 1-Dantony 
0; UGT 5-5a Avenida 2; Uni- 
frio 4-Zapatones 5.

La clasificación está:
D. Santacruz, 16 puntos; T- 

Estilo, 15; B. Domingo, 14; 
Comato y C. Reina Sofía, 13; 
H. La Mancha, 12; Lomas 
Olmo y Coop. San Miguel, 11; 
Rodrigo Solana y Auto. 
Tomelloso, 10; Alquiman, 
Dantony B. Tomás y Susías 
y Caro, 9; Tptes. J. Caro, La 
Pampa y Zapatones, 8; Cerv.

Roch. 7; C. Jiménez-Raimon, 
5a Avenida y Crismetal, 5; B. 
Faustino, 4; UGT y Asaja-To
tal, 3; La Paloma y Unifrío, 
2; Copermática, 1; Frutas J. 
Benito, 0 (Dantony 2 puntos 
menos por sanción).

También hubo en esta cate
goría partidos interesantes y 
reñidos y cuatro encuentros se 
decidieron por un solo gol. La 
goleada en esta categoría la 
sufrió Copermática y fueron 
los líderes de la clasificación, 
Santacruz, quienes le endosa
ron nada menos que 21 goles. 
Un 8-1, un 7-1 y un 7-2 fueron 
otros resultados con mucha 
diferencia. Y la nota triste la 
puso el B. Faustino en su 
encuentro con Dantony. Es 
sabido que hay un margen de 
tiempo para al comienzo de 
los encuentros y que pasado 
éste se da por perdedor al no 
presentado. Pero es que en 
este encuentro con un poco 
de buena voluntad se hubiese 
celebrado.

78 Almodóvar (38-40): More
no (9), Sendarrubias (8), García 
(21), Jiménez (8), Espinosa (16). 
Cinco inicial. Blanco (2), Lozano 
(11), Fernández y Ruiz.

66 Polígono de Toledo 
(33-33): Baeza, Izquierdo (15) , 
Herrero, Emeterio (13), Llave 
(18).Cinco inicial. Gómez (8), 
González (10), Sánchez (2) y 
Pérez.

Arbitros: Luchena y Cama
cho, buena actuación aunque 
estuvieron algo rigurosos, fueron 
muy protestados por el banquillo 
visitante. Señalaron un total de 
55 faltas, 27 para el equipo local 
y 28 para el visitante además 
de una técnica al banquillo del 
Polígono.

Comentario: Este partido, 
suponía la primera prueba para 
el Almodóvar ya que el visitante 
era el cuarto clasificado. Pues 
bien, el equipo local demostró 
su categoría al poco público que 
se dio cita en el pabellón poli- 
deportivo de Puertollano.

El partido comenzó con 
defensa en zona del equipo tole
dano ante la cual el Almodóvar 
tenía muchos problemas. Las 
numerosas pérdidas de balón del 
equipo local, el acierto en los 
contraataques del equipo visi
tante y el desacierto local en 
los tiros libres, hicieron que el 
Polígono se pusiera por delante 
en el marcador. Pero en un

El Grupo 
cómodamente

. CECILIO

105 Grupo 76: Logroño, Car
tas, Ramírez, Abengozar, 
Angel, Pinardo, Fernando, 
Rafa, Reyes, Maldonado, Tote, 
y Rivas

73 Marpamovil Lancia: Sanz, 
Martínez, Jiménez, López,Sal- 
cedo, Gómez, Collado, Rome
ro, Inocencio, González y 
Ramírez ■

Arbitros:MGlina y Botija.
Comentario:Partido sin pro

blemas para el equipo que juga
ba en casa. Desde el primer 
momento el Grupo 76 tomó la 
delantera en el marcador y no 
la perdió en ningún momento.

Hubo ocasiones en que el

20 el panorama cambió por com
pleto, el Almodóvar, que ya 
había acortado distancias gracias 
a su buena defensa, esta vez en 
zona combinando con indivi
dual, empató el partido a 33 y 
en cuarenta segundos se puso 
por delante en el marcador por 
38 a 33.

En la segunda mitad, el 
Almodóvar salió arrollador y 
comenzó a adelantarse en el 
marcador. La defensa mejoró 
notablemente, los lanzamientos 
desde la línea de tiros libres 
mejoraron y había una total con
centración en el partido. El Polí
gono atravesó momentos de 
desacierto y tos nervios comen
zaron a aparecer.

El Almodóvar consiguió su 
máxima ventaja en el minuto 17 
(72-56), resultado que era ya 
imposible de remontar con tan 
sólo tres minutos por delante.

Además hay que añadir que 
dos pilares importantes del equi
po visitante fueron eliminados. 
El Almodóvar perdió por per
sonales a Sendarrubias y no 
pudo contar con André.s Quin
tana debido a una lesión.

El partido finalizó con el 
resultado faborable al Almodó
var que causó una buena impre
sión. Por parte del Polígono des
tacaron Emeterio y Llave, por 
parte del Almodóvar, García y 
Espinosa.

76 venció 
al Marpamovil

Marpamóvil hizo buenas juga
das y ahí están los triples logra
dos por Martínez y Jiménez; 
pero aunque a veces intentaron 
acercarse en el marcador la rea
lidad es que al descanso se llegó 
con un claro 57-34 que pesada 
mucho.

Hablando de triples, Logroño 
consiguió tres y él solo hizo 47 
puntos, es decir, que fué impla
cable con el equipo rival.

En tiros y aciertos todo el 
equipo de casa brilló a la misma 
altura para poder conseguir un 
tanteo de 30 puntos de dife
rencia que son muchos puntos.

Fueron eliminados por faltas 
personales Sanz y Ramírez.

i

22 DE DICIEMBRE - SORTEO EXTRz\0RDINARI0 DE NAVIDAD
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Arie Haan: ‘‘Yo ayudé a Maradona a conseguir tres coches y él a su vez me traerá jugadores

Maradona ayudará al equipo alemán 
del Nuremberg a fichar argentinos

El Castellón, 
equipo de 
Primera que 
lleva más tiempo 
sin marcar

La revista germana “Sport Bild” asegura que se trata de tres jugadores internacionales

Diego Armando Maradona 
utilizará sus buenos con
tactos con el fútbol atgen- 
tino para ayudar al 
Nuremberg, de la Bundes
liga alemana para que 
fiche a tres Jugadores de 
su país, publicó ayer el 
semanario deportivo ger
mano “Sport Bild”.

BONN (Efe).- El astro 
suramericano que milita 
actualmente en el Nápoles 
italiano prometió esa ayuda 
al técnico holandés del 
Nuremberg, Arie Haan, en 
pago al favor que éste le hizo 
para saltarse las listas de 
espera y adquirir rapidamen- 
te tres automóviles de lujo 
alemanes. ”Diego es un foro
fo de los coches, y yo le ayu
dé a conseguir los automó
viles de sus sueños, y él a 
su vez me ayuda a traer 
argentinos a mi equipo”, 
declaró Haan al rotativo.

Sin embargo, el entrena
dor no quiso revelar los 
nombres de los jugadores, 
“porque entonces vienen 
otros clubes europeos y se 
los llevan”.

Jugadores internacionales

”Sport Bild” apunta que 
se trata de tres jugadores 
internacionales: un delante
ro, de 17 años, de la selec
ción juvenil, un defensa, de 
22, actual miembro del con
junto nacional, y del centro- 
campista Pérez, del Racing 
Buenos Aires.

Este último tiene firmado 
ya un precontrato con el 
Bayer Leverkusen, pero 
Haan señaló que éste expira

Alfonso Pérez Cabeza renuncia a pitar el
Cádiz-Atlético de Madrid del domingo

MADRID (Efe).- Alfonso 
Pérez Cabeza, árbitro del cole
gio de Ceuta-Melilla, designado 
para dirigir el próximo domingo 
el encuentro Cádiz-Atlético de 
Madrid renunció ayer a pitar 
este partido y su puesto será 
ocupado por Angel Calvo Cór
dova, del colegio castellano-leo
nés. Fuentes del Comité Nacio
nal de Arbitros (CNA) mani
festaron que Pérez Cabeza no 
se encuentra en “condiciones 
anímicas” de pitar al Atlético 
de Madrid después de leer la 
carta que el martes envió el 
vicepresidente de este club, 
"Enrique Cerezo, en nombre de 
Jesús Gil, a la Real Federación 
Española de Fútbol (RFEF).

En esta carta. Cerezo se que
jaba del perjuicio que habían 
ocasionado los árbitros en las 
últimas semanas a los distintos 
equipos del Atlético de Madrid 
-juveniles incluidos- y se pre
guntaba si el próximo domingo 
podría ocurrir lo mismo en

EI uslru suraipcriumu recomendó a futbolistas de su país el coujunto del Nuremberg.

1

el próximo 20 de diciembre, 
“y si no lo agarra el Bayer 
lo agarraremos nosotros”. Al 
parecer, fue Maradona quien 
recomendó a los tres futbo
listas a los que considera idó
neos para integrarse en la 
”BundesIiga”.

En sus declaraciones a la 
revista, Haan se mostró con
fiado en que la financiación 
de los fichajes esta resuelta, 
y que hasta "el próximo 31 de 
enero podrá haber presentado 
al menos uno de los argen
tinos.

No será la primera vez que 
Haan trate con jugadores de 
ese país del cono sur ya que 
en la temporada pasada, sien-

Cádiz con el arbitraje de Pérez 
Cabeza quien no gozaba de la 
confianza de este club.

Premios “Don Balón’^

Los futbolistas Ablanedo, 
Chano, Fradera, Juanito, Gar
cía Cortés, Rafa Paz, Viñals, 
Fernando, Martín Vázquez, 
Hugo Sánchez y Polster, son los 
“número uno” del fútbol espa
ñol de la pasada temporada, 
según la revista deportiva ”Don 
Balón”, que ha fallado sus pre
mios deportivos anuales.

Otros premiados por la cita
da publicación son: Marco 
A.itonio'Boronat, mejor entre
nador; Arturo Tuzón, mejor 
directivo; Real Madrid, mejor 
equipo; Ricardo Arias, mejor 
veterano; Soriano Aladrén, 
mejor árbitro; Pedro González, 
mejor promesa; y el programa 
de televisión “Estadio 2”, por 
ser el que ofrece mejor infor
mación deportiva. 

do todavía técnico del Stutt
gart, contrató para aquel equi
po al internacional José Hora
cio Basualdo, del Deportivo 
Mandiyú de Corrientes.

Maradona visitó la semana 
pasada a Haan en Nuremberg, 
lo que dió pie a muchas con
jeturas, entre ellas la de su 
posible fichaje por un equipo 
de la “Bundesliga” alemana.

Fichaje del Logroñés

Edelmiro Suárez, delantero 
de 22 años, procedente del 
Rácing de Santander, se entre
nó hoy por primera vez con 
la plantilla del Logroñés, tras 
alcanzar un acuerdo con el 

< >il envió a la Federación una carta sobre las actuaciones arbitrales.

1

club riojano hasta el próximo 
30 de junio.

David Vidal, entrenador del 
Logroñés, consideró “una 
inversión para el futuro” el 
fichaje de Edelmiro Suárez, 
por quien ya se interesó el 
club riojano el pasado mes de 
agosto, aunque el jugador no 
pudo desligarse entonces del 
Rácing de Santander.

El contrato entre el Logro
ñés y Edelmiro Suárez, quien 
debutó en Primera División 
con 18 años, finalizará el 
próximo 30 de junio de 1991, 
aunque ambas partes confían 
en renovarlo: “le damos la 
oportunidad de su vida y él 
debe aprovecharía”.

CASTELLON (Efe).- flQ; 
tellón es el equipo de prinierj 
división que lleva más tiempo 
sin marcar un gol, desde d 
pasado 21 de octubre, fecha er, 
la que su delantero Raúl con. 
siguió el último tanto liguelo 
del equipo en el partido Cas. 
tellón-Osasuna, disputado en d 
estadio Castalia. El equipo que 
entrena Luis García Martina 
“Luiche” lleva cinco jornadas 
sin marcar un sólo gol y lu 
logrado tres empates a ceroet 
su campo, ante Atlético de 
Madrid, Burgos y Sevilla, y dos 
derrotas por 0-1 en Gijón y m 
en Barcelona.

Con esta racha, el club cas. 
tellonense iguala la sufrida el 
pasado mes de marzo, cuando 
también estuvo cinco jornadas 
sin batir al rival. En aquella oca- 
sión empató dos partidos a cero 
y perdió los otros tres por 0-1

Técnicos, directivos y jugado
res castellonense están de 
acuerdo en que el equipo maro 
menos goles que la pasada tem
porada a pesar de que es capaz 
de crear muchas más ocasiones 
de gol.

Pedro Alcañiz, máximo' 
goleador del equipo y, paradó
jicamente, el único jugador de 
primera división que ha mar
cado cuatro goles en un sólo 
partido en el actual campeo
nato, ha declarado que el Cas
tellón es el único equipo de la 
categoría que no ha marcado 
ningún gol de carambola o eo 
jugada fortuita.

Poca fortuna

El jugador afirmó que b 
fortuna no les acompaña, sobre 
todo, en los dos últimos encuen
tros de liga ante el Burgos j| 
Sevilla, aunque espera que 
pronto cambie la suerte y el 
equipo supere esta carencia 
goleadora.

El futbolista uruguayo Walteil 
Peleti, que la temporada pasada 
marcó únicamente dos goles; 
que todavía no ha marcado en 
la actual, afirmó al respecto que 
se crean muchas más oportu
nidades, pero que falta claridad 
de ideas en los últimos metros

El entrenador del Castellón 
opina que no hacer goles es 
el mal de muchos equipos) 
algo que va por rachas, ya que 
el Castellón ha dispuesto en b 
actual campaña liguera de 
numerosas oportunidades, peni 
ha faltado la fortuna que ha 
tenido en otras ocasiones.

”Por ejemplo, el Sevilla tiene 
a Polster y Zamorano, dos juga-, 
dores que cuestan más dinero 
que la mitad de mi equipo ; 
lleva tres jornadas sin conseguí 
un sólo gol”, precisó “Luiche

Domingo Tárrega, presidente 
del Castellón, coincide con 
jugadores y técnico en que s^ 
crean más ocasiones de gol- 
pero que los tantos no tienen 
porque ser marcados obligato
riamente por los delanteros.

Al máximo dirigente caste
llonense le preocupa bastante 
esta situación, pero no ve en 
peligro al equipo ya que pieits^ 
que ”Luiche” sabrá enconó’ 
la forma para superar la crisit 
goleadora.
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Charles Barkley anotó los dos tiros libres finales que dieron la victoria a su equipo

Resurgimiento de los Lakers que en la última jornada vencieron a los Pistons de Detroit

Jueves, 6 de 
Diciembre de 1990
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Los Sixers derrotaron a los Milwaukee 
Bucks en un emocionante partido

£/ partido entre Philadelphia 76ers y Milwaukee Bucks 
fue el más emocionante de los disputados en la liga 
profesional estadounidense de baloncesto (NBA), en una 
jornada en la que se confírmó el resurgimiento de 
los Angeles Lakers y Chicago Buils. Los Sixers de

Filadelfia mantuvieron a sus hinchas en vilo hasta el 
último minuto de una prórroga que necesitaron para 
imponerse a los Bucks por 109-108. De ese modo el 
conjunto de Filadelfía logró su octava victoria con
secutiva en el Spectrum.

NUEVA YORK (Efe9.- El 
alero Charles Barkley, con los 
cinco minutos de la prórroga 
a punto de agotarse, anotó 
desde la línea de personal los 
dos puntos que le dieron a 
su equipo la victoria. Barkley 
jugó un gran partido y sumó 
42 puntos. Los de Filadelfia 
lograron su octava victoria 
consecutiva en el Spectrum. 
Los actuales campeones de la 
NBA, los Pistons de Detroit, 
fueron desbordados por el jue
go brillante y fluido de los 
nuevos Lakers que ganaron 
por 114-90, su séptima victoria 
consecutiva en la presente 
liga. Una vez más la gran figu
ra del partido fue el base 
Magic Johnson que anotó 21 
puntos y logró 14 asistencias 
y 12 rebotes.

En Chicago, los Buils con
siguieron la anotación mas 
alta en la historia del equipo 
desde 1970, 155 puntos, y, 
obviamente, ganaron al Phoe- 
nix Suns, cuyos jugadores 
hicieron 127. El base Michael 
Jordan fue el máximo anota
dor del encuentro, con 27 pun
tos, a los que se sumaron los 
25 de su compañero Horace 
Grant.
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Miami Heat y Portland 
Trail Blazers ofrecieron un 
partido muy competido que 
solo al final se decantó a favor 
de los visitantes, los de Port
land, por 98-95, merced a los 
cuatro puntos logrados en un 
tiro y una personal en los últi- * 
mos 30 segundos, Terry Porter 
fue el máximo anotador, con 
26 puntos.

El base Craig Ehlo, con 11 
puntos, 11 rebotes y ocho asis
tencias fue el hombre clave 
de la victoria del Cleveland 
Cavaliers, por 121-117, sobre el

’Magic” Johnson fue el mejor de L.A Lakers.

Copa de 
Europa

Denver Nuggets, que perdió 
así su séptimo partido conse
cutivo en cancha ajena.

Los seguidores del Atlanta 
Hawks recibieron la mayor 
sorpresa y alegría de la tem
porada con la victoria de su 
equipo a domicilio sobre el 
Houston Rockets, por 113-110, 
despues de nueve derrotas 
consecutivas. Glen Rivers, que 
jugó su mejor partido de la 
temporada, dirigió el ataque 
de los Hawks y sumó 26 
puntos.

El reserva Aiitonine Carr, 
con 31 puntos, fue el mejor 
jugador del Sacramento Kings, 
otro equipo acostumbrado 
últimamente a la derrota, que 
anoche, sin embargo, se impu
so en su campo por 103-83 
al Dallas Mavericks, privádo 
de los pivots Roy Tarpley y 
James Donaldson, por lesión.

Sam Mitchell, del Minne
sota Timberwolves, anotó dos 
tiros libres en el último segun
do del partido para dar la vic
toria a su equipo frente al 

Indiana Pacers, por 83-81. Los 
locales plantearon un encuen
tro claramente defensivo.

Los Knicks de Nueva York, 
con su nuevo entrenador John 
MacLeod dirigiendo por pri
mera vez al equipo en su can
cha del Madison Square Car
den, fueron derrotados por el 
modesto Orlando Magic, por 
I(f2-113. Fue la primera vic
toria a domicilio esta tempo
rada de los Magic de Orlando, 
con Scott 
ledge en 
cada uno 
puntos.

Skiles y Terry Cat- 
racha de aciertos: 
de ellos logró 24

El veterano base Reggie 
Theus, con 29 puntos y 7 asis
tencias, fue el mejor hombre 
del New Jersey Nets, que ganó 
por 106-102 al Seattle Super- 
sonics. Fue la sexta derrota 
consecutiva para los de Seatt
le, que no mejoran en su juego 
de conjunto. Destacar tras 
esta última jornada la victoria 
de los Lakers sobre los Pistons 
de Detroit, así como la nueva 
victoria de los Portland.

Maljkovic, 
condujo a 
a la con

dos títulos

El búlgaro 
. Ivanov se 
incorporó a los 
entrenamientos 
con el Betis

La cuarta participa
ción consecutiva del FC 
Barcelona en la fase 
final de la Copa de 
Europa, que se inicia el 
próximo día 12, supone 
una nueva posibilidad, 
tras los reveses sufridos 
en las dos anteriores 
ediciones, en Munich y 
Zaragoza, para que los 
catalanes logren el título 
con el que sueñan desde 
hace muchas tempora
das

En la edición del pre
sente año, el Barcelona 
parte, como últimamen
te ocurre, entre los favo
ritos al título, junto con 
el equipo yugoslavo del 
Pop 84 Split, doble cam
peón europeo en las dos 
últimas temporadas, y 
que derrotó en la última 
final al equipo barcelo
nista (72-67).

Los dirigentes barce
lonistas no han escati
mado gastos para lograr 
lo que ya se ha conver
tido en la asignatura 
pendiente de la sección, 
ya que a principios de 
temporada contrataron

SEVILLA (Efe).- El interna
cional búlgaro Trifon Marinov 
Ivanov realizó ayer su primer 
entrenamiento con el resto de 
la plantilla del Real Betis, tras 
fichar esta misma semana por 
el club heliopolitano. Ivanov 
indicó que todo había ido con 
normalidad, puesto que en el 
aspecto físico se encuentra 
“muy fresco y bien” y los com
pañeros le han aceptado muy 
bien, aunque reconoció que por 
el momento “el idioma es la 
principal barrera”.

José Luis Romero, entrena
dor bético, señaló que “el juga
dor no se entiende todavía con 
los compañeros, pero tiene una 
predisposición hacia ello, cues
tión importante para que la 
integración sea rápida”.

Aunque su estado físico es 
bueno para debutar el próximo 
domingo en Valencia, todavía 
quedan por concretar los trá
mites burocráticos que permi
tan su alineación en el Luis
Casanova.

Ramón 
técnico del 
el viernes

Tejada, secretario 
Betis, comentó que 
entregará la docu

a Bozidar 
técnico que
los de Split 
secución de
continentales, así como 
al escolta José A'ntonio 
Montero y al puertorri
queño José “Piculín” 
Ortiz.

Además, el Barcelona 
podrá cóntar esta tem
porada europea con Ste
ve Trumbo.

mentación pertinente en la sede 
de la Federación Española de 
Fútbol, por lo que sólo faltaría 
que este organismo reciba el 
pase internacional del jugador.

En el caso de que Ivanov 
pueda estar en Valencia tendría 
la oportunidad de enfrentarse 
a su compatriota Lubo Penev, 
a quien el jugador bético no 
teme en absoluto.

”Conozco muy bien a Penev, 
puesto que en alguna ocasión 
le he tenido que marcar. He 
jugado con él, y no es nada 
peligroso para mí” , comentó 
el nuevo defensa del Real Betis.

Los lesionadós tras el partido 
del pasado domingo mejoran, 
y así el guardameta Fernández, 
Miguel Angel I, Mel, Cuéllar 
y Gail, están muy recuperados 
de sus dolencias y gran parte 
de ellos podrán actuar en el 
siguiente compromiso.

Con el búlgaron Trifon Mari
nov el Betis refuerza su línea 
defensiva con la llegada de un 
hombre que actúa en el eje de 
la defensa bien de central o de 
libre e incluso puede jugar de 
medio defensivo.

Si de verdad quiere ayudar al 
■fercer UndO»*« r " colaborar con INTERMÓN

Cumplimente este cupón, recórtelo y cnvielo a: 
INTERMÓN. Roger de Llúria. 15 • 08010 Barcelona.
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^B Farmacias
CIUDAD REAL

PARA HOY: DON ENRIQUE FERNANDEZ, Avda. Pío 
XII, 14.

PARA MAÑANA: DON JOAQUIN HERNANDEZ, Postas, 
27.

ALCAZAR DE SAN JUAN
PARA HOY: DONA MERCEDES CASTELLANOS, Plaza 

del Palacio, 6.
PARA MAÑANA: DOÑA CRISTINA MAZARRON, E. Cas

telar, 59.
ALMADEN

DEL 3 AL 9, DON MIGUEL LOPEZ, E. Cavanillas, 29.
DAIMIEL

PARA HOY Y MAÑANA: DON RAMON VILLALON.
MANZANARES

DEL 30 AL 7: DOÑA CARMEN RIVERA, Moscardó, 13.
PUERTOLLANO

PARA HOY: DOÑA M’ ANGELES PUEBLA, Paseo San 
Gregorio, 75.

PARA MAÑANA: DOÑA M** ANTONIETA TORNE, Avda. 
1° de Mayo, 15.

SOCUELLAMOS
DEL 1 AL 7, DOÑA ISABEL BARBA, Plaza Constitución, 

11.
LA SOLANA

DEL 1 AL 7, DON MIGUEL FERNÁNDEZ, Feria, 2.
TOMELLOSO

PARA HOY: DON LUIS MENCHEN, Socuéllamos, 6.
PARA MAÑANA: DON FERNANDO CAÑAS, Alfonso XII, 

4.
VALDEPEÑAS

PARA HOY: DOÑA MARINA CARRASCO, Seis de junio, 
61.

PARA MAÑANA: DOÑA GABRIELA MENCHEN, José 
Antonio, 32.

H Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

006
22 33 22

” ” Alcázar 54 58 07
” ” Almodóvar 48 31 25
” ” Malagón 80 13 36
” ” Manzanares 6115 16
” ” Puertollano 42 16 71
” ” Socuéllamos 53 14 29
” ” Tomelloso 51 34 09
” ” Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
y Valdepeñas 091

^M Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo....................................
Albaladejo.............................

Almodóvar............................

Daimiel.................................

Daimiel-Moral...................... 
Fte. el Fresno........................ 

18,15 horas
Malagón-Cristo............

''Pedro Muñoz....... ......
........ 13,30
....... 9,30

99

95
Socuéllamos..........................
Tomelloso.............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” 95 ........ 14,00 59 59 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena................. ........ 11,00 99 99 17,00 ”
13,30 ” 95 ........ 13,00 59 Torrenueva............................ 14,00 ”
19,00 ” 59 15,30 59 Saceruela ............................... 18,15 ”
7,00 ” 95 18,15 95 59 17,00 ”
9,30 ” 95 19,15 59 19,00 ”
11,00 ” Porzuna................................. 13,00 95 Villarta................................... - 14,00 ”
14,00 ” 99 15,30 55 99 18,30 ”
17,00 ” 59 ........ 19,15 99 Valdepeñas............................ - 7,00 ”
18,30 ” Puertollano................... ....... 8,30 95 95 13,00 ”
19,30 ” 95 ........ 11,00 99 Villarrubia............................ 9,30 ”
12,00 ” 59 13,30 95 99 11,00 ”
11,00 ” 99 ........ 16,45 95 59 14,00 ”
14,00 ” 55 ........ 19,30 55 55 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald................. ....... 7,30 59 Vald.-Cozar........................... 12,00 ”
19,00 ” 95 ........ 14,00 95 Navalpino.............................. 15,30 ”
15,30 ” Vald.-Pllano.................. ....... 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
13,00 ” 55 ........ 16,00 55 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas. -

Horcajo.................................
Malagón................................

iB Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07,00 horas: Hospital.
07,45 horas: Residencia Sanitaria.
08,00 horas: Catedral-Siervas de María-Co- 

reysa.
08,30 horas: Caiedral-S.Pedro-Carmelitas.

Adoratrices.-Quinta Asunción.
09,00 horas: Catedral-Santiago-Asilo.-San 

José.
10,30 horas: Catedral.
11,00 horas: Santo Tomas-Ciudad de Matri

monios.
11,30 horas: Sta María del Prado.
12,00 horas: San Pedro.-San Pablo.
12,30 horas; Santiago.-San Ignacio.
Tardes
05,30 horas: Residencia Sanitaria-Cemen- 

terio.
06,00 horas: MM. Concepcionistas.
06,30 horas: Santiago.-Dominicas.
07,00 horas: El Pilar.-Los Angeles.-S.Juan

de Avila.-S. Ignacio.-Hospital.

07,30 horas: Sta María del Prado.-Santiago.
-Sto Tomas.rSan Pablo.

08,00 horas: Catedral-San Pedro.
Tardes, sábados y vísperas 

de fiesta
05,30 horas; Residencia Sanitaria,-Cemen- 

terio.
06,00 horas; MM. Concepcionistas.-Las 

Casas.
06,30 horas: Santiago-Dominicas.-Los Reme

dios.
07,00 horas: S.Pedro.-El Pilar.-S. Juan de 

Avila.-Los Angeles.-S. Ignacio.-Hospital.
07,30 horas: STa María del Prado.-Santiago.

-Sto Tomás.-San Pablo.
08,00 horas: Catedral.-San Pedro.

Domingos y festivos
Mañanas
08,00 horas: Catedral.-San Pedro.
08,30 horas: Carmelitas.-Siervas de María.
09,00 horas: Catedral.-Santiago.-Los Ange

les.-S. Ignacio.-Asilo. Adoratrices.Domini- 
cos.Quinta Asunción.

^H Cines
CIUDAD REAL

CINE Í^ASTILLO: Hoy, a partir de las 6T5, sesión 
continua. Pases; 6T5, 8‘30 y 10‘45“TESTIGO

ACCIDENTAL”

PUERTOLLANO 
CINE CORDOBA: Pases: 6, 8 y 10. “LOS CUASICOPS”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE:
Sala A: Sesión continua desde las 5 de la tarde. “EL

LUGAR DEL CRIMEN” 
Sala B: “CONTINENTAL”

^B El tiempo

El tiempo en la capital

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico a 
las diecinueve horas:

Presión, 708,9 mm.
Estado del cielo, muy nuboso.
Dirección y velocidad del viento, calma.
Máxima, 10,6 grados.
Mínima, 5,6 grados.
Humedad, 89 por ciento.
Evaporación, 0,9 mm.

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
95 59 22U00 Puertollano 092
55 55 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
55 95 22 19 85 Valdepeñas 092

Policía Municipal
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

36 00 43

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

09,30 horas; Sta María del Prado.-S. Juan
de Avila.-San Pablo.

10,00 horas: San Pedro.-Santiago.-Sto 
Tomás.-Larache.-MM Concepcionistas.

10,30 horas: Catedral.-El Pilar-Hospital.-Co- 
reysa.

11,00 horas: San Pedro.-Santiago.-Sto 
Tomás.-San Juan de Avila.

11,30 horas; Santa María del Prado.-San 
Pablo.-Residencia Sanitaria.

12,00 horas; Catedral.-San Pedro.-Sto 
Tomás.-Los Angeles.-S. Ignacio.-Ciudad de 
Matrimonios.-San José.

12,30 horas: Santa María del Prado.-S. Juan 
de Avila.-San Pablo.-Las Casas.

13,00 horas: San Pedro.-Santiago.-Sto Tomás. 
13,30 horas. San Pablo.
Tardes
06,00 horas: San Pablo.
06,30 horas; Santiago.-El Pilar.
07,00 horas: San Ignacio.-Hospital.
07,30 horas: Santa María del Prado.-Sto 

Tomás.
08,00 horas: Catedral.-San Pedro.

^H Radio ^^ 
Onda Cero

07,00: La actualidad nación 
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local. 
09,30: Recordando.

- 10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Loü
13,30: La actualidad regional 
14,00: La actualidad nacional 
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobrenles 
16,00: La vida tal como su»» 
17,00: Lourdes a las 5. .
18,00: Lo que hay que oir.'« 
19,00: La actualidad regional.

^9,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio 

C.Real.
21,00; Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vil 
22,00; El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional. 
00,00: Del cero al infinito.
01,00; Perfiles.
02,00: Si así os parece (Re» 

tición).
04,00: Lo que hay que ^ 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Re» 

tición).
06,00: El cronómetro (Repet 

ción).

Cope )
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hu 
09,00: Protagonistas. ]
13,00: La Rotonda, programaoq 

Local-Regional. ]
14,30: Informativo medioj 

cadena Cope. ]
15,00: La Rotonda Programaca 

Local-Regional. 1
16,00: Directamente Encama, 
20,00: Informativo las noticiasJ 

la tarde. 1
20,30: Informático local-regm 
21,00: En versión deporte-loa
21,30: El espejo. 1
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día a 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de Espa 
01,00: Se que estas ahí. 1 
03,00: Juntos en la noche. 1

AntenaJ
06,00.- El primero de la mana 

(Edición nacional) 1
08,30.- El primero de la maña 

(Edición local) 1
09,00.- El primero de la maña! 

(Res’úmen edición nacional) 1
09,30.- El primero de la maiiJ 

(Especial reportajes) I
11,30.- Viva la gente divertí 
12,00.- Viva la gente de CiuJ 

Real 1
16,00.- Viva la gente de la tal 
16,30.- Viva la gente de la tertii 
17,00.- Viva la gente de prega! 
18,00.- Viva la gente que emp!
18,30.- Viva la del colé I 
19,00.- Viva la gente de Cia! 

Real (Incluye informativo y dapl

20,(X).- Viva la gente de la má!
20,30.- Gomaespuma J 
21,30.- La salud es lo que imp!
22,30.- Hora cero J 
24,00.- Súper/García en la 

cero 1
RNE

00,00.- Estudio Estadio I 
01,00.- Espacio en blanco 1 
04,00.- Una pizca de sueño I 
06,00.- España a las seis 1 
07,00.- España a las siete I 
08,00.- España a las ocho I 
08,45.- Informativo local 1 
09,00.- Pasa la vida 1 
11,00.- Apúntate cinco 1 
12,05.- Informativo territorial I 
12,10.- Plaza Mayor I
13,30.- Informativo territorial 

local 1
14,00.- Diario de las dos I
15,05.- Todo deporte 1
15,30.- Como una ola 1
16,00.- Hasta las cinco en lao! 
17,00.- Esmeralda I
17,30.- No somos novios 1
19,00.- Entre dos luces I
19,30.- Informativo terrrt’l 

Local 1
20,00.- Con la verdad por dí J 
21,00.- La hora de los clá9|
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1 ARIES
í SALUD.- Buena
1 )' TRABAJO.- Su carácter práctico y 
Í ó objetivo le permitirá resolver la situa-
1 ^^ forma airosa
1 H AMOR.- No espere demasiado del 
| Ki amor durante la presente jomada

LIBRA
Í SALUD.- Excelente

TR?\BAJO.- Su ambición le ayudará 
/1 \ Z j i a superar cualquiei¿obstáculo que sur-

ja en su camino
AMOR.- Triunfo de índole amorosa

TAURO
| X,—SALUD.- Aproveche sus horas libres | Q j para hacer deporte1 TRABAJO.- Venza su pereza y pón- t \ 8^^® manos a la obra cuanto antes 
| AMOR.- Ansiedad

ESCORPION
SALUD.- Dolores de tipo articula- 

r~y7 TRABAJO.- Todo marcha perfec-
tamente
AMOR.- No haga caso de las mur
muraciones

| GEMINIS
1 SALUD.- Muy buena1 LcL TRABAJO.- No sea tan materialista; 
| J^^If^jT , piense que el dinero no da la felicidad 
| AMOR.- La suerte le sonríe en este K terreno

SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Su fantasía y su ima- 
ginación resultan, con frecuencia, un 
ot)stáculo en su carrera
AMOR.- Día apropiado para -la 
reconciliación

IR CANCER
I l « SALUD.- Excelente
■ TRABAJO.- Siga al pie de la letra
■ el plan que se ha trazado
■ AMOR.- Venza sus celos

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente

f TRABAJO.- No sea tan impulsivo yK actúe con calma y moderación
AMOR.- Se comprensivo y no se 
muestre tan exigente

ir LEO
I I SALUD.-Buena1 TRABAJO.- Suerte en el campo de1 finanzas
■ ' AMOR.- La oposición de sus fami- 

liares hará que su amor por esa per-
I sona aumente aún más.

ACUARIO
SALUD.- Insomnio, irascibilidad y 
nerviosismo
TRABAJO.- Sus nuevas ideas podrían 

n darle mucho juego
AMOR.- Horas felices

1 . VIRGO
Ai/Tv SALUD.- Cuidado con las corrientes1 Í-^Z -- TRABAJO.- Grandes oportunidadesH zV/x^ si acaricia la idea de cambiar deI empleoH ~ AMOR.- Trate de mezclarse con gen-

H te de su edad; le conviene

PISCIS
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Optimismo en el piano 
^‘^onómicoV AMOR.- Encuentro fortuito que
pudiera alterar su futuro amoroso

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán imaginativos, vivaces y_ muy nerviosos. Gozarán de excelente salud I y vivirán intensamente.

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11

10

HORIZONTALES: 1; Al 
revés, cierto baile hispanoame
ricano. Más bueno. 2; Desgas
tala. Al revés, persiga sin tregua. 
3; Tuesto. Al revés, preposición. 
Plural de letra. 4; Al revés, 
pague una cuenta. 5; Alcahue
tear. 6; Al revés, ligeros, no gra
ves. Al revés, feneció. 7; Oficial 
del ejército turco (Pl). Burla. 8’; 
Fluido. Altar. Río español. 9; 
Contracción. Coartada. Vocal 
repetida. 10; Obstruyen o cierran 
un conducto del cuerpo. 11; Roca 
volcánica de color negro o ver
doso, muy dura.

VERTICALES: 1; Altar (Pl). 
Cada una de las leyendas poé
ticas en que se recogen las tra
diciones heróicas y mitológicas 
de la antigua Escandinavia. 2;

Fluido. Dádiva, donación. 3; 
Nuevo. Cierta fruta (Pl). Con
sonante repetida. 4; Al revés, 
artículo. Plural de letra. Dios de 
los musulmanes. 5; Instrumento 
para alumbrar, a base de aceite. 
Letras de “salís”. 6; Onda. Chi
lla. 7; Natural de la Meca. Hijo 
de Adán. 8; Del verbo ser. Al 
revés, planta cereal, en general. 
Al revés, prefijo que significa 
tres o tres veces. 9; Personaje 
famoso por su paciencia. Pieza 
de madera o metal, en forma 
de circunferencia (Pl). Vocales. 
10; Al revés, repetición del soni
do debida a su reflexión en 
determinadas circunstancias. 
Figurado, hombre despreciable. 
11: Sin nubes. Dañina.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Alijo. Tacos. 2; Tabor. Reúno. 3: Usa. Mus. 4: Alava. 5: Sibilinos.
6: Rodas. Astas. 7: emeT. 8; Iba. suM. Oar. 9: Re. Doras. La. 10: 
Resignado. 11: Heroína.

VERTICALES: 1: Atún. Reír. 2: Las. Sorber. 3: Iba. Idea. En.
4: Jo. abaT. Dse. 5: oruliS. soiR. 6: Sal. Burgo. 7: Trevia. Maní.
8: aE. ansA. San. 9: Cum. Otro. Da. 10: Uno. Sácálo. 11: Soso. Sara.
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GABINETE TECNICO AGRICOLA
PROYECTOS: NAVES Y RIEGOS
ANALISIS: SUELOS Y AGUAS
VALORACIONES Y PERITACIONES
TRABAJOS TOPOGRÁFICOS
INFORMES TECNICOS
SEGUIMIENTO EN CULTIVOS
ASESORAMIENTO TECNICO
TFNOS: 21 28 65 / 22 41 74

ño

L?°'‘5^® ^® cotillón-a- 
^os Navidad. Artículos 
r^a y Carnaval. Yolan- 
pen Ciudad Real. Alarcos, 
h 2124 73

o

orial

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO
 M.C.G.

nlaí®

)r delí

interway
Abierto curso 
Académico en 

/LUU./IRLANDA
3, 3°. A

CIUDAD REAL
TELE: 22 08 03

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rús
ticas.
-Dirección y rapidez.
-Amortización a su comodidad 

967-50 02 46

SE VENDE
finca en Poblete
Paraje Albala. 53 
Ha. Pasto, caza, 
labor. Teléfono; 
22 01 12

VENDO
LOCAL COMERCIAL 

200 Metros^
C/ Toledo, 13 - Teléf: 22 34 23

TODAS NUESTRAS OFERTAS ESTAN TASADAS POR 
NOSOTROS, POR ELLO NUESTRA EFICACIA

' PISOS DISPUESTOS PARA OCUPAR: CUATRO DORMITORIOS
Urb. Pta. Toledo, piscina, párking, 116 m^. ut ..8.300.000 TOTAL
Ruiz Morote, jardín, 86 m^ útiles............  
Azucena, 1°, ideal oficinas, 95 m^ útiles 
Obispo Estenaga, exterior, 100 m^ útiles 
Torreón, jardín, trastero...........................

.8.000.000 TOTAL

.8.500.000 TOTAL
8.650.000 TOTAL
9.000.000 TOTAL

También pisos de 3, 2 y 1 dormitorios.
üTodos con facilidades de pago, en el 70% de su valor y 

hasta 25 años!!
Con sólo 1.500.000 Ptas. más I.V.A. le damos las llaves de 
un apartamento de un dormitorio, con piscina, tenis, equipo 
independiente aire acondicionado, ant. parabólica y muchos 
extras más. Resto 12 años.
EXCLUSIVAS ALCAZAR, TANTO PARA COMPRAR COMO PARA VENDER 

Plaza de Cervantes, 6 - Tel; 21 40 21 CIUDAD PEAL

CAMINAR
ASOCIACION PROVINCIAL 

SINDROME DOWN

FIESTA BENEFICA
A celebrar el día 10 de Diciembre a las 19,30 en 
el HOTEL ALMANZOR, donde habrá

- Vino español
- Desfile de modelos
- Sorteo sortija de brillantes (valorada en 

300.000 ptas.)

Venta de entradas en:

Joyería Benjamín (Nuevo centro)
Modas Chayla
María Velandia
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La popular actriz ultima los preparativos de su próxima boda con el multimillonarío Ted Turner

Jane Fonda, una de las actrices que 
más ha luchado por la paz mundial

Para Jane, la invasión de Kuwait por parte de Irak, es una gravísima provocación al mundo libre

Aunque en la actualidad 
tiene 52 años, podría apa
rentar sin excesivo esfuer
zo mental apenas 40. Hoy, 
todos los encantos que 
había mostrado en sus pri
meras películas, están dis- 
creíamente escondidos 
bajo un sueter gris y unos 
pantalones verdes.

No lleva maquillaje, dice 
que sólo lo utiliza cuando tra
baja o cuando debe asistir a 
una fiesta. Recuerdo .cuando 
Joseph Losey, dijo sobre ella: 
El problema que tiene Jane, 
es que posee muy poco sen
tido del humor”. Al ver la 
tranquilidad de Jane, se piensa 
en el documental que ella 
rodó, hace años durante su 
criticada campaña anti-belicis- 
ta, y que bajo el título “Viaje . 
por Vietnam”, provocó toda 
suerte de comentarios. Ahora 
que estamos ante la proximi
dad de un conflicto bélico en 
el Golfo Pérsico, donde la 
intervención de soldados y 
material de los Estados Uni
dos, va a ser decisiva, sorpren
de observar que Jane, todavía 
no se ha pronunciado publi
camente sobre tan delicado 
tema. ¿Se ha convertido en 
una ex-activista anti-belicista? 
“Los años pasan y también las 
decepciones que he sufrido, al 
ser mal interpretada mis pala
bras y acciones en favor de 
la paz y en contra de la guerra, 
en pro de la vida y comba-

Aunque en la actualidad tiene 52 años no aparenta más de 40.

tiendo la muerte. Hoy sigo 
pensando lo mismo sobre la 
guerra, pero lo hago desde 
una posición más equilibrada, 
y concretamente sobre la 
situación en el Golfo Pérsico, 
no oculto mi preocupación, 
pero al mismo tiempo la veo 
más justificable que la de 
Vietnam, aunque ninguna 
guerra admite ningún tipo de 
justificación, sobre todo cuan
do debe hacer la pregunta”. 
¿Cuántos americanos morirán 
en ese conflicto bélico?.

Jane, explica que la invasión 

del Emirato de Kuwait, por 
parte de las fuerzas de su veci
no Irak, es una gravísima pro
vocación al mundo libre, y que 
confía que finalmente se lle
gará a un acuerdo negociado, 
antes de que las armas empie
cen a sembrar la muerte y la 
destrución en la zona.

“Sigo creyendo que un 
regular acuerdo de paz es 
mejor que una victoria bélica”.

La hija del mítico Henry 
Fonda, tiéne ahora como prio
ridad preparar la que será su 
tercera boda, y que confía que 

sea la última.
“No pienso en el fracaso, 

pero si éste llegara a produ
cirse en mis relaciones con 
Ted, seguro que jamás volve
ría a intentaría. Estoy conven
cida de que al fin he encon
trado el marido ideal, además 
ambos estamos en la edad y 
con la experiencia ideal para 
no cometer errores que pue
dan desembocar en una rup
tura”.

Nueva etapa matrimonial

El próximo 21 de diciembre, 
cumplirá 53 años ¿Muchos? 
“Los justos para empezar una 
nueva etapa de mi vida, y los 
suficientes para haber adqui
rido experiencia después de 
múltiples vicisitudes. Creo que 
estoy en la edad idónea, para 
hacer cosas importantes, entre 
ellas el volver a casarme”.

Anteriormente había estado 
casada con Roger Vadim y 
con el político-activista, Tom 
Hayden, matrimonios que ter
minaron en sendos divorcios.

¿Qué tiene Edward Turner, 
que no poseyeran sus ante
riores ex-maridos?

“Frívolamente podría decir 
que es rico y guapo, lo cual 
es cierto. Pero la verdad es 
que lo que ma ha atraído de 
él, es su honestidad, claridad 
de ideas, compresión y la sen
sación de protección que sien
to a su lado. Habría sido una 
estúpida si no hubiera acep
tado su oferta matrimonial”.

Citas

Felipe González.

-FELIPE GONZALEZ, pre 
sidente del Gobierno: “Esto 
cansado pero más ilusionadt 
que nunca”. -ADOLFO MAR 
SILLACH, autor teatral: “Sien 
to el vértigo, la atracción y 1¡ 
sensualidad del folio en blan 
co”. -CARLOS MENEM, pre 
sidente de Argentina: “No me 
temblará el pulso al firmar Ij 
pena de muerte para los rebel 
des”. -BIGAS LUNA, directo 
de cine: “Creo que España es 
uno de los países más permi
sivos del mundo”. -JESUS GIL 
presidente del Atlético de 
Madrid: “El que se eche hacia 
atrás se va a la calle”. -CARLOS 
SOLCHAGA, ministro de Eco
nomía y Hacienda: “En España 
hay una negra conspiración 
para favorecer el ocultismo fis
cal”. -CARDENAL TARAN 
CON: “Los males de la demo
cracia pueden llevaría al colap
so”. -ISABEL TOCINO, dipu 
tada del PP: “El caudillo Gon
zález y su asistente han con
vertido el Parlamento en otra 
bodeguilla”.

Cumpleaños

Mario Soares.

Contribuirá con el 40% de los ingresos que consiga como actriz para la rehabilitación de estos enfermos

Entre sus actividades altruistas dedica
especial atención a la lucha contra la droga

Jane Fonda ha estado siem
pre muy unida a sus hijos, por 
eso resulta interesante saber, 
cuál ha sido la reacción de esos 
chicos, cuando su madre les 
comunicó que volvería a casar- 
se, y les presentó a Ted Turner, 
como su próximo marido?. 
“Una más de las motivaciones 
que me impulsan a convertirme 
en la esposa de Ted, es lo bien 
y rápidamente que mis hijos se 
han identificado con él. Ellos 
creen que voy a ser feliz, y esa 
es su máxima ambición”.

Hoy, día 6, cumplen años 
" MARIO SOARES,Presidente de ;

Portugal, 6Ó
-LUIS DELIS, atleta, 33
-ALAIN TANNER, director i 

de cine, 61 i
-ISABEL MESTRES, actriz, 

42
-OSCAR NEBREDA, “OS

CAR”, dibujante, 44
-JUAN JOSE CARMONA,

“JUANITO”, futbolista, 24
-KENE ROSBERG, piloto de

Fórmula-!, 42
-GUI DRUT, campeón olím- ' 

pico y diputado francés, 39

Retirada

Se está especulando con la 
posibilidad de que Jane Fonda, 
abandone su carrera artística, 
tras convertirse en la Sra. Tur
ner. ¿Ha pensado en el retiro? 
“Creo que todavía tengo que 
hacer alguna cosa importante 
como actriz. Al igual que como 
esposa inicio una nueva etapa, 
como actriz me gustaría comen
zar un nuevo ciclo. He dejado 
atrás la rubia estúpida de “Bar- 
barella” y otras películas por 
el estilo, atrás quedan igual
mente la etapa en que he ínter- 

pretado películas que eran en 
mi interpretación, como una 
espina clavada para el espec
tador, pór el mensaje que les 
lanzaba. Ahora me gustaría 
hacer películas entretenidas, 
pero siempre con calidad”. ¿Ca
rece de valor lo que artística
mente ha hecho hasta ahora? 
“Jamás me atrevería a despre
ciar los trabajos que he hecho 
como actriz, aunque muchos 
han sido mediocres, hay otros 
que poseían calidad y fuerza, 
pero asumo todo lo que he 
hecho”. Otro de los comenta
rios que han surgido, desde que 
Jane, inició su romance con Ted 
Turner, es el de que bajo la 
dirección y con los millones de 
su tercer marido, va intentar 
hacerse con un escaño como 
Senadora de los Estados Uni
dos, representando al Estado de 
California, rumor que la actriz 
desmiente con fuerza. “Nunca 
tuve intenciones de presentar
me a unas elecciones para el 
Congreso, pues mi ambición se 
centraba en servir a mi país 
como simple ciudadana, com
batiendo la injusticia y buscan
do una sociedad mejor. Y ahora

Jane Fonda fue una de las impulsoras del “aerobic’

l

menos, lo mío va estar centrado 
en mi hogar y ocasionalmente 
intervenir en alguna película 
que merezca mi interés”. Aun
que confía en disponer de tiem
po, para una nueva actividad, 
luchar contra la droga, tema en 
el que está muy sensibilizada, 
después de los problemas que 
tuvo su hija Vanessa, con la

policía, a causa de la cocaína 
“He decidido contribuir con n 1 
40 por ciento de los ingrese» j 
que consiga de ahora en 
lante como actriz, para dedi l 
Carlos a Organizaciones 
luchen contra el comercio df j 
drogas, y ayuden a rehabilitáis^ I 
aquellas personas que desean! 
abandonar estos consumos - ?
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Abarcan los géneros de aventuras, comedia musical, oeste, bélico, melodrama y suspense

Televisión Española celebra el Día de 
la Constitución con seis películas

EI cuarteto británico “Prefab Sprout”, autores de “Protest Songs”, protagonistas de “Metrópolis”

leleYÍsión Española celebrara boy el Día de la Cons- 
itación con una nutrida oferta de películas, nada menos 
jue seis Gimes que abarcan los géneros de aventuras, 
^inedia musical, oeste, bélico, melodrama y suspense, 
¡ato para niños como para adultos. Por cadenas, la 
^^nda gana por KO técnico a la Primera, ya que

frente a las cinco películas de TVE-2 ‘‘Mara, Maru”, 
“Solos los dos”, “El misterio de Fiske Manor”, “Pat 
Garret y Billy The Kid” y “Tora, tora, tora”. TVE-I 
sólo ofrece una, la comedia musical para niños “Buenas 
noches, señor monstruo”, a partir de las 16,30 y en 
lugar de “Esta es su casa”.

I4ADRID (Efe).- A partir 
Je las 16,30, y en lugar de 
‘Esta es su casa”, comienza 
5Ste largometraje, dirigido por 
Antonio Mercero en 1982 e 
interpretado por el Grupo 
Regali2, unos niños cantores 
que disfrutaron de efímero 
^to, como tantos otros con- 
¡untos que gozaron de gran 
popularidad en aquel año.

En “Buenas noches, señor 
monstruo” se combinan, en 
caótica sucesión, la interpre
tación de canciones con un 
desfile de los monstruos míti
cos del género de terror, úni
cos valores apreciables en el 
filme.

El “atracón” cinematográ
fico que ofrece la Segunda 
Cadena comienza a las 09,00 
horas con la película “Mara, 
Maru”, una de aventuras diri
gida en 1952 por Gordon Dou
gas para mayor gloria de 
Errol Flyn. El hallazgo de un 
valioso tesoro sumergido en 
aguas de Manila va a enfrentar 
a Errol Flyn, especialista en 
rescates de pecios, con un 
malvadísimo Raymond Burr, 
que quiere hacerse a toda cos
ta con el botín. Justo a con
tinuación, a las 10,40 horas.

una “joya para los fans de 
Marisol (hoy Pepa Flores) y 
el torero Sebastián Palomo 
Linares: “Solos los dos”, diri
gida en 1969 por Luis Lucia. 
Marisol en aquellos tiempos 
era una veinteañera que ya 
estaba a punto de perder su 
cetro y corona de reina de 
la canción española, y Palomo 
Linares era el torero de moda.

Ambos dieron vehículo a un 
melodrama que utilizaba bue
na parte de su biografía y acti
vidad profesional como excusa 
para una almibarada historia 
de amor.

Ya a las 16,30, dentro del 
espacio “Primera Sesión”, la 
película de suspense “El mis
terio de Fiske Manor”, inter
pretada por Ida Lupino y 
Louis Hayward en 1941 a las 
órdenes de Charles Vidor.

La historia, adaptada de 
una obra de teatro, transcurre 
en una mansión victoriana, 
donde la joven ama de llaves 
tiene que convivir con dos her
manas de peligrosas inclina
ciones criminales y muy poco 
sentido común.

La película estrella del día 
es el western “Pat Garret y 
Billy The Kid”, en “Jueves

El cuarteto británico “Prefab Sprout”.

Cine”, una espléndida 
reflexión de Sam Peckinpah 
sobre la amistad en un mundo 
llamado a desaparecer emitida 
por TVE hace escasos meses.

Kris Kristofferson y Bob 
E>yian, también autor de la 
balada de la película, son los 
principales intérpretes de la 
historia de Billy, apodado “El 
Niño”, y su amigo Pat Garret.

El cuarteto británico Prefab

Sprout, los autores de 
“Swonn’s “Two wheels Good” 
y “Protest Songs”, entre otros, 
son los protagonistas del pro
grama “Metrópolis” en su 
emisión de hoy.

El grupo, creado por los 
hermanos McAloon, ha logra
do con su último trabajo, asen
tarse definitivamente en el 
“estrellato” del pop tradicio
nal británico.

“Pat Garret y 
Billy The Kid” 
se proyecta esta 
noche en 
“Jueves cine”

La película estrella del día 
es, sin lugar a dudas, el western 
“Pat Garret y Billy The kid” 
que se proyecta dentro del espa
cio cinematográfico “Jueves 
Cine”, una espléndida reflexión 
de Sam Peckinpah sobre la 
amistad en un mundo llamado 
a desaparecer emitida por TVE 
hace escasos meses.

Kris Kristofferson y Bob 
Dylan, también autor de la bala
da de la película, son los prin
cipales intérpretes de la historia 
de Billy, apodado “El Niño”, 
y su amigo Pat Garret.

Por fin, a las 01,00 horas, el 
último largometraje de un no 
menos largo día en lo que a 
pehculas se refiere: “Tora, tora, 
tora”, superproducción bélica 
sobre el ataque de Pearl Har- 
bour contado con minuciosidad 
desde la perspectiva americana 
y japonesa.

La entrada de los japoneses en 
la 11 Guerra Mundial

Cuatro directores, Richard 
Fleisher, Ray Kellog, Toshio 
Masuda y Kinji Furasaku, inten
taron plasmar con la mayor 
fidelidad todos los detalles del 
célebre episodio que dió entra
da a los japoneses en la II 
Guerra Mundial.

Martin Balsam y Joseph Cot- 
,tens por la parte norteameri
cana, y Soh Yamamura y Taka- 
hiro Tamura por la japonesa, 
son los principales intérpretes 
del filme, que consiguió un 
Oscar por los efectos especiales 
y estuvo a punto de conseguir 
otro de estos galardones por la 
fotografía.

Programación

PRIMERA CADENA

;aíni 
on el 
;resos 

ade" 
dedi

que 
io de 
itarse

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
0739.- APERTURA
08,00.- BUENOS DIAS
0945.- EN BUENA HORA 
UISLA
10.45 TELEDIARIO
U.40 TELEDIARIO
045 SANTA BARBARA 
12.55.- TELEDIARIO 
13,00.- MAGAZINES TERRI- 

ORIALES
1349.- CONEXION CON LA 
HOGRAMACION NACIO- 
lAL
1330.-TELECOMEDIA 
VALERIE
14,00.- INFORMATIVOS 
ÍRRITORIALES
.1449.- CONEXION CON LA 
I^GRAMACION NACIO-

^1430.. NO TE RIAS QUE ES 
?eor

¡5,00.. TELEDIARIO 1
^35.- LA DAMA DE ROSA 
yO.- LARGOMETRAJE

, “Uenas noches, Sr. Mons- 
hio”

EL DUENDE DEL

LOS MUNDOS DE

, CAJON DESASTRE 
hSr- INFORMATIVOS 

^,J^TORIALES

eseaJ PRAp CONEXION CON LA 
» ^^GRAMACION NACI0- 

1935.- LOS JOVENES JINE
TES

2030.- TELEDIARIO 2 
. 21,00.-FALCON CREST

“Y con el niño, somos tres” 
22,15.- EL PRIMI-JUEGO
2230.- UN DIA ES UN DIA 
24,00.- DIARIO NOCHE 
0030.- FESTIVAL DE CINE 

DE HUELVA
00,40.- JUEGO, SET Y PAR

TIDO
01,35.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
0835.- MOFLI, EL ULTIMO 

KOALA
09,00.- LARGOMETRAJE 

ESPECIAL
“Mara, Maru” (1952 - 96) 
Dirección: Gordon Douglas 
Intérpretes: Errol Flynn, 

Ruth Roman
Un especialista rescata en 

Manila un tesoro sumergido. 
Tendrá que enfrentarse a un 
peligroso rival que persigue el 
mismo objetivo y está dispuesto 
a utilizar cualquier medio para 
obtenerlo.

10,40.- LARGOMETRAJE 
ESPECIAL

“Sólo los dos” (1969 - 90) 
Dirección: Luis Lucía
Intérpretes: Marisol, Sebas

tián Palomo Linares, Isabel 
Garcés

Marisol y Palomo se conocen 
por esas casualidades que el 
destino parece provocar. Y des
de ese momento, sus mundos 
distintos parecen igualarse. 
Palomo, por acercarse a Marisol 
y entrar en su mundo torea una 
corrida de seis toros, a beneficio 
de una de las obras de caridad 
que la madre de Marisol orga
niza.

1240.- GALERIA DE MUSI
CA

13,00. KLIP
1330.- BARRIO SESAMO 
13,55.- DIBUJA - 2
1430.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
15,30.- DOCUMENTAL
16,25.- NOTICIAS
1630.- PRIMERA SESION 
“Él misterio de Fiske Manor” 

(1941 - 90)
Dirección: Charles Vidor
Intérpretes: Ida Lupino, 

Louis Hayward, Elsa Lanches- 
ter

18,05.- NOTICIAS
18,10.- PLASTIC
1835.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
20,00.- NOTICIAS
20,05.- UN SIGLO DE CAN

CIONES
“Los Idolos”
21,00.- TVE-2 NOTICIAS
2145.- ESPIRAL: DETRAS

DE LA NOTICIA
22,20.- JUEVES CINE
“Pat Garret y Billy The Kid” 

(1973 - 120)
Dirección: Sam Peckinpah
Intérpretes: Kris Kristoffer

son, Bob Dylan, Richard Jaekel
Pat Garret y Billy siempre 

fueron buenos amigos. Aunque 
ahora se encuentran en campos 
opuestos. Mientras Pat ejerce 
como honrado sheriff, Billy, 
apodado “El Niño”, es el más 
famoso pistolero de Nuevo 
México.

0035.- METROPOLIS
0145.- ULTIMA SESION
“!Tora! !Tora! !Tora!” (1970 

-126)
Dirección: Richard Fleischer, 
Intérpretes: Martin Balsam, 

Joseh Cottem

'Un día es un día’

Desde 1940, el bloqueo nor
teamericano a Japón frena las 
ansias de expansión de este 
país. EI petróleo más cercano 
que los japoneses precisan para 
su mecanización está en Borneo 
y Sumatra. Pero la presencia 
de la flota americana del Pací
fico impide al imperio apode
rarse de estas islas.

03,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

Canal Ciudad Real

11,00: Dibujos animados.
12,00: Largometraje.
1330: Dibujos animados.
I43O: Cine en la sobremesa.

“La ciudad del Polo Norte”
I63O: Telenovela. “Mi peque

ña Soledad”
1745: Té o café.
17,45: Programación infantil.
1845: Cine para todas. “¡Que 

viene Valdez!”
20,00: Telenovela. “Angeles 

blancos”
21,00: Informativo local. 

Flash deportivo.
213O: Cine en casa. “El prin

cipio del arca de Noe”
2345: Cine de noche. “En

trenados para matar”
01,00: Ultima sesión. “Los 

ángeles del infierno”
02,45: Conexión con progra

mación vía satélite las 24 horas 
del día ininterrumpidamente.
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Moción de 
censura del 
PSOE contra la 
alcaldesa de 
Torralba

LT

Los concejales socialistas del 
Ayuntamiento de Calatrava pre
sentarán una moción de censura 
contra la alcaldesa de la loca
lidad, Mari Carmen Sánchez de 
Pablos.

Según los ediles del PSOE, 
las razones de presentar esta 
moción son “las diversas actua
ciones poco correctas por parte 
de la alcaldesa, actuaciones 
basadas en la falta de respeto 
a nuestros derechos fundamen
tales y a las normas establecidas 
por las legislaciones actuales en 
materia de contratación laboral” 
Los socialistas, que presentan 
como candidato para ocupar la 
alcaldía si prespera la moción 
a Juan Isunza Expósito, señalan 
“la ineficacia de gestión de este 
Ayuntamiento con el consi
guiente pequicio para el pue
blo”

Además, acusan a la alcaldesa 
de no haberse ajustado a la nor
mativa del INEM a la hora de 
acometer las obras en el Paseo 
del Cristo.

El Ayuntamiento de Bolaños espera un pabellón cubierto desde 1983.

1
El alcalde de 
Bolaños acusa 
la Junta de 
negarles un 
pabellón

a

LT

El alcalde de la localidad de 
Bolaños, el popular Daniel 
Almansa, afirma que “loas afi
cionados al deporte en este 
municipio se ven obligados a 
ejercitar la práctica deportiva al 
aire libre porque el Gobierno 
Regional nos niega desde el 83 
un pabellón cubierto” aunque 
asegura que “insistirá en la 
demanda”

Por otra parte, el Ayunta
miento, que es responsable en 
la actualidad de los gastos del 
Centro de Salud, confí en que 
el Insalud en sus presupuestos 
del 91 se haga cargo del man
tenimiento de este centro. Entre 
las previsiones prioritarias del 
Gobierno Municipal bolañego 
para el nuevo año, se encuentra 
la creación de una residencia de 
ancianos para la localidad c¡u- 
darrealeña.

Comienzan en 
Almagro los V 
Encuentros de 
Consejos de la 
Juventud

Eugenio RAMOS

Hoy, en la Hospedería de - 
Almagro, comienzan los V 
Encuentros de Consejos de la 
Juventud de las distintas auto
nomías, en los que participan 
más de 50 miembros, correspon
dientes a todas las comunidades 
españolas.

La inauguración, prevista 
para hoy a las 12,30 de la maña
na, contará con la presencia de 
Juan José Hellín, director gene
ral de Juventud, Educación y 
Deportes de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha.

Por otro lado, mañana día 7 
tendrá lugar uno de los temas 
quizá de más actualidad del 
Encuentro, como puede ser la 
presentación por parte del Con
sejo de la Juventud, de un audio
visual sobre el lema tan traído 
y llevado del preservativo, en el 
que se hará la presentación del 
lema elegido por el Consejo: 
¿Sin preservativo?... ¡No jodas!

• Francisco Ureña acaba 
de confirmar que, con per
miso de su partido, se pre
sentará a la reelección para 
presidente de la Diputación. 
Ignoramos lo que decidirá 
su partido, pero si las listas 
fuesen abiertas, a lo mejor 
no salia por falta de mano... 
izquierda.

• Otro que puede pre
sentarse, también a falta de 
confirmación oficial, es José 
Olmedo Camacho, médico 
que ha sido coalcalde de 
Viso del Marqués y que 
obtuvo muy buenos resulta
dos, como independiente, 
en las pasadas elecciones. 
Ahora ha fichado por el 
Partido Popular.

• Toledo acaba de adju
dicarse un acto, importante, 
que debería celebrarse en 
Ciudad Real. Aún ponde
rando el tema de la edad 
de la persona homenajeada, 
protestamos por el hurto. 
¡Seguiremos informando!

Cartas a D. Quijote

Macosa

que no hay nada, absolu
tamente nada, del cabeza de 
lista para las municipales de 
la capital. Lo creemos. Pero 
parece que se va tomando 
conciencia de que debe ser 
persona conocida en los 
barrios y, por supuesto, 
nacido en Ciudad Real.

MANUEL LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
Me entero a última hora 

de la tarde que, definitiva
mente, se cierra MACOSA 
y que nada, ni nadie, lo pue
de impedir. Como sabe, 
cuando el Gobierno de Feli
pe González negoció la adju
dicación de la construcción 
de las unidades" del AVE -el 
tren ése que va a correr mas 
que tu Clavileño y Rocinante 
juntos, concedió parte del 
pastel a una empresa alema
na y parte a una francesa. 
Esta, espero- escribirlo bien, 
se llama Alsthom y adquirió 
el compromiso de comprar 
tres empresas españolas a 
cambio del contrato: la 
Maquinaria, Ateiñsa y Mein-

fesa.
Esta, dueña de Macosa. 

Alsthom se comprometía a 
quedarse con las plantillas 
pero ¡oh negociación!, sólo 
por UN MES, salvo que los 
pedidos fuesen muchos y tal. 
Como ves, querido amigo, 
Guerra y Cia., llevaron a 
cabo una negociación estre
lla en beneficio de los tra
bajadores de las tres empre
sas. Ahora, como ya sabrás,
unos mil se van a 
amén del cierre de

la calle, 
Macosa,

<fCie es lo que nos interesa 
a nosotros. Cierto que les 
ofrecen alternativas “del mal 
el menos” pero ya me dirás 
que manera de negociar.

Un fuerte abrazo.
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